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pp: el 45% de los 
árboles plantados 
en Ciudad Real 
están ya secos

El concejal del PP Julián 
López Camarena denunció 
ayer, el elevado número de 
árboles que se han secado en 
Ciudad Real, en torno al 45%, 
lema “destapado” por LA TRI
BUNA, tra.s un estudio reali
zado en cuatro zonas, escogidas 
alazar, de la capital.

Acusó al grupo socialista en 
el Ayuntamiento de haberíos 
plantado fuera de temporada 
por intereses electoralistas.

(Pág. 7)

Fenosa: “Si hay que 
renovar las 
instalaciones de 
Fernán Caballero, 
lo liaremos”

El jefe provincial de Fenosa, 
señaló ayer que no se producen 
excesivos cortes de luz en Fer
nán Caballero, pero si hay que 
hacer una revisión más amplia 
porque hay una incidencia rei
terada o incluso hay que reno
var las instalaciones, lo harán. 
Manifestó también que si los 
Íernanducos no pagan a Fenosa 
les cortarán la luz.

La Tribuna
de Ciudad Real

DIARIO INDEPENDIENTE

A la espera de una rebaja de los tipos oficiales

Mínimo histórico
de la
La peseta alcanzó ayer un 
nuevo mínimo histórico 
frente al marco, con 81,405 
pesetas, 1,11 pesetas por 
encima del cambio de ayer, 
en unos mercados de divisas 
que están a la espera de 
conocer hoy el resultado del 
consejo del Bundesbank.

El Bundesbank, que ayer 
redujo en 0,20 puntos, hasta 
el 6,95 por ciento el tipo de 
interés en la subasta de prés
tamos con compromiso de 
recompra (repos) a 14 días, 
deberá decidir hoy si reduce 
los tipos de “descuento” y 
“lombard”, situados en el 6,75 
y 8,25 por ciento, respectiva
mente, desde el pasado 1 de 
julio. El cambio de la peseta, 
81,40, se sitúa a 3,6 pesetas 
por debajo de la depreciación 
máxima frente al marco per
mitida a la moneda española.
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La peseta pasa por sus peores momentos._________ (Pág. 23)(Pág. 15)
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Ciudad Real vivió ayer 
una intensa jornada de 
kesentadones deportivas
b ^^P*^^' vivió ayer un día 
r presentaciones, en cuanto 
Reporte se refiere. En primer 

nuevo proyecto de 
I^nmano en Ciudad Real, el 
P Seguros Soliss-Ciudad 
| ^31, fue dado a conocer a los 
Míos de comunicación social, 
P presencia de dos leyen- 
1 ''ivas del deporte en nues- 

Federico Martín 
L^montes y José Luis Gon- 

Por otro lado, también 
P^Po que la nueva indumen-

taria del equipo tendrá los 
colores de la bandera de Cas
tilla-La Mancha y que un nue
vo jugador, Coté, fichará por 
el conjunto ciudarrealeño.

Otro equipo de la capital, 
el Atlético Ciudad Real, tam
bién realizó su presentación en 
la tarde de ayer. El presidente 
atlético, Enrique Moreno, 
insistió en el objetivo de ascen
so del equipo a 2- división B.

(Pág. 27)

1

Momento de la presentación del Seguros Soliss-Ciudad Real, ayer.M. DEL moral.

Continúa la lucha 
por los terrenos de 
la antigua estación 
de Renfe de Ciudad 
Real

Gabino Cepeda Castellano, 
uno de los herederos de los 
propietarios de los terrenos 
ocupados, en su día, por el 
ferrocarril en Ciudad Real, ha 
denunciado a LA TRIBUNA, 
que Renfe esté negociando con 
el total de los mismos (180.000 
metros cuadrados) sin que haya 
sido resuelta su reclamación 
como heredero de la propiedad 
de 22.500 metros cuadrados.

A juicio del afectado, la 
negociación de Renfe con el 
Ayuntamiento de Ciudad Real 
debe producirse cuando haya 
habido resolución sobre el 
expediente de reversión, una 
vez que conozca el número 
exacto de metros que le que
dan, ya que, de no ser así, la 
compañía ferroviaria estaría 
negociando con intereses de un 
tercero, según explicó el abo
gado del afectado.

(Pág. 5)

►El Círculo de 
Empresarios pide 
medidas para 
frenar la recesión

(Pág. 17)

►Se confirma el 
homicidio del 
legionario José 
Gámez

(Pág. 20)

►La Justicia 
absuelve a Juan 
Guerra por el 
tema de Fracosur

(Pág. 21)

►Cinco muertos 
en atentados en 
las ciudades 
italianas de 
Milán y Roma

_ (Pág. 25)

►Andorra, nuevo 
miembro de las 
Naciones Unidas

(Pág. 26)
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El pacto, la contención y el recorte

► El Gobierno 

adoptará las 
medidas que 
desee, pero si 
no las 
respaldan 
trabajadores y 
empresarios 
servirán de 
poco

LUIS MOLINERO

S
indicatos, patronal y Gobierno “están de pactos”. 
La economía está tan mal que sólo con el sacrificio 
de todos se puede mantener el sistema social tal 
y como lo conocemos. El dinero escasea. El Estado cada 

vez ingresa menos y los gastos suben. Para garantizar las 
pensiones y la sanidad universal, los trabajadores deben renun
ciar a mejorar su nivel de vida; los empresarios tienen que 
resignarse a ganar menos y a reinvertir parte de sus ganancias 
y el Gobierno debe comprometerse a garantizar que lo que 
gaste llegue finalmente a su destino.

Las tres partes, sindicatos, patronal y Gobierno, han empe
zado la discusión. El ruido de fondo es intenso. La patronal 
quiere un recorte sustancial en los gastos del Estado. De 
esta forma, cabría la posibilidad de aliviar la presión fiscal 
sobre las empresas y sobre los empresarios. Por su parte, 
los partidos conservadores defienden la revisión del Estado 
del Bienestar, una revisión que no aceptan los sindicatos 
ni los partidos denominados de izquierda.

En este contexto, el nuevo Gobierno socialista de Felipe 
González ha decidido instalarse en la ambigüedad. El pre
sidente del Gobierno ha afirmado que no se van a discutir 
recortes en el gasto social, sino fórmulas para contener el 
crecimiento de las obligaciones a que tiene que hacer frente 
el Estado. Pero hay que hacer una reflexión: si el paro crece 
y el Estado mantiene sus compromisos con todos los que 
tienen derecho a una prestación, para contener el gasto sólo 

hay una solución, y es pagar menos a cada individuo, y 
eso ¿es un recorte de derecho o una contención del gasto'’ 
Como colectivo, los desempleados recibirían el mismo dinero 
Con individuos, sufrirían las consecuencias de un recorte en 
derechos reconocidos hasta la fecha.

Es lo malo que tienen los políticos, son capaces de pensar 
en los parados pero les resulta imposible concebir “al parado” 
En sus mentes caben las cuentas de todo el Ministerio de 
Sanidad, pero se pierden cuando intentan adivinar qué sucede 
con el enfermo o con el jubilado el día 20 de cada mes 
Así se entiende que continúen en el Gobierno gentes de 
gran brillantez intelectual, capaces de concebir una magnífica 
revisión catastral, pero absolutamente perdidos a la hora de 
adivinar la reacción de la sociedad ante la medida.

Las sociedades son todas ellas fruto de un contrato no 
escrito entre sus ciudadanos y sus dirigentes. Cuando el con
trato se quiebra, la sociedad no funciona. Por eso da cierto 
miedo oír que en el caso de que no exista un acuerdo entre 
las partes implicadas en el pacto social “el Gobierno asumirá 
su responsabilidad”. Alguien tendría que explicar el alcance 
de tan rotunda frase. Efectivamente, el Gobierno, recién pasa
do por las urnas, tiene la posibilidad y el derecho de adoptar 
las medidas que crea oportunas, pero si esas medidas no 
están respaldadas por todos los afectados (trabajadores v 
empresarios) servirán de poco. El dinero se esconde con 
más velocidad que un lirón y el esfuerzo, el que crea riqueza, 
depende siempre de la buena voluntad del esforzado. Conviene 
no olvidarlo.

ANTONIO 
PÉREZ 
HENARES

Vacaciones Narcís Serra

N
o leo los perió
dicos, no veo la 
televisión, ni 
siquiera escucho la radio. 

Me he enterado de que 
Induráin ha ganado el Tour 
porque lo oí gritar a unos 
eufóricos bebedores entu
siasmados por nuestra glo
ria nacional. Pero eso sí, 
a cambio de esa supuesta 
falta de información me 
estoy enterando de cosas 
muy importantes de las que 
no tenía noticia.

Estoy en una isla llamada 
Menorca, cerca de un pue
blo llamado Fornells y fren
te a un hermoso promon
torio rocoso, que se adentra 
en el mar, llamado Cabo 
de Caballería. Soy amigo de 
algunos pescadores que me 
cuentan historias del mar.

Sebastián, que arponea 
meros a treinta metros de 
profundidad y se pasa bajo 
el agua más de dos minutos 
sin respirar, me asegura 
que los pulpos amontonan 
los plomos que utilizan los 
pescadores y hacen peque
ñas escombreras con ellos. 
Las razones de los pulpos 
son desconocidas pero yo 
he de creer a Sebastián que 
desciende a los abismos 
donde ellos viven.

Mario me jura que el 
hecho de que haya este año 
muchos pequeños meros 
cerca de la costa se debe 
a que una especie de barco 
piscifactoría derramó un 
contenedor de alevines al 
corrérsele la carga en una 
tormenta. El barco era ita
liano por mas señas. Joan 
me ha invitado a salir al 
palagre harto de verme pes
car sólo pequeños “serra
nos” y “tordos” desde el 
acantilado, pero debo 
levantarme a las cuatro de 
la mañana y nada de 
empalmar noche porque 
hay que ir despierto y bien 
despierto si se quire con
seguir algo.

En resumen, intuyo que 
la crisis debe seguir galo
pando a rienda suelta, que 
los socialistas estarán afi
lando las navajas, que la 
peseta estará cayéndose de 
la cuerda y que los famosos 
harán el canelo por las pla
yas, es posible que hasta 
en alguna cercana, pero por 
primera vez en mucho 
tiempo me importa todo 
absolutamente un rábano. 
Lo único que me interesa 
es que no se levante viento 
Norte.

PILAR 
CERNUDA

N
o hay que per
der de vista 
a este perso

naje, que a la chita callando 
extiende sus tentáculos en 
todas las áreas del poder. 
Casi la mitad de los miem
bros del gobierno militan en 
las filas del serrismo con una 
fidelidad sólo comparable a 
la que demuestran al feli- 
pismo, porque no son 
incompatibles sino al con
trario. Y son multitud ya los 
que si hace un año pensaban 
que Serra no merecía una 
vicepresidencia, ahora se 
abstienen de hacer ese tipo 
de comentarios en público 
porque el vicepresidente 
pisa fuerte, muy fuerte. Su 
último “colocado” se llama 
Antonio Zabalza, nuevo 
Jefe del Gabinete de la Pre
sidencia, donde trabajan full 
time más de cien personas 
que le hacen papeles e 
informes a Felipe González. 
No sólo salta de ese gabi
nete Roberto Dorado, sino 
también sus más cercanos 
colaboradores, y todo indica 
que los que lleguen, los nue
vos, hablarán fluidamente el 
catalán. Antes que Zabalza 
estuvo a punto de ocupar 
ese puesto José Enrique 
Serrano que, casualmente.

es el secretario general de 
la vicepresidencia, donde 
continuará ejerciendo su 
trabajo de persona de la 
máxima confianza de Narcís 
Serra. Casi tan de la máxima 
confianza como el propio 
Zabalza, de quien se decía 
que cuando estaba con Sol
chaga en la Secretaría de 
Estado de Hacienda no 
movía un dedo sin consul
tarlo previamente con su 
amigo y protector, Narcís 
Serra. Rubalcaba es el hom
bre fuerte del nuevo gobier
no, y aseguran quienes lo 
saben que Serra sugirió y 
luchó por su designación 
como titular de Presidencia. 
Serra por otra presidirá la 
comisión delegada para 
Asuntos Económicas, lo que 
obligará a Solbes a hacer 
una política económica diri
gida o al menos supervisada 
por Serra. Y Serra además 
seguirá al frente de la única 
vicepresidencia, después de 
una primera etapa en la que 
no destacó en nada especial, 
ya que ni coordinó los dis
tintos ministerios ni fue 
puente entre el partido y 
gobierno, como se había 
anunciado. Algo tiene ese 
hombre. Algo tiene que u 
Felipe González le fascina.
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Los vecinos de arriba Los días del candil

S g
 s

alejandro 
COLAS

OS científicos, que bus
can vida en otros pla
netas, han recibido ya 

unas doscientas señales, pero todas 
dudosas a causa de las interfe
rencias.

El astrónomo norteamericano 
Drake, que al igual que su ante
pasado el corsario, es el máximo 
responsable de la piratería y el 
espionaje aéreo, confía en que la 
NASA, tome contacto con otras civi
lizaciones antes de una década.

Posiblemente, también confíe en 
que sean más civilizadas que la nues
tra, lo que ciertamente, no sería de 
extrañar.

La idea de que los seres humanos 
somos una exclusiva terrestre, lo 
nunca visto en otras galaxias, está 
siendo desechada por los sabios de 
bata blanca, que creen que el uni
verso se encuentra lleno de vida.

No me explico cómo han logrado 
contarías, pero los científicos reu
nidos hace unos días en Barcelona, 
cifran entre diez mil y cien mil el 
número de civilizaciones que andan 
desperdigadas a lo largo y ancho 
del universo.

Después de eso, no se entiende 
bien que seamos capaces de poner
nos una insignia en la solapa. Eso 
de que la vida en la tierra no sea 
singular aumenta la hondura de 
nuestro abismo interior.

¿Han tenido también esos siste
mas planetarios su particular big 
bang?. Aquí por lo menos no hemos 
oído nada.

¿Les importan algo a los que resi
den en la Vía Láctea, nuestras 
cuitas?.

No es probable que a estas alturas 

estén interesados por la ceremonia 
de investidura de un señor llamado 
Felipe González, ni por el congreso 
filosófico sobre Zubiri, ni por las 
trabas que se le ponen al juez Bar
bero para que pueda desenmascarar 
a algunos presuntos granujas.

Ni siquiera es probable que sien
tan curiosidad por las reuniones de 
la comisión permanente del Epis
copado, ni por el fraude del PER, 
en la localidad de Pinos Puentes.

Por cierto, ¿a qué distancia está 
Pinos Puentes de nuestros vecinos 
de la constelación de Las Pléyades? 
¿Habrá también paro en la Cruz 
del Sur? Son tantas las incógnitas 
que cualquiera sabe...

Los científicos, dicen también, 
que cuando al sol se le fundan los 
plomos y desaparezca nuestra espe
cie, el planeta seguirá albergando 
vida microbiana...

Otra clase de microbios, claro.

►Parece que la Tierra 
tiene más edad de la 
que representa. 
Unos quinientos 
millones de años 
más de los que le 
echábamos. Los 
científicos cifran 
entre diez mil y cien 
mil el número de 
civilizaciones en el 
universo.

LAURA 
ESPINAR

S
i queda por ahí algún empre
sario de la región que no 
sepa cómo reinvertir sus 

beneficios en Castilla-La Mancha, le 
sugiero, desde aquí, la instalación de una 
empresa de fabricación y venta de can
diles, velones y palmatorias en Fernán 
Caballero. Seguro que será un éxito. El 
único inconveniente, dicho sea de paso, 
sería que la curva de ventas de estos 
productos sufriría un leve descenso en 
los meses estivales, lo que, sin embargo, 
no debiera ser motivo de preocupación 
empresarial, porque el avezado inversio
nista remontaría el vuelo, sin angustias 
ni agobios, con motivo de la festividad 
de San Agustín, a finales de agosto, donde 
las ventas de velas y velones se dispararán 
hasta casi igualar, que no es poco, las 
de la pólvora.

Porque en Fernán Caballero se va la 
luz, con bastante frecuencia, en el invier
no y también en el verano, pero menos. 
Por ello, no deben desaparecer de la vista 
del fernanduco que se precie, las velas 
para medio restablecer el alumbrado 
familiar, esas mismas que alumbraron al 
patrón y que son guardadas celosamente 
hasta el año próximo, por si no hay tiem
po para reponerlas. Ahora parece que 
la compañía de suministro se va a inte
resar en conocer el estado de la red del 
tendido eléctrico para paliar, dentro de 
lo que se pueda, las deficiencias de sumi
nistro que soporta la población. De lle
varse a efecto la revisión, ese empresario 
que apostó por instalar una empresa en 
la localidad tendrá, de paso, la opor
tunidad de contar con la mejor energía 
para la cadena de producción.

Es como para soñar: contar con luz 
eléctrica y una fábrica de velas, por si 
acaso.

BERNARDO DE 
LOAYSA

El PSOE, Clavero y Lorenzo Selas

A
sí como había numerosas per
sonas que pensábamos que, a 
la primera oportunidad, el Par

tido Socialista Obrero Español, como buena 
máquina electoral, engulliría al ex alcalde de 
Ciudad Real, Lorenzo Selas, y lo arrojaría 
a las profundidades del Averno político espa
ñol; otros, los más cándidos, creían que Loren
zo Selas había caído de pie en el seno del 
Partido, se había convertido en pieza casi 
insustituible y no despertaba recelos, por razo
nes varias, entre los militantes veteranos. 
Cualquiera de las dos posibilidades era igual 
de “buena”. El tiempo está dando la razón 

a los que no creemos en las máquinas elec
torales, ya que, desprovistas de corazón, sus 
enormes estómagos, ávidos del único alimento 
que les satisface —el poder— no pueden, 
ni quieren, ni saben, permitirse el lujo de 
tener consideración alguna con nadie, dado 
que la más mínima pérdida de atracción hacia 
el votante, por parte de cualquiera de sus 
miembros, puede repercutir en el todo que 
es el partido.

Así las cosas, los últimos movimientos del 
Grupo Socialista del Ayuntamiento de la capi
tal, con su nuevo alcalde a la cabeza, Nicolás 
Clavero, evidencian que la violenta defenes

tración del anterior alcalde de Ciudad Real 
y actual senador socialista, Lorenzo Selas, era 
una necesidad perentoria del PSOE, enca
minada a intentar no perder un solo voto 
más en la capital de la provincia, tras los 
7.000 votos que le sacó el PP en las generales. 
El hecho de que Clavero haya desbloqueado 
los Presupuestos 93, tras dos entrevistas con 
ILJ, y encare la solución de otros estancados 
asuntos, desde una perspectiva de izquierda, 
demuestra que el PSOE le ha estado haciendo 
la cama a Lorenzo Selas, impidiéndole resol
ver estos temas, para lograr su desprestigio 
acelerado. “Roma no paga ...”.

D
ue

lo
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qu
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ra
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Irregularidades urbanísticas 
un año después

Esto 
es una 

amenaza
Cumpliendo 
unas sencillas 
normas, evitar 

los incendios 
forestales es í 
fácil. Los agri- J 
cultores y 1 
ganaderos 1 
deben recor- 1 
dar que están I 
obligados a 1 
avisar a las i 
autoridades i 
antes de i 
hacer quemas | 
controladas 1 
de pastos f 
y rastrojos. 1 
Entre todos, l 
vamos 1 
a proteger el 1 
campo de la 1 
peor amenaza’ 
el fuego.

5013^^33 

Ltam3., apaga Ullano-

TODOS 
CONTRA EL 

FUEGO.

E
l 24 de agosto del año 
pasado, a raíz de las 
denuncias aparecidas en 
el diario El Mundo, que impli

caban al anterior alcalde, a su 
cuñado y al entonces arquitecto 
municipal en graves irregulari
dades urbanísticas, la Corpora
ción Municipal en Pleno, acordó 
por unanimidad, la creación de 
una Comisión Especial Informa
tiva de Urbanismo, que anali
zara en profundidad la gestión 
urbanística puesta en entredi
cho, anunciando también la 
voluntad política y el compro
miso de clarificar y dar trans
parencia a esta gestión, “llegan
do hasta sus últimas consecuen
cias”.

Ha pasado ya un año y los 
dos máximos protagonistas de lo 
que incluso se vino a llamar “ca
so de la construcción”, han 
abandonado el Ayuntamiento. 
El uno pidió la excedencia y el 
otro, la dimisión como alcalde. 
Pese a ello, entendemos, que el 
compromiso de toda una Cor
poración debe mantenerse y el 
actual alcalde, debe asumir, des
de su responsabilidad, el que así 
sea, a pesar de estas significa
tivas ausencias.

Sin embargo, la impresión que 
se ha dado, que se está dando 
sobre todo ante el pueblo de 
Ciudad Real, es muy distinta, 
pues habiendo presentado la 
Comisión Especial los dictáme
nes y conclusiones sobre el polí
gono del Torreón, N — IV y el 
de Larache al Pleno celebrado 
en marzo pasado y habiendo 
tomado por unanimidad unos 
acuerdos al respecto de iniciar 
una serie de actuaciones admi
nistrativas, el equipo socialista 
en el Gobierno Municipal, no 
ha iniciado hasta la fecha, nin
guno de ellos, incumpliendo los 
acuerdos del Pleno y ese com
promiso adquirido el verano 
pasado de “llegar al fondo con 
todas sus consecuencias”, hecho 
que no tiene ninguna justifica
ción pese a lo que diga el Sr. 
Cano de Mateo, porque antes 
son para un político sus respon
sabilidades como concejal o 
como alcalde de un Gobierno 
Municipal, que las Elecciones 
Generales, sobre todo si sigue 
al frente del mismo Ayunta

1

MINISTERIO DE 
AGRICULTURA 
PESCA Y 
ALIMENTACION

ICONA

COMUNICADO
CIFISA, concesionario oficial Fiat, informa que dispone de ocho 
unidades de las marcas Fiat y Alfa Romeo recién matriculados 
y 0 kilómetros, con garantía total de fábrica de hasta dos años.

Ahorro: hasta 500.000 Ptas.

Interesados dirigirse a: CIFISA, S.A.
Ctra. Carrión, Km-243’300
TeIf: 25 30 94-95
Ciudad Real

También Fiat Uno de ocasión procedentes de compañía y menos de 6.000 Kms.

► Los dos máximos protagonistas de 

lo que incluso se vino a llamar 
“caso de la construcción”, han 
abandonado el Ayuntamiento

miento.
De todas formas y ante las 

irregularidades urbanísticas, que 
constan en los dictámenes sobre 
el Polígono del Torreón y el 
N —IV, los acuerdos aprobados 
al respecto son a todas luces, 
parciales e insuficientes, por lo 
que el Grupo Popular, fiel a sus 
compromisos y sobre todo asu
miendo las responsabilidades 
que como parte de la Corpo
ración tiene encomendadas por 
la legislación vigente, presentó 
dos enmiendas a estos dictáme
nes, que completaron los acuer
dos adoptados por el Pleno, que 
se restringían a abrir expediente 
a la empresa, información reser
vada al técnico y solicitud a la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha del cumpli
miento del contrato de enaje
nación de las parcelas del 
Torreón.

Estas dos enmiendas, tenían 
además el objetivo de “restau
ración del Ordenamiento Jurí
dico Infringido”, obligación 
legal, por otra parte, de la 
Corporación.

A nuestro juicio, si los tra
bajos relativos a las investiga
ciones realizados sobre estos dos 
polígonos, se quedan solo en lo 
aprobado y no ejecutado hasta 
la fecha, se quedará, como se 
dice aquí, en “agua de borrajas” 
y tendremos la sensación de 
haber perdido el tiempo, de que 
no hemos hecho nada en defi
nitiva y sobre todo, que no 
hemos cumplido con nuestra 
obligación como concejales, ni 
el compromiso adquirido en la 
Comisión Especial, sobre todo 
teniendo en cuenta que las 
infracciones urbanísticas come
tidas, que nos parecen más gra
ves por atentar contra el uso 
del suelo público, no han sido 
responsabilidad de los empresa
rios particulares, sino del propio 
Ayuntamiento, al aprobar Estu
dios de Detalle y otorgar licen

cias, que en sí mismos, vulne
raban el P.G.O.U., la Ley del 
Suelo, sus Reglamentos y el 
Reglamento de Bienes de las 
Corporaciones Locales.

Además, se da la circunstan
cia sistemática, de que en todos 
estos acuerdos o licencias, ha 
primado el interés de particu
lares en detrimento del interés 
público, con pérdida de suelo 
y de uso.

Por ello y pese a que estas 
dos enmiendas fueron retiradas 
por el Pleno, con la alegación 
de que no habían pasado por 
la Comisión Especial, el Grupo 
Popular volverá a insistir en la 
responsabilidad y estricto cum
plimiento de la legalidad vigen
te, solicitando de los Servicios 
Jurídicos del Ayuntamiento se 
informe de los trámites regla
mentarios pertinentes, a fin de 
realizar las siguientes actuacio
nes:

—Revisión de las Actas y 
Acuerdos Municipales que 
infrinjan el Ordenamiento Jurí
dico.

—Anulación de las Actas y 
Acuerdos adoptados que puedan 
constituir infracción urbanística 
grave, previa declaración de lesi
vidad al interés público.

—Iniciación de los trámites 
oportunos tendentes a la inves
tigación, deslinde y recuperación 
de los bienes y derechos de este 
Ayuntamiento (y por tanto de 
los vecinos) sobre los que existan 
indicios de usurpación.

Asimismo, se solicitará infor
me jurídico sobre la adecuación 
procesal de estas actuaciones a 
las irregularidades que constan 
en el dictamen aprobado por 
Pleno y de las obligaciones y 
responsabilidades que al efecto 
tiene esta Corporación.

(*) Angela María de Gracia 
Muñoz es concejal del Partido 
Popular

Homenaje a 
Calatraveño

Señor director:
le dirijo la presente con el fin 

de unirme a la propuesta que 
hace en su diario el viernes día 
23 mi buen amigo Diego del 
Moral, sobre el merecido home
naje que hay que dedicarle al 
gran torero José Ruiz “Calatra
veño”, al cumplirse el día 17 de 
agosto los 25 años de su alter
nativa.

Parece muco tiempo, pero se 
recuerda como si fuese ayer. Yo 
recuerdo aquellas novilladas noc
turnas en las que, enfundado en 
un vestido de grana y oro, que 
sepa Dios quien lo estrenara, 
empezaba José su andadura tore
ra, poniendo banderillas cortas 
de rodillas, jugándose la vida, 
como siempre se la ha jugado, 
y haciendo una afición a los toros 
en Ciudad Real como nunca la 
ha habido.

Recuerdo también aquellas 
novilladas con caballos, alternan
do con los Palomo, Zurito, el 
Pireo, Paquirri, Riverita, Capille 
y muchos más, con su clásica cua
drilla de Ramón Lorente, Cana
les, José M® Aragón, el malo
grado Modesto Prado y el ahora 
famoso Joselito Calderón.

Aquella triunfal alternativa, de 
manos de los maestros Puerta y 
el viti, y de la que ahora se cum
plen los veinticinco años.

Y como no recordar, la gran 
tarde de toros que nos dio Cala
traveño encerrándose con seis 
toros del Marqués de Ruchena, 
en donde consiguió uno de los 
mayores triunfos de toda su 
carrera.

También las muchas cornadas 
que ha sufrido. La del Tulio en 
Valdepeñas, la de Ciudad Real 
y la última en la plaza de toros 
de Valladolid, ya de plata, 
actuando a las órdenes de 
Manuel Cascales.

¡Qué bien lo paso escuchando 
a su inseparable picador, Ramón 
Lorente, y a Diego del Moral 
contando anécdotas de los 
muchos kilómetros recorridos en 
el coche de Peluco y en las 
muchas tarde.s que ealatraveño se 
vistió de torero por todas las pla
zas de nuestro país.

Para el torero que más tardes 
ha hecho el paseillo en nuestra 
plaza, para el torero que ha lle
vado el nombre de nuestros cam
pos por toda España y para ® 
torero que más afición ha hecho 
en nuestra provincia, pido o" 
merecido homenaje.

El Próximo 17 de agosto, si 
sus compromisos se lo permiten- 
ealatraveño tiene que estar en 
Ciudad Real y dar la vuelta a 
ruedo en nuestra plaza de toros, 
para recibir el aplauso de toda 
la afición y el testimonio de cari
ño que se merece.

Las autoridades, entidades- 
club taurino y afición tienen a 
palabra.

Sin más, y en espera de q^ 
esta carta sea publicada, se de-, 
pide su buen amigo: Franci»‘ 
Muñoz Torre. .

Francisco Muñoz Lorca 
pandorgo 90.
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► Cuando haya habido resolución 

sobre el expediente de reversión es 
cuando Renfe debe comenzar a 
negociar sobre los terrenos, según
Gabino Cepeda

87

î

Renfe dispone de 180.000 metros cuadrados en Ciudad Real

m IS^

a

I

Uno de los descendientes de los antiguos propietarios reclama 22.500 metros

Piden que la negociación sea posterior a la devolución de los terrenos

Sigue la lucha por los 
terrenos de Renfe
Ayuntamiento y Renfe uitimarán, en breve, los detalles 
sobre la urbanización de los terrenos de la antigua estación. 
Sin embargo, uno de los herederos de los propietarios 
de los terrenos ocupados por el ferrocarril, en su día, 
ha denunciado que Renfe esté negociando con el total 
de los mismos sin haber resuelto su reclamación.

Laura ESPINAR

Gabino Cepeda Castellano, 
uno de los herederos de los anti
guos propietarios de los terrenos 
que ocupó el ferrocarril, en su 
día en Ciudad Real, y que pre
sentó. un escrito en su tiempo 
y envió a Renfe abundante
documentación en la que 
demostró ser descendiente
directo de uno de los propie
tarios que aparecían en su día 
^n el Boletín Oficial de la Pro- 
'incia -donde la compañía ferro
viaria declaraba innecesarios 
para la prestación de su ser- 
v'ieios la parcela de la antigua 
estación, con una superficie 
aproximada de 180.000 metros 
•^tiadrados-, ha denunciado a 
^5te periódico las negociaciones 
^Jttre la compañía ferroviaria y 

Ayuntamiento de Ciudad 
‘veal sin-que haya sido resuelto 

expediente de reversión de 
‘«frenos.

Ajuicio del afectado, cuando 
^yu habido resolución sobre el 

«’tpediente de reversión, núme- 
Q 02-Renfe 92, es cuando la 
‘tifipañía ferroviaria debe 
vtuienzar a negociar, con el 
“mero de metros que le que- 
«“ después de la reversión, con 
¿Ayuntamiento de Ciudad 

«“1) pues de no ser así, estaría 
saciando con intereses de un 

‘«mero.

22.500 m2 en el centro del 
PERI

Gabino Cepeda Castellano, 
que dispone de 22.500 metros 
cuadrados ubicados más o 
menos en el centro de los terre
nos que liberó Renfe, ha que
rido alzar su voz ante la reunión 
que mantendrán el alcalde de 
Ciudad Real, Nicolás Clavero, 
y la presidenta de Renfe, Mercé 
Sala, con el fin de ultimar los 
detalles de la operación con la 
compañía ferroviaria, según 
anunció el concejal de Urbanis
mo, José Tomás Cano de Mateo 
a este periódico, el pasado 
lunes.

Para Cano de Mateo, el Plan 
Especial de Reforma Interior 
(PERI) de estos terrenos servirá 
para evitar que aumente el 
desempleo en la ciudad ya que 
la urbanización de aquéllos dará, 
trabajo directo a 500 personas. 
El PERI incluye la construcción 
de unas 1000 viviendas prote
gidas, además de zonas verdes, 
comerciales, etc.

-Cepeda Castellanos declaró 
que podría llegar a ceder esos 
terrenos con fines sociales, pero 
no ve justo que sea Renfe o 
el Ayuntamiento quien lo haga. 
La aprobación provisional del 
PERI de estos terrenos podría 
llevarse a cabo en el pleno oue 
celebrará el Ayuntamiento el 
próximo sábado.

El Ayuntamiento podría aprobar, provisionalmente, el PERI de Renfe el sábado

8

1

^ Expropiaciones, redamaciones y reversión de 

los terrenos a los herederos

Con la decisión, en su día, del Ayuntamiento 
de Ciudad Real de utilizar el sistema de expro
piación con los terrenos de la antigua estación 
de Renfe, se revisaron las distintas reclama
ciones de los descendientes de los propietarios 
de los terrenos que consideran que tienen dere

cho a recuperarlos, una vez que concluyó el 
periodo de utilización pública, gracias al cual 
fueron ex propiados, inicialmente, en el año 
1863.

Ahora, sólo uno de los descendientes de aque
llos antiguos propietarios, mantiene su recla
mación de reversión de los terrenos que un 
día cedieron sus antepasados.
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“Trabajaré al máximo para potenciarías tradiciones de esta tierra”

Samuel Guerrero, presidente 
de la Federación de Peñas

Antonia CORTES

La Federación de Peñas de 
Ciudad Real ya cuenta con 
nuevo presidente, Samuel 
Guerrero Guerrero, que sus
tituye en el cargo a Justo Serra
no, quien, meses pasados, tras 
cumplirse el periodo de su 
mandato decidió presentar su 
dimisión.

La elección del nuevo pre
sidente, que fue propuesto por 
la Hermandad de los Cabezo
nes, presidida por Antonio Ser
na, se celebró en el transcurso 
de una reunión que los pre
sidentes de las doce peñas que 
existen en la capital, a excep
ción del Botellín que no asistió, 
mantuvieron la pasada noche 
del martes. Samuel Guerrero 
salió elegio por gran mayoría, 
con diez votos a favor y 1 en 
contra.

Satisfacción

El nuevo presidente de la 
Federación de Peñas de Ciu
dad Real mostró a LA TRI
BUNA su gran satisfacción por 
ocupar este nuevo cargo, aun
que no lo esperaba, y destacó 
que “intentaré trabajar al máxi
mo”, por lo que en esta nueva 
etapa que se le presenta bus
cará rodearse, indicó, de un 
equipo joven, con inquietudes, 
y aunque resaltó que hasta que 
no finalice la fiesta de la Pan
dorga no organizará la Junta 
Directiva, sí adelantó su inten
ción de que forme parte de 
la misma la presidenta de la 
Peña los Caballistas, “esto será 
importante porque significa la 
incorporación y la ayuda de las 
mujeres”, indicó.

Aunque tan sólo lleva unas 
horas a cargo de esta presi
dencia, Samuel Guerrero tiene

^ Primera reunión con el 

concejal de Cultura
A.C.

El recien elegido presidente de la Federación de Peñas man
tuvo ayer por la mañana su primera reunión con el concejal 
de Cultura, Carlos López Camarena, con el objetivo de perfilar 
algunos detalles sobre una de las fiestas más populares de la 
capital, la Pandorga, y las próximas Ferias.

Samuel Guerrero señaló que mañana viernes, día del Concurso 
de la Limoná, las peñas estarán presentes para apoyar a todos 
los participantes y “dar un sabor más popular a la fiesta”, 
al igual que el día grande, el 31, e invitó a todos los ciudarrealeños 
y visitantes a que se diviertan y participen en este popular 
día.

Respecto a su impresión tras esta reunión con el concejal 
de Cultura, Samuel Guerrero destacó la buena disponibilidad 
que había mostrado el concejal “creo que ha sido muy positiva, 
con gran armonía”, indicó, si bien, también mostró su deseo 
de que esa disposición mostrada por el concejal no quede tan 
sólo en estos días al encontrarse ya a puertas la Pandorga 
y buscar la participación de peñas, “espero que lleguemos a 
entendemos bien”, dijo finalmente el presidente de la Federación 
de Peñas. Carlos Lopez Camarena, concejal de Cultura.

i 1 J 
^ o ilH 

I ti

Samuel Guerrero Guerrero, nuevo presidente de la Federación de Peñas.

ya en mente importante pro
yectos con el objetivo de defen
der las tradiciones de nuestras 
tierras e intentar que las peñas 
participen y adquieran el mis
mo protagonismo que tuvieron 
antaño.

“No quiero que se identi
fiquen las peñas sólo con el 
Carnaval”, señaló Samuel 
Guerrero, de ahí que uno de 
sus propósitos sea también 
abarcar el mundo deportivo, 
cultural, y todos aquellos acon
tecimientos en donde las peñas 
puedan aportar algo.

La participación y colabora
ción de los ciudadanos también 
será otro de sus objetivos, que 
el pueblo se una a las inicia
tivas de los peñistas, y que se 

formen nuevas peñas, “perte
necer a la Federación no supo
ne mucho gasto porque la cuo
ta que se paga es de 1.000 pese
tas al mes y a cambio se obtie
nen importantes ventajas”, 
resaltó el nuevo presidente.

Mejorar las relaciones con el 
Ayuntamiento

Más de una vez ha salido 
a la luz como las relaciones 
entre las peñas y el Ayunta
miento, en los últimos años, 
se habían enfriado, “es cierto 
que las relaciones con el Ayun
tamiento antes eran bastante 
mejores y que ahora se ha dado 
un desligamiento”, comentó 
Samuel Guerrero que se

enfrentará durante el periodo 
de su mandato, en principio 
dos años, a una tarea un tanto 
difícil, conseguir de nuevo esa 
apertura, una estrecha colabo
ración con esta institución, “la 
tarea no es fácil pero con gente 
con inquietudes y que sea reno
vadora intentaremos de nuevo 
recuperar las buenas realacio- 
nes”.

“Aunque soy de Albacete 
llevo 21 años en esta capital 
por eso me siento tan ciu- 
darrealeño como cualquiera, e 
intentaré potenciar las tradicio
nes y constumbres de esta 
tierra de las que soy un ena
morado”, concluyó el nuevo 
presidente de la Federación de 
Peñas,

Angel Villaseñor

UGT no firmó el 
convenio de 
panaderías por el 
“pasteleo” de USO 
con la patronal

UGT no ha firmado el con
venio de panaderías, “por el 
pasteleo de USO con la patro
nal”, según un comunicado de 
prensa de este sindicato.

A últimas horas del pasado 
martes, con unas prisas injus
tificadas, ya que el convenio 
correspondiente a 1992 tenía 
vigencia hasta el día 31 de este 
mes la patronal de panaderías 
y el sindicato USO suscribieron 
el convenio provincial para 
1993, en el que se recoge una 
subida del 5 por ciento sin rerí- 
sión salarial, lo que supone 
situar a este sector por debajo 
de los convenios colectivos fir
mados hasta este momento por 
UGT y CC.OO. Por ello, ajuicio 
de UGT , no ha hecho falta 
que la patronal de panaderías 
se esforzase mucho para con
seguir, una vez más, “tomando 
el pelo a los trabajadores con 
la plena colaboración de USO. 
que no ha tenido ningún escrú
pulo en dejarlos tirados en la 
cuneta”. De ahí, según el mis
mo comunicado, que el capi
tulo sociolaboral, reivindicado 
en solitario por UGT, brille por 
su ausencia.

UGT afirma que el secre
tario general de USO, Anpel 
Villaseñor, diga ahora que está 
insatisfecho, “es como el q® 
tiene tos y se rasca la barriga 
Añade que “más le vale expli
car a los trabajadores cótuo« 
posible firmar en barbecho, su 
haber regulado de una vez pí 
todas la jornada laboral”, f^i 
cisamente después de suscrw 
USO y la patronal este ‘s®’ 
doconvenio”, ayer tuyo 
en la Dirección Provincial« 
Trabajo una reunión P^' 
mediar en la fijación del ds' 
canso dominical, aunque i® 
llegó a producirse “al 
ponerse de acuerdo los emp^^ 
sarios y afirmar alguno de 
estar dispuesto a seguir p^®' 
ficando los domingos”.

En este sentido, UGT’^?^,| 
Sidera que “Angel 711135^"^^^ 
recibe así el pago que mer^^ 
por pastelear con la pad® 
y por no saber o no q®^ 
dejar este capítulo esencial^j^, 
do y bien atado, aunque 
lamentable es que su ahso^^i 
negligencia caiga sobre . 
espaldas de los trabajado -
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ff^dice que se hizo fuera de época con fines electoralistas

La plantación de
árboles, un fracaso

Antonia CORTES

íl con- 
por el 
pairo- 
ido de

jasado 
injus- ¡ 

nvenio
teníí 

le este 
iderías 
biera

para

Determinados intereses elec
toralistas por parte del gobier
no socialista en el Ayuntamien
to provocaron la plantación 
precipitada de árboles en la 
Sudad, un proyecto en el que 
se han invertido, en los dos 
últimos años más de 19 millo
nes de pesetas, y que ha dado 
como resultado que el 44,96% 
de estas plantas se hayan seca
do, según denunció ayer, en 
rueda de prensa, el concejal 
del PP, Julián López Camarena 
y el portavoz de este partido 
en la Diputación, Licinio 
Moreno.

Esta denuncia, que ya ade
lantó LA TRIBUNA al realizar 
un muestreo propio en nueve 
calles de la ciudad, es el resul
tado del estudio realizado por 
Julián López Camarena en 
cuatro zonas de la capital, esco
gidas al azar, en la que han 
intervenido, en una Diputa
ción, Ayuntamiento y Renfe y 
las otras tres exclusivamente el 
Ayuntamiento: Universi- 

1 dad-Renfe y Polideportivo; 
entorno Plaza San Francis
co-Ronda de Granada; proyec

tos alineación en calle, 
y Plaza de Carlos III.

1993

Total de plantas

En la primera de estas zonas, 
el total de plantas, según el 
informe socialista, es de 791, 
de las cuales el PP ha con
trolado 697, de éstas, 325 están 
secas, lo que supone un 46,6%. 
El concejal del PP destacó, 
además, la gravedad de que de 
los 100 pinos <(ue se plantaron 
a lo largo de la zona del ferro
carril, de edades entre 8 y 10 
años, todos estén secos y aña
dió que las pérdidas, con una 
media de 8.000 pesetas cada 
uno, ascienden a 800.000 pese
tas.

En la segunda zona, se han 
contabilizado 55 plantas, con 
un total de 27 secas lo que 
se traduce en el 27,3%.

El proyecto alineación en 
calles, que engloba Montesa, 
Hernán Pérez del Pulgar, 
ramón y Cajal, Juan Caba, 
Ramírez de Arellano, Antonio 
Blázquez, Alamillo Bajo, Aiar
cos-Puerta de Alarcos y Ave
nida Rey Santo, existen, señala 
Julián López Camarena, 165 

árboles y no 181 como expresa 
el informe, de los cuales se han 
secado 87, es decir, el 52,7%.

En este apartado, el concejal 
del PP hizo mención especial 
a las calles Ramón y Cajal que 
de 13 plantas, 10 están secas 
o la de Alamillo Bajo donde 
se han secado las 8 que se plan
taron. El porcentaje de plantas 
secas en la Plaza de Carlos III 
es del 9,5%.

Este estudio, en su conjunto 
ha contabilizado 954 plantas de 
las cuales 429 están secas, lo 
que supone el 44,96%.

Más de 2 millones de pérdidas

Julián López Camarena 
resaltó que esta crítica no es 
por la plantación de árboles 
“necesaria a todas luces”, sino 
por la forma en que se ha lle
vado a cabo, principalmente 
fuera de la época adecuada lo 
que ha origibado que un ele
vado número de las mismas no 
hayan sobrevivido “las pérdidas 
por esta mala gestión pueden 
oscilar los dos millones de 
pesetas, a lo que habrá que 
añadir la replantación”, resaltó 
el concejal del PP.

Julián López Camarena, concejal del PP.

^ EÍ dinero público debe ser 

utilizado con eficacia
Julián López Camarena 

reiteró que no están en contra 
de que la ciudad cuente con 
zonas verdes, pero matizó que 
puesto que se realiza con el 
dinero de los impuestos que 
pagan los ciudadanos debe 
primar el criterio de eficacia, 
hecho que, en este caso, no 
se ha dado. Asimismo, resaltó 
que, a través de un ruego en 
el Pleno, pedirán al concejal 
de Urbanismo, José Cano de 
Mateo, que explique quien dio 
la orden de llevar a cabo éste

proyecto, aún sabiendo de 
antemano que era una 
actuación arriesgada.

Licinio Moreno, insistió en 
que la intencionalidad política 
en este asunto no se le puede 
achacar a la Diputación, ya 
que está invirtiendo cientos de 
millones en la capital para la 
docencia y que el motivo de 
que los árboles de la zona de 
la Universidad estén secos 
pueden ser por las propias 
obras. Sí reiteró esos intereses 
por parte de la Alcaldía.
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Ramón Alén, presidente provincial del CDS.
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Robo en una nave de la 
carretera de Toledo

Pretenden una transfonnación ideolósica y de acción política

La Tribuna

Unos desconocidos perpetra
ron ayer un robo en una nave 
ubicada en el polígono indus
trial de La Atalaya.

Los hechos se produjeron 
alrededor de las tres de la tar
de, en la nave de comestibles 
“Cash and Carrigón”, propie
dad de Basiliso Herrera Paz, 
según fuentes de la Policía 
Local. Los ladrones, que acce
dieron al interior del inmueble 
tras forzar la puerta, lograron 
apoderarse de unas setenta mil 
pesetas que estaban deposita
das en la caja registradora, 
según indicó a este diario uno 
de los empleados de la nave.

Tras tener conocimiento del 
robo la Policía Nacional y 
Local, funcionarios de estos 
Cuerpos, se desplazaron al 
lugar de los hechos y patru
llaron por diferentes zonas de

la ciudad sin lograr loc^ 
y detener a los autores.

Accidente sin heridos

Por otro lado, un turismo, 
salió de la calzada y se J 
a la acera, colisionando Í 
unos árboles situados enlan¿ Í 
ma. El hecho sucedió ení 
madrugada de ayer entre' S 
Ronda del Parque y la pií 
Acacias, de Ciudad Real p 1 
único ocupante del vehículo^ ’ 
conductor, que responde a'' 
iniciales R.M.B., de treb 
años de edad, no sufrió ninsj 
lesión. No obstante, la p¿ 
Local le auxilió y, según inte' 
marón, presentaba indicios’' 
alcoholemia. Por lo deb 
según fuentes de la Po|¡(j 
Local, la jornada de ayer 1 
cierre de esta edición, tog 
currió sin que se produjera nij 
gún incidente que resaltar.

Reunión del CDS en UPA: el encuentro con el ministro 
de Agricultura ha sido positivo

Ciudad Real
La Tribuna

El Comité Ejecutivo Provin
cial del CDS se reunió en días 
pasados para analizar la situa
ción del Partido tras el VI Con
greso Nacional celebrado en 
Madrid hace escasas fechas.

A igual que ocurrió con el 
Comité Nacional del Partido, 
con el fin de procurar una 
renovación del equipo Direc
tivo Provincial pusieron a dis
posición del presidente sus car
gos, al mismo tiempo de mos
trar su actitud personal a seguir 

colaborando en el futuro en 
las tareas que se les encomien
de por parte de la nueva Direc
ción Provincial del Partido, que 
se constituirá definitivamente 
en las próximas semanas. Se 
pretende, además de conservar 
la mayoría de los dirigentes 
actuales, incorporar a nuevas 
personalidades que están ofre
ciendo su contribución para la 
nueva andadura del Partido.

El presidente dio cuenta de 
los trabajos de la actual Direc
ción Nacional, de cara al Con
greso Refundacional del próxi

mo otoño, así como las trans
formaciones que se pretende 
dar al mismo, que lleve a con
solidar un Partido de centro-li
beral, de políticas socialmente 
avanzadas, tal como existen en 
el resto de las democracias 
europeas. Reiteró el compro
miso de mantener este Partido 
y sus señas esenciales de iden
tidad, invitando a esta tarea de 
proyecto a cuantos coincidan 
con tales ideales.

Por último se aprobó la 
incorporación al Partido de 17 
nuevos militantes.

La Tribuna

La Unión de Pequeños Agri
cultores (UPA) ha valorado 
positivamente el primer 
encuentro que mantuvieron la 
tarde del martes con el Minis
tro de Agricultura en la que 
éste sindicato presentó las prio
ridades de la Propuesta Agraria 
Progresista como plataforma 
de negociación para salir de 
la crisis de las explotaciones 
agrarias familiares.

Fernando Moraleda, secreta
rio general de UPA reclamó 
al nuevo ministro un giro en 
la política agraria mantenida 
hasta el momento en la que 
se le de prioridad a la explo
tación agraria familiar y al 
desarrollo rural. Fernando Moraleda.

DIELECTRO MANCHEGO S.A.
ANUNCIO DE DISMINUCION 

DE CAPITAL
En la Junta General Universal Extraordinaria, cele
brada el día 20 de Julio de 1993, se tomó por 
unanimidad de la totalidad de los accionistas de 
la Sociedad, entre otros, el siguiente acuerdo:

Reducir el Capital Social en 5.000.000.- pts. median
te la amortización de 1.000 acciones propias, núme
ros 2841 al 3840 inclusives de 5.000.- pts. nomi
nales cada una, adquiridas por la Empresa para 
su amortización con cargo a reservas de libre 
disposición.

Después de esta disminución, el capital social que
da reducido a 20.000.000.- Pts. representando por 
las siguientes acciones, 4000 acciones de 5.000.pts. 
nominales, cada una, numeradas con los números;
1 al 5, 10 al 36, 40 al 42, 47 al 55, 65 al 73, 
83 al 91, 101 al 261, 424 al 2.040 y 3841 al 6000.

Ciudad Real, 20 de Julio de 1993

EL PREvSIDENTE DEL CONSEJO
DE ADMINISTRACION

LARABE, S.A.
JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS
Los administradores convocan Junta General de Accio
nistas para las 20.00 horas del día 14 de Agosto en 
primera convocatoria y a la misma hora del día siguiente 
en el domicilio social, calle convento 1 (La Solana), 
con arreglo al siguiente orden del día:

1) Examen y aprobación de las cuentas anuales del 
ejercicio 1992.
2) Aplicación del resultado.
3) Examen de la viabilidad futura de la empresa a la 
vista del resultado económico del ejercicio 1992.

Cualquier accionista podrá examinar los documentos 
que han de ser sometidos a la aprobación de la junta, 
en el domicilio social, o bien obtenerlos gratuitamente 
en dicho lugar.

La Solana, 4 de Julio de 1993 
LOS ADMINISTRADORES

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

TÚ, que me aclaras todo, qüí 
iluminas todos los caniiiws 
para que yo alcance mi W 
Tú que me das el dondwvw 
de perdonar y olvidar el w 
que me hacen y que en tod» 
los instantes de mi vida es!S 
conmigo, yo quiero, en es!5 
corto diálogo, agradecerteiw 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero se(8- 
rarme de Ti por mayor 0^ 
sea la ilusión material. Des® 
estar contigo y todos n» 
seres queridos en la 
perpetua. Gracias por tu 
ricordia para conmigo y * 
míos. (La persona ds^ 
rezar esta oración tres^® 
seguidos sin decir el ped®' 
dentro de tres dáis será 
zada la gracia por mas o 
que sea. Publicar en cua 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias » 
zadas.

RENAULT
Concesionario en CIUDAD REAL: BALTASAR RUIZ, SL

CTRA. CARRION, km. 242 * Teléfono: 22 73 50
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Tres de los participantes en el concurso de cocina

9

Marga DE LOS REYES El jurado estuvo compuesto por profesionales del sector hostelero Marga DE LOS REYES

1'
 t

Participaron jóvenes menores de 25 años, de diversos restaurantes de Ciudad Real

Alto nivel en el primer 
concurso local de cocina

Paloma GALÁN

El pasado martes tuvo lugar 
el primer Concurso Local de 
Cocina, que con motivo de la 
festividad de Santa Marta, 
organizó la Asociación Provin
cial de Empresarios de Hos
telería.

En el concurso participaron 
jóvenes menores de veinticinco 
años que trabajan en distintos 
establecimientos hosteleros de 
Ciudad Real.

Cada uno de los participan
tes preparó un primer y segun
do plato acompañado de postre 
y la presentación fue parte 
importante del concurso, que
dando de manifiesto la ima

ginación de estos jóvenes valo
res del mundo de la cocina.

Los participantes fueron 
Alvaro Salmerón, del Hotel 
Almanzor; Diego Alfonso 
Dapena Gómez y Miguel 
Angel Prieto, de Master; Angel 
Luis Herrera Reina y Angel 
Manuel Muñoz Lillo, del Res
taurante Real; Jose Antonio 
Somozas Molina, de Panorama 
Real y por último Carlos José 
Sánchez Beldad, Salvador Ruiz 
Grande y José Carlos Macías, 
del Restaurante Miami.

Jurado Profesional

El jurado estuvo compuesto 
por profesionales del sector 

hostelero: Fernando Cárdenas 
Calatayud, empresario de hos
telería; Teodoro Reina, tam
bién empresario hostelero; 
Alvaro Maldonado, secretario 
de la CEOE; José Cano, secre
tario de la Cámara de Comer
cio; Sra. de Maldonado, gour
met y Cesáreo Asensio, asesor 
jurídico de la Asociación de 
Empresarios. El jurado perma
neció casi una hora degustando 
los platos y valorándolos, pun
tuando presentación y sabor.

El proceso fue imparcial, ya 
que el jurado desconocía a 
quién pertenecía cada plato, 
que estaba numerado y la única 
aclaración que los acompañaba 
era una nota en la que se podía 

leer el nombre de los platos.
Mientras tanto, y tras de la 

puerta cerrada donde delibe
raba el jurado, los participantes 
improvisaron una pequeña fies
ta en la que comieron y bebie
ron y ofrecieron a los allí pre
sentes “algo para picar”.

Cuando se abrió la puerta, 
los concursantes se agolparon 
nerviosos, para observar la 
reacción del jurado, que coin
cidió en su totalidad en afirmar 
que el nivel era muy alto y 
que todo estaba buenísimo.

Premios y premiados

El primer premio, consisten
te en veinticinco mil peseta.s 

y trofeo fue para Carlos José 
Sánchez, del Restaurante Mia
mi, con 258 puntos, autor de 
un Ragout de mariscos con ver
duras al viejo Oporto, Magret 
de pato barberi en salsa de 
mostaza semidulce y un postre 
consistente en crujiente choco
late con crema de leche.

El segundo premio, quince 
mil pesetas y trofeo fue para 
José Carlos Macías, que obtuvo 
244 puntos y presentó un sal
món relleno de vieras sobre sal
sa de albahaca, un jarrete de 
cordero “a mi estilo” y un cor
nete de frutas salteadas de 
postre.

El merecedor del tercer pre
mio, diez mil pesetas y trofeo, 
fue Angel Luis Herrera, que 
con 241,5 puntos, presentó una 
crema de calabazas con boga- 
bante, un solomillo de corzo 
con salsa perigodini y una tuli
pa de frutas silvestres a la cre
ma inglesa.

Una vez que se hizo público 
el fallo del jurado, los asisten
tes al acto tuvieron la opor
tunidad de degustar los platos 
concurrentes al concurso, que 
obtuvieron la aprobación gene
ral del público allí congregado.
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GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

l.A.P.

Rover Sekie 100

Aires de grandeza

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das ei don divino 
de perdonar y olvidar el mal que 
míe hacen y que en todos los 
instantes de mi vida estás con- 
'''^igo, yo quiero, en este corto 
diálogo, agradecerte por todo y 
confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de Ti, 
por mayor que sea la ilusión 
C'iaterial. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos, en la 
gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar 
esta oración durante tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de los tres días será 
Alcanzada la gracia por más difí
cil que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
^gfadece las gracias alcanza- 
^2!T I.T.S.

AHORA, LOS ROVER 114 GTi Y 114 GS, 
CON AIRE ACONDICIONADO GRATIS**

Do.s modelos únicos con todo el poder y el aire de los grandes Rover. 
Corra a su concesionario. No se quede sin aire.

* Precio tina! recomendaao incluido IVA. transporte e impuesto sobre matriculación.
** Promoción s alida par.i whiculos en stock Hasta el 31 de .Agosto de IW3. en Península y Baleares. .No acumulable .1 otras otenas promocionales.

Rover Serie 100
SOBRE TODO ES UN ROVER.

Desde 1.095.000 ptas.*

ROVER

Concesionario Oficial: CIUDAD REAL. AUTOMOCION MASER, S.L. Ctra de Madrid. Parque Empresarial 
Guadiana. Naves 5 y 7. Teis.: 25 22 51 y 25 16 80. PUERTOLLANO. AUTOMOVILES BASILIO. Miguel Servet, 22. 
Tel.: 42 00 26. VALDEPEÑAS. AUTOS CARRETERO, S.A. Polg. Ind. Avda, del Vino, Parcela 96. Tel.: 32 21 34.
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Orsanizadas por UGTy dirísidas a los pequeños y medianos empresarios

Jornadas técnicas sobre el
La iglesia de la 
Asunción ha sido 
declarada 
monumento

Pacto Industrial, hoy
Alia BARCENILLA

La Unión Comarcal de UGT 
de Puertollano celebra hoy 
un ís jornadas técnicas sobre el 
Pacto Industrial de Casti
lla-La Mancha, dirigido a 
pequeños y medianos empre
sarios de la comarca. A la 
sesión de trabajo se ha invitado 
a todos los ayuntamientos de 
la comarca de Puertollano.

Compromiso con todos los 
sectores implicados

A través de estas jornadas, 
y conscientes de las dificultades 
que atraviesan las pequeñas y 
medianas empresas de la 
Comunidad Autónoma, la 
UGT de Castilla—La Mancha 
quiere comprometerse con 
todos los sectores implicados 
en la búsqueda de soluciones 
y alternativas que permitan el 
reflotamiento y la estabilidad 
de la pequeña y mediana 
empresa, así como conseguir al 
mismo tiempo la garantía y el 
aumento de empleo en la 
comarca y en al región.

En esta jornada colaboran 
la Junta de Comunidades de

Jornadas para los pequeños y medianos empresarios de la comarca

fe
.

Castilla—La Mancha y la Fede
ración de Empresarios de 
Puertollano (FEPU).

Las jornadas tendrán lugar 
en el hotel Cabañas y la aper
tura y presentación será a las 
diez y media de la mañana. 
Después habrá una exposición 
técnica sobre el Pacto Indus
trial en la que serán ponentes 
el director general de Promo

**
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; * 
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 » 
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ción Empresarial, Julián Sán
chez Pingarrón y el delegado 
provincial de Industria y Turis
mo, Domingo Luis Sánchez 
Miras.

Situación de las PYMES y 
ayudas del Pacto Industrial

Tras un coloquio y la comi
da, se reanudará la jornada a 

las cuatro y media de la tarde, 
con el tema de la situación de 
las pequeñas y medianas 
empresas comarcales y las ayu
das del Pacto Industrial con el 
presidente de la Federación de 
Empresarios de Puertollano, 
Vicente Buendía, y el director 
provincial de la Caja de Cas
tilla-La Mancha, Pedro 
Narro, como ponentes.

En las jornadas también par
ticipan el secretario de Política 
sindical de la UGT regional, 
Gabriel Vicente Maján, la 
secretaria de Acción Sindical 
de UGT de Ciudad Real, Ana 
María del Val, y el secretario 
de UGT de Puertollano, Este
ban Fernández. También están 
invitados los mismbros de 
todas las Uniones Comarcales 
de UGT en la provincia de 
Ciudad Real.

►intento de buscar 
alternativas para 
las pequeñas y 
medianas 
empresas

A. BARCENIUi

El Consejo de Gobierno de 
la Junta aprobó en su última 
sesión declarar bien de interés 
cultural con la categoría de 
monumento, a la iglesia parro
quial de Nuestra Señora de la 
Asunción. La iglesia, que ya 
había sido declarada bien de 
interés cultural en septiembre 
del 90, se encuentra en una 
fase de remodelación interior 
despues de la importante res
tauración exterior que se ha 
llevado a cabo con la aporta
ción económica de la Junta. 
Para la obra interior, que 
comenzó en febrero de este 
año, la Junta aportó 23 millo
nes, y el plazo de ejecución 
previsto era de 7 meses. Duran
te las obras de reforma interior 
se han hecho descubrimientos 
de notable importancia arquie- 
tectónica. En el seno de la igle
sia se ha constituido una Junta 
Pro—restauración parroquial 
para captar fondos a través de 
las aportaciones de los fieles 
y suscripciones populares. En 
la fase de remodelación exte
rior, la Junta invirtió 48 millo
nes. Las obras de remodelación 
comenzaron el 22 de noviem
bre de 1992 y en su primera 
fase supusieron la consolida
ción de la cubierta y la fachada. 
La iglesia de la Asunción se 
edificó en el siglo XVI.

LA RADIO DE JULIA
SINTONIZAMOS EN

CIUDAD REAL ALCAZAR VALDEPEÑAS
1485 C

D
 

O F.M. 99.8

LA RADIO DE JULIA.
De lunes a Viernes, de 16,00 a 19,00 h.

ulia 
Sin

habla claro. Con palabras valientes, 
cerrar los ojos ante ningún tema.

Sin callar la boca al hablar del amor. Del
sexo. Del sida. De la política... De la vida. 
Porque los nuevos tiempos necesitan men
tes muy abiertas.
A partir de las 16:00 h. en La Radio de 
Julia abstenerse las mentes estrechas.
Con ONDA CERO te vas a enterar de todo. ERO

o
 

2

LO DAMOS TODO
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Un momento de la presentación del II Salón del Vino de Valdepeñas. D.V.

¿á emba jada instalará su propio stand en el II Salón Monográfico del Vino

Suiza ha sido invitada a
las Fiestas patronales

D. VALDEPEÑAS

“Los suizos son clientes 
nuestros, pero no en la medida 
en que nosotros quisiéramos. 
Por eso les hemos invitado”. 
Así justificó el industrial, Félix 
Solís Yáñez, la presencia ya 
confirmada de una embajada 
comercial y política del país 
helvético, los próximos días del 
2 al 6 de septiembre, en que 
se celebrará en la institución 
ferial, FERIVAL, el II Salón 
Monográfico del Vino de Val
depeñas; certamen que se orga
niza coincidiendo con las fies
tas patronales de la localidad.

Suiza, caracterizada por un 
importante consumo de vinos 
españoles, importa cada año un 
promedio de veinte millones de 
litros de vino de nuestro país, 
cantidad que se reparte a par
tes iguales entre producto a 
granel y embotellado. En esta 
cartera de exportadores, Val
depeñas ocupa el octavo lugar. 
La embajada que se desplazará 
hasta Valdepeñas, dispondrá 
de un espacio privilegiado para 
instalar su propio stand, dentro 
del Salón del Vino, en el que 
mostrarán los aspectos sociales, 
económicos y culturales de su 
país.

Para ellos se ha preparado, 
también con motivo de la feria, 
nna cata profesional comenta
da de vinos de la comarca. La 
inauguración de la muestra, 
^ne tendrá lugar en la tarde 
del jueves, 2 de septiembre, 
^erá cerrada al público con el 

fin de dedicaría exclusivamente 
a una primera visita del grupo 
de empresarios y autoridades 
invitadas del país elegido.

Los fines del certamen, pre
sentado por el alcalde, Salva
dor Galán, en la sede del Con
sejo Regulador del Vino, se 
centran en la potenciación del 
consumo del caldo valdepeñe- 
ro, agrupando a todas las bode
gas inscritas en el registro del 
CRDO, para que conformen 
un salón ferial, de manera que 
ofrezcan al visitante una ima
gen compacta del sector, en 
torno a la institución del Con-

Un globo promocionará la 
‘^Ciudad del Vino”

Una de las ideas a poner 
en marcha, será un gran globo 
sobre el pabellón ferial, visible 
desde la autovía de Andalucía, 
en el que se leerá, 
“Valdepeñas, Ciudad del 
Vino”. Un reclamo para que 
el viajero haga escala en la 
ciudad, conozca el producto 
que le da nombre y prestigio, 
y disfrute su fiesta mayor.

Integran el comité 
organizador del importante 
certamen, además de Félix 
Solís, el presidente del 
Consejo Regulador, Enrique 

sejo Regulador, que montará 
un pabellón central de aproxi
madamente 800 metros cuadra
dos, en el que se celebrarán 
todos los actos oficiales de la 
feria, así como varios de las 
Fiestas Patronales del Vino.

El resto de firmas, 36 en 
total, se dispondrán en dos 
hileras a lo largo de la nave, 
con casetas de idéntico tamaño 
y estructura, y por orden alfa
bético. Las bodegas utilizarán 
gratuitamente la superficie 
ferial, salvo en lo concerniente 
a la decoración del propio 
stand.

Martín Peñasco; el presidente 
de la Asociación Comarcal de 
Vinicultores, Ramón Hidalgo; 
el presidente de la Federación 
de Empresarios de 
Valdepeñas, Jesús Bárcenas; el 
concejal de Promoción 
Económica, Benito Sánchez y 
la directora de FERIVAL, 
Carmen Megía. Por las Fiestas* 
del Vino, antes que Suiza, han 
pasado embajadas del Reino 
Unido, Alemania, Canadá, 
Japón, Dinamarca, Holanda y 
la Oficina Internacional del 
Vino.

Nueve millones de pesetas

El certamen cuenta con un 
presupuesto de nueve millones 
de pesetas. Siete los aporta la 
Junta de Comunidades y el res
to en partes iguales entre el 
Ayuntamiento y el Consejo 
Regulador.

Las actividades programadas 
para el Salón, incluyen además 
una conferencia a cargo de la 
Asociación de Jóvenes Amigos 
del Vino, el tradicional con
curso de catadores y una charla 
sobre el seguro de responsa
bilidad civil en el vino.

Félix Solís, que por segundo 
año ocupa la presidencia de la 
Feria, ha declarado que la pri
mera edición, celebrada el año 
pasado, se saldó con un impor
tante éxito comercial, por lo 
que este capítulo acaparará 
todos los esfuerzos del comité 
organizador, en esta ocasión, 
de cara a aumentar el consumo 
del producto, en un país situa
do entre los mayores impor
tadores europeos.

La feria está incluida dentro 
del calendario de certámenes 
subvencionados de la Junta de 
Comunidades, según indicó el 
concejal delegado de Promo
ción Económica, Benito Sán
chez Merlo.

Los aproximadamente 8.000 
hogares valdepeñeros, recibi
rán invitación expresa para 
acudir a conocer el salón, que 
este año tendrá un día menos 
de duración.

La “Mesa por 
Valdepeñas" analiza 
las posibilidades del 
comercio local

D.V.

La última semana de cada 
mes, los integrantes de la deno
minada “Mesa por Valdepe
ñas” marcan en sus agendas 
la cita periódica que les lleva 
a reunirse, para debatir y apli
car soluciones que vayan dina
mizando la economía local, 
para una rápida salida de su 
crisis particular.

En esta ocasión, la Mesa ha 
analizado las alternativas apli
cables del sector comercial de 
la localidad, anclado en un foso 
de inactividad, motivada por un 
flojo consumo, la competencia 
de las grandes superficies, así 
como por las poca motivación 
a nivel interno y escaso afán 
renovador

Ramón Bolaños, vicepresi
dente de la Federación Comar
cal de Empresarios, FECE- 
VAL y representante en la mis
ma de los comerciantes, ha 
señalado que el consenso entre 
autoridades e industriales, ha 
dado vía libre a la elaboración 
de una nueva campaña de pro
paganda que promocione la 
imagen del pequeño comercio 
a nivel local, similar a la rea
lizada a principios de año, bajo 
el slogan titulado “En casa y 
en buenas manos”, que hizo 
gastar a la Federación Empre
sarial y al Ayuntamiento, 
medio millón de pesetas en 
cuñas radiofónicas, televisivas, 
anuncios en prensa y cartelería 
callejera.

La Feria v Fiestas, baza a 
explotar

Si entonces se aprovechó la 
época navideña, ahora será el 
período vacacional, con la 
Feria y Fiestas Patronales 
como fechas punta, la baza a 
explotar por la iniciativa 
comercial a pequeña escala.

Otra de las actuaciones pen
dientes, será la oficina muni
cipal de comercio, en la que 
se informará al usuario de las 
posibilidades que Valdepeñas 
ofrece para “ir de tiendas”, 
además de facilitar al comer
ciante toda la información que 
solicite, para proyectos de 
remodelación de su estableci
miento, para que su funciona
miento sea mucho más ren
table.

Esta dependencia, cuyo pro
yecto no es nuevo, podría estar 
en la antigua delegación de la 
Policía Local, en la planta baja 
del Ayuntamiento.

Pilares económicos

Agricultura, vino y servicios, 
tres pilares más de la economía 
local, entran también en el 
punto de mira de la “mesa por 
Valdepeñas”, de la que en el 
aspecto corporativo forman 
parte, además de FECEVAL 
y diversos concejales del Ayun
tamiento junto al alcalde, 
colectivos como la Asociación 
Comarcal de Vinicultores, Aso
ciación de Exportadores y Con
sejo Regulador “Valdepeñas”.
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El dinero contribuirá a pasar la nueva sede del Consejo, que costará 100 millones 

La Diputación aportó 3,5 
millones para el CRDO

Domin VILLAREJO

La Diputación Provincial de 
Ciudad Real y el Consejo 
Regulador de la Denominación 
de Origen La Mancha han fir
mado un acuerdo por el cual 
la entidad provincial aporta 3,5 
millones de pesetas para la 
nueva sede del organismo viti
vinícola, situada en Alcázar de 
San Juan.

En el acto celebrado con 
motivo de la firma del acuerdo, 
el presidente de la Diputación 
Provincial, Francisco Ureña 
Prieto, explicó que el dinero 
no tiene un carácter finalista 
y, por tanto el Consejo Regu
lador de la Denominación de 
Origen La Mancha puede des
tinarlo al apartado que estime 
más conveniente, dentro de las 
necesidades del nuevo edificio 
de la sede del CRDO, que cos
tará alrededor de 100 millones 
de pesetas.

Dinero de otras diputaciones 
para el CRDO

Además, Francisco Ureña ha 
mediado ante otras diputacio
nes castellano—manchegas, en

aquellas provincias donde el 
Consejo Regulador está instau
rado, como Toledo. Albacete 
y Cuenca, para que realicen 
también una aportación econó
mica al CRDO La Mancha 
que, según parece, ha sido aco
gida de buen grado, aunque 
todavía está sin concretar.

Renovación del convenio

Por otra parte, el presidente 
de la Diputación Provincial de 
Ciudad Real anunció la reno
vación del convenio que existe 
entre el Consejo Regulador de 
la Denominación de Origen La 
Mancha y el Patronato de Pro
moción de Intereses Provincia
les de la Diputación, para la 
promoción de los vinos de la 
provincia de Ciudad Real, aco
gidos al Consejo Regulador de 
la Denominación de Origen La 
Mancha, en Europa y en el 
mercado nacional.

Inauguración el 6 de 
septiembre

La nueva sede del Consejo 
Regulador, que se espera que 
sea inaugurada el próximo día La nueva sede del CRDO hará posible una mejor difusión de los vinos

6 de septiembre hará posible 
una mejor difusión y promo 
ción de los vinos Casiella, 
no—manchegos y el incremen
to de las misiones comerciales 
ya que estará dotada con ¿ 
instalaciones necesarias pafj 
atender a este tipo de visitas 
sin tener que recurrir a otros 
centros, según dijo el presiden, 
te de dicho organismo, Nicolás 
López Treviño.

Firma del acuerdo

Al la firma del acuerdo por 
el que la Diputaciónaporta 3,5 
millones de presetas al Consejo 
Regulador asistieron, además 
de los presidentes de los orga. 
nismos firmantes ya menciona
dos, algunos vocales del Con
sejo Regulador, junto con el 
alcalde de Alcázar de San Juan 
Anastasio López Ramírez’ 
cuyo Ayuntamiento ha colabo
rado con seis millones de pese
tas destinados el nuevo edi
ficio

►Francisco Ureña 
anunció la 
renovación del 
convenio entre el 
CRDO y el PIP 
para la 
promoción de los 
vinos naturales 
de nuestra 
provincia

Las obras de Santa Clara 
finalizarán en diciembre

La reforma del mercado 
del vino, nefasta

D. VILLAREJO

Si las disponibilidades eco
nómicas lo permiten, en 
diciembre podría quedar ter
minado el edificio que albergó 
el convento de Santa Clara en 
Alcázar, según dijo el respon
sable de la empresa que reliza 
las obras. Eduardo Monteale
gre. La restauración del anti
guo convento comenzó hace 6 
años, a cargo de la Escue
la—-taller Santa Clara, con el 
objetivo de habilitar uno de los 
edificios más antiguos de la 
localidad.

Tras unos años de paraliza
ción, las obras han vuelto a 
retomarse, para convertir el 
edificio en una Hospedería 
Municipal, que podría compa
tibilizarse con otros usos de 
carácter cultural. La reforma 
se realiza sobre la base de los 
muros y la cubierta originales 
del convento. Contará con 33 
habitaciones (dotadas de ser
vicios), 4 salones, cafetería, res
taurante y 40 plazas de apar
camiento subterráneo. Todos 
estos servicios están dispuestos 
en torno a un patio central de 
unos 500 m2 que cuenta, como 
novedad, con un escenario para 
representaciones teatrales y 
musicales.

Montealegre señaló que “si 
el Ayuntamiento dispone de 
dinero, las obras quedarán ter-

Para rentabilizar el edificio debe explotado una empresa privada, dice el alcalde

minadas en diciembre“y expli
có que se han tenido que refor
mar gran parte de las obras 
realizadas por los alumnos de 
la Escuela—taller”, hecho que 
calificó de normal “porque los 
chicos estaban aprendiendo”.

El alcalde, Anastasio López, 
que estimó el coste de la obras 
en 200 millones, dijo no saber 
el destino final del edificio, y 
dijo que “la única forma de 
retabilizarlo es que lo explote 
una empresa privada”.

D. VILLAREJO

La Confederación de Coo
perativas Agrarias de España 
considera “nefasta” la propues
ta de la Comisión europea 
sobre la Reforma de la Orga
nización Común del Mercado 
del Vino.

A través de una nota de 
prensa difundida por UCA- 
MAN, el organismo coopera
tivo, manifiesta su opinión res
pecto del borrador o documen
to de reflexión que la Comisión 
Europea presentará en sep
tiembre a los ministros de Agri
cultura para su discusión.

UCAMAN considera correc
to el análisis de la situación 
actual del mercado del vino y 
su previsible evolución, en el 
que se destaca la ineficacia de 
las últimas reformas, que no 
han permitido sanear el mer
cado, por la falta de control 
y represión del fraude, entre 
otras cuestiones.

La Comisión no aporta 
soluciones

Sin embargo, destaca y 
advierte que la propuesta de 
la Comisión no aporta solucio
nes a los graves problemas de 
la vitivinicultura española.

En primer lugar, el docu
mento no recoge las peticiones, 
efectuadas desde todos los 
ámbitos, de comunitarizar o 
ampliar por igual a todos los 

estados miembros, las medidas 
que se adopten con el fin de 
no agravar las diferencias entre 
los países pobres y ricos.

Tal y como ocurre con otros 
sectores, entre los que se cita 
la leche, en el que España, sin 
ser país excedentario tiene que 
aplicar recorte.s en la produc
ción.

Tampoco se hace referencia 
a la estrategia a seguir frente 
a las importaciones de vinos 
de países terceros ni a las medi
das de apoyo a las expor
taciones.

A las cooperativas de la 
región les preocupa especial
mente que se consienta la apli
cación de políticas regionales 
dispersas porque la medida 
jugará en contra de la viticul
tura mediterránea económica
mente más débil y que no se 
elimine la práctica de la chap
talización o utilización de saca
rosa para endulzar los vinos, 
tal y como había pedido LCA- 
MAN con el fin de potenciar 
la utilización de mostos con
centrados producidos en la 
región.

El próximo viernes la Con
federación de Cooperativa 
Agrarias de España celebrara 
el Consejo de la Sectorial de 
Vinos en Toledo, a cuya 
nión asistirá el miembro de a 
Comisión europea, Tom^J 
García Azcárate, para explica 
detalladamente el borrado 
relativo a la reforma de 
OCM del vino.
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Inmisión de Urbanismo aprobó ¡a calificación de terreno en el que estará ubicado

Fin de los trámites para el 
Polígono Industrial

La Tribuna

La Comisión Provincial de 
Urbanismo ha aprobado defi
nitivamente la modificación de 
135 Normas Subsidiarias del 
municipio de Daimiel, a fin de 
calificar como suelo industrial 
el terreno donde será instalado 
próximamente un polígono de 
esa naturaleza.

Esto ha sido preciso porque, 
Iiasta el momento, dichos terre
nos tenían la calificación de 
rústicos, por lo que era obli
gado la adecuada calificación 
urbanística de las cuarenta y 
cuatro hectáreas del futuro 
Polígono Industrial daimieleño, 
el cual será construido por 
SEPES.

EJ Ayuntamiento, a punto de 
aprobar el Plan Parcial

La complicada tramitación 
exigida para llevar a cabo el 
proyecto de este Polígono 
Industrial ha tardado más de 
seis meses en materializarse, 
estando el Ayuntamiento de 
Daimiel en la actualidad, a 
punto de aprobar el Plan 
Parcial.

Se da la circunstancia que 
el entramado de trámites lega
les exigirá cerca de tres años, 
cuando las obras de urbaniza
ción del Polígono Industrial 
tardarán poco más de seis 
meses desde el momento en 
que éstas sean adjudicadas.

La ausencia en todo el tér
mino de suelo industrial sobre

_^MIEL

el que ubicar el Polígono, ha 
obligado al equipo de Gobier
no daimieleño a afrontar este 
compleo entramado adminis
trativo, que está recibiendo la 
máxima prioridad de los res
ponsables municipales.

Los terrenos ya han sido 
adquiridos en su práctica tota
lidad, siempre por vía nego
ciada, si bien será inevitable 
la expropiación de las dos últi
mas fincas que faltan por 
adquirir, dada la intransigencia 
y peticiones desorbitadas de sus 
propietarios.

En la actualidad está siendo 
confeccionada la reducida rela
ción de bienes y derechos a 
expropiar, expropiación que se 
va a llevar a cabo por la vía 
de urgencia. Daimiel contará con polígono

13

Unico municipio 
importante sin 
polígono

Daimiel es el único muni
cipio importante de la provin
cia que carece de Polígono 
Industrial, lo que no favorece 
su desarrollo económico y resta 
al municipio capacidad compe
titiva frente a otros como Man
zanares, Valdepeñas, Tomello
so, Socuéllamos e incluso 
Herencia y Criptana que, a 
pesar de tener menos pobla
ción, ya cuentan con esta herra
mienta imprescindible para 
atraer inversiones. Conscientes 
de ello, el equipo de gobierno 
ha dado prioridad absoluta a 
la consecución del Polígono, 
intentando reducir al máximo 
el tiempo medio que exige una 
infraestructura de este tipo. 
Los responsables municipales 
confían en que la culminación 
del Polígono coincida con el 
periodo de reactivación econó
mica a fin de que Daimiel no 
vuelva a perder las oportuni
dades de los últimos años de 
desarrollo, de los que apenas 
puede beneficiarse dada la falta 
de suelo industrial.

BOLSA DE TRABAJO
(OFERTAS DE EMPLEO)

La Tribuna de Ciudad Real, en el deseo 
de colaborar a pallar la grave situación 
de paro que afecta a nuestra provincia 
ofrece a las empresas la posibilidad de 
insertar en esta sección, con carácter 
gratuito, todas las ofertas de trabajo que 
puedan realizar a trabajadores de Ciu
dad Real y provincia.

Las ofertas se efectuarán por escrito a 
La Tribuna-Bolsa de Trabajo, Plaza del 
Pilar, n^ 7, entreplanta, 13001 Ciudad 
Real, y constarán de un máximo de 15 
palabras Indicando tipo de oferta y lugar 
o teléfono de contacto.

Fecha de inicio de la oferta 1 de Agosto.

Altes de irte, ven.
Nunca has tenido una oportunidad como ésta.

Porque, ahora, los modelos Escort y Orion te ofrecen más que nunca. 
Más equipamiento de serie y una financiación muy especial. 
Y muchas sorpresas más. Date prisa. Antes de irte este verano, 

ven a tu Concesionario Ford.

Escort/Orion CLX
•71 CV
• Barras laterales de seguridad
• Luneta trasera térmica
• Lava-limpialuneta trasero
• Apertura remota del portón

• Cinturones de seguridad ajustables 
en altura

• Tacómetro
• Reposacabezas delanteros ajustables 

en altura

Escort/Orion Ghia 16 V
• Aire acondicionado
• Dirección asistida
• Cierre centralizado
• Elevalunas eléctricos
• 16 válvulas. 90 ó 105 CV

• Barras laterales de seguridad
• Tacómetro
• Lunas tintadas
• 4, 5 puertas y familiar

Gama. Escort/Orion desde 1.525.000 Pías*

ARROYOMAR, S.A.
JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS
El Consejo de Administración convoca Junta General 
de Accionistas para las 20.00 del día 14 de Agosto en 
primera convocatoria, y a la misma hora del día siguiente, 
en el domicilio social, calle Doña Antonia Cortés, n® 13 
(La Solana) con arreglo al siguiente orden del día;

1) Examen y aprobación de las cuentas anuales del 
ejercicio 1992.
2) Aplicación del resultado.
3) Examen de la viabilidad futura de la empresa a la 
vista del resultado económico del ejercicio 1992.

Cualquier accionista podrá examinar en el domicilio social 
les documentos que han de ser sometidos a la aprobación 
de la junta, o bien obtenerlos gratuitamente en dicho 
lugar.

La Solana, 4 de Julio de 1993 

EL CONSEJO DE ADMINISTRACION

matncutaaon, transpone y 
promoción incluidos.

* Precio recomendado, según versiones 
y opciones. IVA, impuesto de

1
ESCORT

HIJOS DE 
DIONISIO GRANDE 
CIUDAD REAL

ELIAS SANTOS 
E HIJOS 
PUERTOLLANO

SERRAMOTOR 

MANZANARES

AUTOS 
JORA 
TOMELLOSO

Uanlas de aleación opcionales.
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Radio SURCO
CASTILLA-LA MANCHA

En su opinión, son el doble de caras que en la capital

Los feriantes se 
quejan de las tasas

“LOS 35” DE RADIO SURCO
SEMANA DEL: 24/07/93 .AL 30/07/93

lOBK Dicen

2 HEROES DEL SILENCIO Nuestros nombres

3 ROXETTE .Almost un real

4 EL ULTIMO DE LA FILA Hierbas de .Asia

5 SEGURIDAD SOCLAL Quiero tener tu presencia

6 TASMIN ARCHER .Arienne

7 LOQUTLLO Y TROGLODITAS El hombre de negro

«JESUS VAQUTZ Y yo te besé

9ACE0R BASE .AH that she wanfs

10 MANOLO TENA Loco por verte

1ISK.ATEBO.ARD5 Varios

12 LOS SECRETOS Mi amiga mala suerte

13THES1LENCERS I cant feel it

14 WHITNEY HOUSTON I have nothing

15T.AMT.AM GO Lo que se da no se quita

16 DE.AC0N BLUES Only tender love

17MCEMRS.A Ella

18.ANEW0RDER Recret

19 LOS LOCOS Déjame flotar

20 2 UNL1MITED Tribal dance

21 MAGNETO Sugar sugar

22 RAY No siempre duele recordar

23 STING FicIds of gold

24 BON JOU In these arms

25.AZUQUIT.A Así me gusta a mí

26 ROSARIO Te llamo a gritos

27 BOBBY BROWN Thafs the way love is

28 SANTUARIO Llama a la puerta del placer

29 ZO.NADE BAILE 4 Varios

30 GABINETE C.ALIG.ARI Cuatro rosas

31 CILARLES & EDDIE House is not a borne

32 SPAGHEm .MIX Marios

33 CLI-VMOM Guive it up

34 LA LLAM.AD.A Solo me queda la musica

35 MIKEL HEROZG Ciento por ciento

I. G^ CERVIGON

Los feriantes que han ins
talado sus puestos en el recinto 
ferial de La Solana, con motivo 
de la celebración de las fiestas 
patronales de esta localidad, se 
quejan de las tasas municipales, 
ya que tienen que pagar al 
Ayuntamiento alrededor de 
dos mil pesetas por metro cua
drado. Según indicó uno de los 
encargados, “existe una mafia 
entre las corporaciones muni
cipales para controlar el precio 
que pagamos en cada pueblo”.

Algunos feriantes consulta
dos por este periódico indica
ron que las tasas municipales 
son el doble de caras que en 
la capital. También señalaron 
que el recinto ferial de la loca- 
lida, ubicado actualmente en el 
Parque municipal, ofrece esca
sas condiciones.

Aunque la crisis ya se dejó 
notar hace unos años, los 
feriantes consultados por LA 
TRIBUNA coinciden en que 
es una de las más graves que 
atraviesa el sector. En la pre
sente temporada las ventas han 
llegado a descender en torno 
a un 30 por ciento, por lo que 
algunos piensan que no van a 
poder hacer frente al pago de 
sus empleados, ni a las tasas 
del Ayuntamiento.

La mayoría de los feriantes 
continúan con el negocio here
dado de sus padres, por ello, 
pese a la grave situación que 
atraviesa el sector, no quieren 
abandonar su trabajo y dedi
carse a otras ocupaciones.

Este año las ventas han des-

La crisis toca a la feria.

cendido con respecto a tem
poradas anteriores. En este 
sentido, Miguel Campos, que 
tiene un puesto de juguetes, 
indicó que “la gente gasta 
menos dinero en adquirir rega
los en la Feria”.

El negocio que más éxito 
está teniendo este año ha sido 
la tómbola “Mi Trinidad”. Su 
dueño, José Antonio Rivas 
reparte más de cincuenta bici
cletas al día. Rivas lleva ocho 
años en el negocio de la feria 
y éste ha pagado más de ciento 
veinte mil pesetas por su 
emplazamiento. Otros, como el 
matrimonio León tendrán que 
esperar a los últimos días para 
saber que tal les ha ido el nego
cio, “porque el turrón siempre 
se compra al finalizar la feria”.

Cada caseta tiene entre tres

y diez empleados a los que 
paga entre cincuenta y ochenta 
mil pesetas mensuales, más 
gastos de comida. A otros 
como el polaco Normando 
Viarjonovic, el viajar con los 
feriaiues le supone unas vaca
ciones y no recibe una peseta 
por su trabajo.

Conocer ciudades

Algunos empleados viajan 
por necesidad económica y 
para conocer ciudades, como 
Joaquín Gómez y otros porque 
conocen al dueño del negocio, 
como Antonio Soriano que tra
baja en el puesto de los 
churros. La jornada laboral de 
estas personas es de diez horas 
aproximadamente, y según afir
man lo peor es el montar y 
desmontar los aparatos.

Arden pacas de paja en un solar 
de Miguelturra

La Tribuna

Un incendio se declaró sobre 
las tres de la tarde del pasado 
martes en una nave de la loca
lidad de Miguelturra y, según 
informaron fuentes de Emer
gencia Ciudad Real, sus equi
pos aún continuaban, en el 
mediodía de ayer, miércoles, en 
las labores de extinción del 
fuego.

En el incendio, cuyas causas 
se desconocían al cierre de esta 
edición, ardieron pacas de paja 
que estaban almacenadas cerca 
de dicha nave, ubicada en la 
calle Pardillo de Miguelturra.

Según Emergencia, no hubo 
que lamentar desgracias per
sonales y el local no sufrió 
muchos daños materiales.

Miembros del 006 y funcio
narios de la Policía Local con
tinuaron en el lugar de los 
hechos para controlar el incen
dio, porque, aunque ya no 
habían llamas, en el interior 
del gran montón de paca?»

El fuego se declaró en un solar de una calle de Miguelturra.

seguía la combustión. Como 
hemos indicado anteriormente, 
no hubo ningún herido y sóla- 
mente hay que contabilizar, 
como pérdidas materiales, las 
pacas de paja. Por lo demás.

al cierre de esta edición, lap 
nada transcurrió sin que se pf 
dujera ningún incidente A 
resaltar, según indicaron a ® 
diario fuentes de la 
Local de Miguelturra.
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^ún Sánchez Escnbano, que considera que en Fernán Caballero no hay muchos cortes de luz

Fenosa: si hay que renovar las 
instalaciones, lo haremos

Marisa GARCIA

El jefe provincial de Unión 
Fenosa, Jaime Sánchez Escri
bano, señaló ayer que las decla
raciones realizadas a LA TRI
BUNA por el alcalde de Fer
nán Caballero, Manuel Hon
darza, respecto al mal funcio
namiento de las líneas de esta 
empresa en la localidad y los 
continuos cortes, le habían 
parecido sorprendentes y vio
lentas. Sánchez Escribano, que 
considera que no se producen 
excesivos cortes de suministro 
eléctrico, instó al alcalde a que 
le diga cuántos cortes ha habi
do en los últimos meses y cual 
ha sido su duración “porque 
no creo que hayan sido 
muchos”.

Seis incidencias

Señaló que, según los regis
tros de Fenosa, ha habido 6 
incidencias en los últimos 6 
meses, 3 de ellas producidas 
el martes (una provocada por 
la instalación de un particular, 
Ismael Crespo, otra debida a 
trabajos de mantenimiento 
-que fue anunciada en los 
medios de comunicación—y 4 
cortes más provocados por ais
ladores rotos e incidencias nor
males. Manifestó que ya qui
sieran muchos pueblos tener la 
misma calidad de servicio que

Fernán Caballero, porque tie
nen que entender que los sumi
nistros en pueblos pequeños no 
pueden tener la misma calidad 
que en los grandes.

El jefe provincial de Fenosa 
manifestó que los técnicos de 
la empresa realizan manteni
mientos periódicos de la línea, 
pero que, no obstante, si con
sideran que hay que hacer una 
revisión más amplia porque hay 
una incidencia reiterada, o 
incluso hay que renovar las ins
talaciones, lo harán. Señaló asi
mismo que indagarán los pro
blemas que pueda haber en la 
línea y harán un mantenimien
to más puntualizado en esa 
zona “aunque hacemos conti
nuas revisiones”. Sánchez 
Escribano se quejó del com
portamiento de Hondarza, que 
insultó a un operario cuando 
éste fue a Fernán Caballero a 
arreglar una avería en el fluido 
eléctrico.

Respecto a la intención de 
Hondarza de publicar un ban
do para instar a los fernan- 
ducos a no pagar la luz, el jefe 
provincial de Fenosa señaló 
que le parece poco ortodoxo 
por parte de un alcalde incitar 
a la desobediencia civil a sus 
ciudadanos, pero que no toma
rán represalias. Sánchez Escri
bano manifestó que si no pagan 
a Fenosa como les pide el alcal
de, les cortarán la luz, porque

1
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Sánchez Escribano considera que en Fernán Caballero no hay excesivos cortes en el suministro eléctrico

respecto a eso tienen una regla
mentación muy clara “y el 
alcalde puede hacer lo que 
quiera”.

El jefe provincial de Fenosa 
señaló que se sentía molesto 
con las declaraciones realizadas 
por el alcalde porque antes de 
eso, oficialmente no había lle

gado a la oficina provincial nin
guna reclamación sobre el ser
vicio prestado por la empresa 
en la localidad.

Respecto a la invitación de 
Hondarza de ceder a Fenosa 
una oficina para atender las 
reclamaciones en la localidad, 
Sánchez Escribano manifestó

que la creación de esta oficina 
estaría poco justificada en un 
pueblo de poco más de mil 
habitantes, porque de ser así 
tendrían que crear más de un 
centenar de ellas en la pro
vincia “pero no tengo ningún 
inconveniente en ir a Fernán 
Caballero si lo solicitan”.

La primera piedra del pabellón polideportivo 
cubierto de Almodóvar fue colocada ayer

Pilar G^ MANZANARES

Ayer fue colocada de forma 
oficial la primera piedra del 
pabellón polideportivo cubierto 
que ya ha empezado a cons
truirse en Almodóvar del Cam
po con la financiación de la 
Junta de Comunidades y que 
vendrá a paliar en gran medida 
la. carencia de instalaciones 
deportivas con que cuenta la 
localidad.

Las obras, que están siendo 
llevadas a cabo por la empresa 
l^ayasa, y que estarán termi
nadas en el plazo de un año, 
supondrán una inversión de 
alrededor de 115 millones de 
pesetas. El lugar elegido para 
la edificación ha sido el campo 
de fútbol del polideportivo 
municipal, por lo que, de 
momento, la localidad se queda 
^m esta instalación.

El pabellón será construido 
^l’te un espacio de 45x50 
metros con dos cuerpos de edi- 
mación diferenciados, uno de 
Jos cubrirá la pista de unas 
mmensiones de 22x44 metros 
y el otro cubrirá los distintos 
ervicios de vestuarios, aseos, 

^eua de precalentamiento y

zona de bar, entre otros, y con
tará con un aforo aproximado 
de doscientas cincuenta perso
nas. La superficie de 1.750 
metros cuadrados múltiples, 
dará una superficie total cons
truida de 2.250 metros cua
drados.

Al acto de colocación de la 
primera piedra asistieron el 
delegado de Cultura, Javier 
Naharro, el gobernador civil, 
Tomás Morcillo, y el alcalde 
de Almodóvar, Antonio León 
Tirado, así como numerosos 
miembros de la Corporación 
municipal.

Naharro señaló la importan
cia de esfuerzo inversor que 
está llevando a cabo la Junta 
de Comunidades con la cons
trucción de pabellones polide
portivos en todas aquellas 
poblaciones con más de 3.000 
habitantes, quedando en nues
tra provincia sólo 5 de ellos 
por construir para finalizar este 
proyecto. El delegado de Cul
tura señaló que la instalación 
es moderna y está equipada 
para todo tipo de deporte inte
rior, con unas pistas que están 
dando muy buen resultado, 
además de contar con acceso

Las autoridades, colocando la primera piedra del nuevo polideportivo
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para minusválidos, y afirmó 
que la construcción de este tipo 
de pabellones está suponiendo

un revulsivo al estar creándose 
una afición deportiva impor
tante en aquellos pueblos con

carencias de infraestructura 
deportiva, como es el caso de 
Almodóvar.
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“Será muy difícil evitar el trasvase ya acordado por el Consejo de Ministros”

El recurso de la Junta quiere 
evitar futuros trasvases

LT

El consejero de Presidencia, 
Alejandro Alonso, dijo ayer 
que el recurso que interpondrá 
la Junta contra el trasvase 
aprobado el viernes por el Con
sejo de Ministros busca una 
resolución judicial que siente 
jurisprudencia y frene en el 
futuro este tipo de derivaciones 
de agua, ya que impedir el pro
pio trasvase ya aprobado es casi 
imposible.

Alonso, que compareció en 
rueda de prensa, señaló que 
“sin quitarle importancia al 
hecho concreto de un trasvase 
en un volumen determinado, 
en este caso es muchísimo más 
importante el fuero que el 
huevo”.

Trasvasar sólo lo que sobra

El consejero señaló que el 
principio que defenderá la 
Comunidad de Castilla-La 
Mancha en su recurso es el 
de que “en este país se puede 
trasvasar agua de unas cuencas 
a otras, pero siempre bajo una 
condición; sólo se puede tras
vasar el agua que sobra”.

”Si conseguimos que no pue
dan en el futuro realizarse tras
vases habremos conseguido lo 
importante”, señaló el conse
jero, quien agregó que la deci
sión del Consejo de Ministros 
de aprobar el trasvase de 30 
hectómetros cúbicos de agua 
hacia la cuenca del Segura se 
ha realizado sin que haya exce
dentes en los embalses de cabe
cera del Tajo y Júcar.

Por otra parte, Alonso indi-
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Alejandro Alonso, consejero de Presidencia.

có que el trámite para la reso
lución de este recurso puede 
ser más breve que el que se 
interpuso el pasado año contra 
otro trasvase Tajo-Segura, ya 
que en aquella ocasión quien 
lo adjudicó fue un órgano de 
la Administración (la Comisión 
de Explotación del Acueducto) 
y hubo que agotar las vías 
administrativas antes de 
emprender acciones judiciales. 
En este caso, dijo Alonso, la 
decisión adoptada por el Con
sejo de Ministros, máximo 
órgano de la Administración 

del Estado, agota la vía admi
nistrativa y quedan ahora úni
camente las actuaciones judi
ciales.

Diligencia

”A1 Gobierno de Castilla-La 
Mancha no se le puede pedir 
más diligencia en la adopción 
de decisiones en esta materia, 
puesto que incluso antes de 
haber recibido oficialmente la 
comunicación de el acuerdo 
adoptado, ya ha requerido por 
escrito para que le sea remitido 

dicho acuerdo”, agregó.
Asimismo, el consejero seña

ló que el recurso es complejo 
y añadió que para su realiza
ción se “requerirá el apoyo 
jurídico de abogados de pres
tigio especializados en esta 
materia”.

Por último, el consejero de 
Presidencia confirmó al térmi
no de la rueda de prensa -la 
última antes de las vacaciones- 
que el próximo Consejo de 
Gobierno se celebrará en una 
fecha aún no determinada de 
finales de agosto.

-lleves, 29 
___________________ Julio deigoj

Aprobada la cesión 
a la Universidad del 
convento de San 
Pedro Mártir

La Diputación de. Tol^o 
aprobó ayer por unanimidad 
en sesión extraordinaria ¿ 
cesión del convento de San 
Pedro Mártir a la Universidad 
de Castilla-La Mancha, para 
albergar en él dependencia¿del 
campus universitario de Tole
do. El acuerdo de la Corpo
ración Provincial acepta ^la 
renuncia del Patrimonio del 
Estado del edificio como sede 
de los servicios periféricos del 
Estado y Delegación del 
Gobierno en Castilla-La Man
cha. La Diputación toledana se 
reserva la utilización de la Igle
sia, Sacristía y Claustro Mayor 
de San Pedro Mártir para la 
celebración de actos protoco
larios y fija un periodo de 
cesión para su uso universitario 
de 30 años.

Pese al voto favorable del 
PP, su portavoz, Tomás Mar- 
tín-Peñato, recordó que San 
Pedro Mártir no es la solución 
al campus universitario de 
Toledo, sino que éste pasa por 
su ubicación en los terrenos de 
la Fábrica de Armas, “promesa 
realizada por el PSOE. Este 
acuerdo sólo va a servir para 
dar una solución provisional a 
la necesidad de instalaciones 
que necesita la Universidad en 
nuestra ciudad”, afirmó Peña
to.

Por su parte, el portavoz 
socialista, Roberto Lopéz, con
sideró muy positivo el acuerdo 
de cesión de San Pedro Mártir 
para albergar instalaciones uni
versitarias, porque demuestra 
así el compromiso de la Cor
poración por lograr un campus 
integrado en Toledo. El pre
sidente de la Diputación, Adol
fo González Revenga, dijo que 
“este acuerdo además demues
tra la generosidad de la ins
titución con la Universidad, ya 
que ahora les cedemo.s la joya 
de la Diputación que es San 
Pedro Mártir, aunque con 
anterioridad ya cedimo.s los 
edificios de Padilla y San Juan 
de la Penitencia”.

Revenga también destacó 
que la progresiva integración 
de centros universitarios en el 
casco histórico dé Toledo va 
a incidir en su revitalización.

Nueva revista en la 
región: “Añil”

La revista “Añil”, Cuadernos 
de Castilla-La Mancha, cuyo 
primer número ha salido ya a 
la calle, ”pretende reflejar la 
evolución que sufre día a día 
la Región, además de ser un 
foro de reflexión y debate de 
los probemas de esta Comu
nidad Autónoma”, según dijo 
a Efe su director, Alfonso Gon- 
zález-Calero. Esta publicación, 
de periodicidad trimestral y 
con una tirada inicial de 
ejemplares, se dedica a temas 
castellano-manchegos, porque 
“la mayoría de k 
trabajamo.s en

is personas que 
ella somos de

la región,” y algunos de ellos 
“son profesore.s de la Univei- 
sidad de Albacete”.
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El PP asegura que mientras no se 
resuelva el déficit público, no habrá 
recuperación de la economía. En 
el mismo sentido se pronunció 
Carlos Espinosa de los Monteros

Carlos Espinosa de los Monteros, presidente del Círculo de Empresarios. Cristóbal Montoro, responsable del Partido Popular en temas económicos.

r ? ¿t
i 

si
l

El Circulo de Empresarios propone recortar algunas prestaciones

Piden medidas para 
frenar la recesión
El PP va a pedir la comparecencia del vicepresidente 
del Gobierno, Narcís Serra, para que informe al Congreso 
de los Diputados del documento que el Gobierno enviará 
a los agentes sociales antes del 15 de agosto con las 
líneas maestras de los Presupuestos Generales del Estado

para 1994. El diputado del PP, Cristóbal Montoro, afírmó 
que mientras no se resuelva el abultado défícit público, 
no podrá producirse la recuperación de la economía. En 
el mismo sentido se pronunció el presidente del Círculo 
de Empresarios, Carlos Espinosa de los Monteros.

MADRID. (Fax-Press).- El 
diputado del PP, Cristóbal 
Montoro, calificó la recesión 
que vive la economía española 
como la más profunda de su 
historia, y explicó que la infla
ción, el elevado paro, el déficit 
comercial y, sobre todo, el défi
cit público, hace de ella una 
de las más graves de nuestra 
historia.

Montoro explicó que el ele
vado déficit público, que ron
dará según sus datos el 7 por 
ciento a finales de año, obs
taculiza la recuperación al no 
haber margen para bajar los 
tipos de interés y urgió al 
gobierno a tomar medidas 
sobre estos y otros problemas 
ya que, en caso contrario, la 
peseta se enfrentará a otra 
devaluación en el mes de 
agosto.

Cristóbal Montoro dijo que 
el objetivo que habría de plan- 
tearse, junto con la urgencia 
de reducir el déficit, debería 
ser lograr un crecimiento de 
la economía española en el 
entorno del 3 por ciento, ya 
que entre el 1 y el 2 por ciento, 
Cifras de previsión que adelan
to hace dos días el ministro 
de Economía, Pedro Solbes, 
no puede crearse empleo”.
Asimismo afirmó que el pac

to por el empleo no debe con

vertirse en un refugio para no 
tomar las medidas urgentes que 
necesita la economía española. 
Respecto al gasto social, Mon
toro dijo que las soluciones a 
su crecimiento no deben venir 
mediante recortes, sino atajan
do las causas de fondo que lo 
producen.

Por su parte, el Círculo de 
Empresarios que preside Car

Aznar advierte del posible 
fracaso del Pacto Social

El presidente del Partido Popular, José María Aznar, dijo 
ayer que “las posibilidades de llegar a un acuerdo” sobre el 
pacto social “tienen que ser saludadas positivamente”, pero 
advirtió de que “para hacerlo fracasar no hay más que 
universalizar el pacto”. José María Aznar asistió en la localidad 
palentina de Salinas de Pisuerga a la inauguración del nuevo 
Ayuntamiento. En declaraciones a los periodistas, Aznar señaló 
que “hay que delimitar el alcance y el contenido del pacto 
social, para saber de qué se puede hablar” y añadió que “los 
acuerdos tienen que ser sobre cosas muy concretas, porque 
sobre cosas universales no se hacen grandes acuerdos”. Agregó 
Aznar sobre este asunto que “no se puede condicionar la 
soberanía parlamentaria” y destacó que “la definición de la 
política económica y presupuestaria corresponde al Gobierno 
de la nación y la aprobación de los presupuestos corresponde 
a las Cámaras”.

los Espinosa de los Monteros, 
presentó una serie de medidas 
que, a su juicio, son las que 
necesita la economía española. 
Estas son la subida de los sala
rios por debajo de la inflación, 
la reforma del mercado de tra
bajo eliminando la autorización 
admnístrativa previa en los des
pidos colectivos, la reducción 
de las cuotas empresariales a

la Seguridad Social, la dero
gación de las Ordenanzas 
Laborales, la centralización de 
la negociación colectiva y el 
recorte de las prestaciones por 
desempleo, así como la reduc
ción del Salario Mínimo “que 
constituye hoy en día uno de 
los principales obstáculos al 
empleo especialmente juvenil y 
femenino”.

El PP pide una 
moratoria fiscal 
para las empresas 
que se creen entre 
1993 y 1994

El grupo parlamentario 
Popular ha presentado a la 
mesa del Congreso de los 
Diputados una proposición 
no de Ley en la que insta 
al Gobierno a adoptar un 
programa de medidas 
urgentes para las PYMES, 
entre las que se incluye una 
moratoria fiscal para las 
empresas que se creen en 
1993 y 1994.

En concreto, el PP pro
pone que se apruebe un 
aplazamiento en el pago del 
Impuesto sobre Sociedades 
a las empresas que se cons
tituyan este año y el próxi
mo durante los dos primeros 
ejercicios de su actividad, 
similar a las “vacaciones fis
cales” que ha planteado la 
administración vasca.

La proposición, que fue 
presentada ayer en rueda de 
prensa junto con otros pro
yectos normativos del PP, 
incluye entre otras medidas 
la regularización de balan
ces, la reforma del Impuesto 
de Actividades Económicas 
y la reducción de los módu
los del régimen de estima
ción objetiva por el que tri
butan los rendimientos 
empresariales.

Cristóbal Montoro, porta
voz económico del grupo 
Popular en el Congreso, que 
compareció ante la prensa 
junto a los también porta
voces Loyola de Palacio y 
José Manuel García Marga
llo para explicar los proyec
tos presentados, dibujó para 
1993 un panorama econó
mico de recesión, con una 
caída del PIB del 1 por cien
to, un déficit público del 7 
por ciento y una tasa de 
paro del 23 por ciento.
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Jordi Pujol.

Jordi Pujol emplaza 
a Felipe González a 
que explique la 
situación económica 
en televisión

Miguel Ramírez exige una inmediata explicación pública de los responsables del gobierno que “propiciaron y alentaron”; la operación.

Sobre el paso de comisiones a políticos españoles en la venta de Elosúa ai italiano Fermzzi

PP e IU piden al fiscal que 
investigue el ‘caso Elosúa’

MADRID, (Efe).- El Par
tido Popular e Izquierda Unida 
solicitaron ayer la intervención 
del Fiscal General del Estado 
en la investigación sobre el 
posible pago de comisiones a 
políticos españoles en la venta 
de Elosúa al grupo italiano 
Ferruzzi.

El presidente del PP, José 
Maria Aznar, anunció, además, 
que su grupo parlamentario 
pedirá una comisión de inves
tigación en el Congreso sobre 
las actuaciones de Ferruzzi en 
España, así como la compa
recencia del Gobierno.

Estas peticiones han sido 
consecuencia de las declaracio
nes realizadas por el financiero 
Giuseppe Berlini a los jueces 
de Milán, en las que aseguró 
que el pasado año pagó comi
siones a relevantes políticos 
españoles para que la multi
nacional italiana Ferruzzi 
entrara, a través de su filial 
Koipe, en la aceitera Elosúa.

El diputado de IU Antonio 
Romero remitió una carta al 
fiscal general del Estado, Eligió 
Hernández, en la que solicita 
la constitución de una comisión 
especializada que se traslade a 
Italia para investigar el posible 
pago de comisiones.

Romero aseguró a los perio
distas que “nos parece muy 
grave ese hecho y creemos que 
el Fiscal General, de acuerdo 
con el Ministerio de Justicia 
y con el Poder Judicial, y en 
el marco de los acuerdos con 
la CE y con Italia, debe enviar

una comisión especializada que 
indague de dónde ha venido 
ese dinero y quiénes son los 
políticos españoles que han 
pedido cobrar comisiones”.

EI portavoz del Grupo Popu
lar en el Senado, Alberto 
Ruiz-Gallardón, ha instado 
también al Fiscal General del 
Estado a que abra una inves
tigación a través de las comi
siones rogatorias pertinentes y 

Miguel Ramírez pide uaa inmediata 
explicación pública del Gobierno

La denuncia procedente de la magistratura 
italiana de que políticos españoles recibieron 
“donativos en dinero negro” para favorecer la 
compra de Ferruzzi de la aceitera Elosúa, exige 
a juicio del portavoz de Agricultura del grupo 
parlamentario Popular en el Congreso, Miguel 
Ramírez, una inmediata explicación pública de 
los responsables del gobierno que “propiciaron, 
e incluso alentaron”, a juicio del diputado 
conservador, la adquisición de un importante 
paquete de acciones que posibilitó el acceso 
mayoritario de la multinacional italiana a una 
de las empresas más importantes del sector 
aceitero español, que hasta entonces estaba 
participada por empresas públicas españolas. El 
proceso de venta de Elosúa no estuvo exento 
de polémica entre algunos departamentos 
ministeriales, los del ex-ministro de Economía, 
Carlos Solchaga y el de Agricultura de Pedro 
Solbes. “Ahora, conocida la acusación de que 
tal compra se autorizó debido a la supuesta

entrega de “dinero negro” a responsables 
políticos socialistas -ha segurado Miguel 
Ramírez-, se hace necesario que el Gobierno 
aporte todas las explicaciones necesarias y 
documentadas que permitan esclarecer esta 
situacción”. A juicio del portavoz agrario 
popular, es urgente comparecencia en el 
Congreso de los Diputados de los responsables 
de la administración socialista que con su 
presión autorizaron la compra del paquete de 
acciones de la empresa Elosúa por parte de 
Ferruzzi, habida cuenta de que el sector 
aceitero español, el primer productor del 
mundo junto con Italia, es “uno de los pocos 
sectores estratégicos económicos de nuestro 
país”. El derrumbe del imperio Ferruzzi ha 
sido rápido y la muerte de Raúl Gardini, antes 
de declarar por el pago de comisiones del 
grupo por un montante de 23.000 millones de 
pesetas, ha sido el triste epílogo a la historia 
que no parece haber hecho más que comezar.

a pedir que se le dé traslado 
de la declaración del implica
do, con el fin de averiguar los 
nombres de los políticos espa
ñoles acusados.

En declaraciones a la Agen
cia Efe, Ruiz-Gallardón afirmó 
que el Fiscal General “tiene 
la obligación de promover la 
acción de la justicia en favor 
de la legalidad vigente y, por 
tanto, defender el buen nombre 

de la política española, que ha 
sido objeto de una acusación 
por parte de un implicado en 
la trama de corrupción italia
na”.

Desde la administración, 
portavoces de los ministerios 
de Economía y Hacienda y 
Agricultura aseguraron desco
nocer las implicaciones de polí
ticos españoles en la venta de 
la empresa aceitera.

BARCELONA. (Efe).- El 
presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol, emplazó ayer al 
presidente del gobierno, Felipe 
González, a que explique ante 
las cámaras de televisión la 
situación económica española, 
dada la gravedad de la crisis.

El presidente de la Gene
ralitat, Jordi Pujol, dijo en rue
da de prensa que “si yo fuera 
presidente del Gobierno com
parecería en el Parlamento” 
junto con el vicepresiente Serra 
y el ministro Solbes, pero tam
bién “ante la ciudadanía, por
que si la gente no se da cuenta 
de la gravedad de la situación 
no entenderá determinadas 
medidas que hay que tomar”. 
. En este sentido, mantuvo 
que los socialistas han tenido 
“una reacción muy lenta. Da 
la sensación, precisó, de que 
no tienen las ideas claras, aun
que debemos tener paciencia, 
y yo soy un hombre paciente”, 
pero añadió que “la sensación 
es que la rueda gira con cierta 
dificultad”.

Reiteró que el Partido 
Socialsita Obrero Español ha 
practicado una mala política en 
materia económica y autonó
mica en los últimos años, pero 
advirtió que Convergencia i 
Unió ahora, aunque no entre 
en un gobierno de coalición, 
“sólo los podremos poner en 
dificultades si es por algo 
importante, si es por incum
plimientos graves, pero debe
mos ser consecuentes con la 
idea de que el país debe ser 
gobernado”.

Pujol señaló que en este 
momento no están negociando 
su entrada en el gobierno, pero 
sí los presupuestos para e 
próximo año, la financiación 
autonómica, la sanidad o los 
fondos de cohesión. “Lo qao 
nos debe reclamar el Partido 
Socialista Obrero Español 
(PSOE) -dijo-, es lealtad y 
honestidad”.

El presidente de la Gene 
ralitat de Cataluña, Jordi PujO- 
también se refirió a la deva 
luación de la peseta y afirni 
que “no sería ninguna,desgra 
cia si volviera a ocurrir .
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Ignacio Pujana, mantenga en 
su comparecencia ante la 
Comisión Ejecutiva del PSC 
“como corresponde, con cola-

boración y disponibilidad”.
Juan Ignacio Pujana fue cita

do con urgencia por la ejecu
tiva de su partido.

^nado Pujana ha sido citado por la cúpula del PSC para que explique su implicación

Acusan al alcalde socialista
de Hospitalet de soborno

El niño que mató a 
otro en Villaverde, 
internado en un 
centro de menores

HOSIPTALET DE LLO
BREGAT. (Efe).- El alcalde 
socialista de Hospitalet, Juan 
Ignacio Pujana, regresó ayer de 
Estados Unidos tras ser citado 
con urgencia por el Partido 
Socialista Catalán para que 
explique su implicación en las 
presuntas irregularidades en la 
adjudicación de las obras de 
un aparcamiento en esta ciu
dad.

Pujana está siendo investi
gado por los presuntos delitos 
de soborno y estafa por el Juz
gado número 1 de Hospitalet 
a raíz de una querella presen
tada por tres empresas subcon
tratadas por la constructora del 
aparcamiento, Blas Zaplana, a 
las que ésta dejó a deber 150 
millones de pesetas.

El alcalde de esta localidad 
catalana de más de 250.000 
habitantes también podría ser 
acusado de un presunto delito 
de cohecho por la utilización 
durante cuatro años de un 
automóvil Peugeot 309, propie
dad de la empresa VICSA, de 
la que es accionista un amigo 
suyo, según fuentes judiciales.

A Pujana, que ayer tarde 
ofreció una rueda de prensa, 
se le imputa asimismo la com
pra de una vivienda de 83 
metros cuadrados de superficie 
a la mitad del precio estipulado 
en el mercado al titular de una 
empresa funeraria que dispone 
actualmente en exclusiva de la 
concesión de este servicio para 
Hospitalet.

Por su parte, el alcalde de 
Barcelona, Pasqual Maragall, 
dijo el martes que espera que 
el alcalde de LHospitalet, Juan

Juan Ignacio Pujana, alcalde de Hospitalet, regresó ayer de EE.UU.

Presuntas 
adjudicaciones 
irregulares

Utilizó varios años el 
automóvil de una empresa

Al alcalde socialista de Hospitalet, Pujana, se le imputa la 
compra de una vivienda de 83 metros a la mitad del precio 
estipulado en el mercado al titular de una empresa funeraria 
que dispone actualmente en exclusiva de la concesión de este 
servicio para Hospitalet. El alcalde de esta localidad catalana 
de más de 250.000 habitantes también podría ser acusado de 
un presunto delito de cohecho por la utilización durante cuatro 
años de un automóvil Peugeot 309, propiedad de la empresa 
VICSA, de la que es accionista un amigo suyo.

Juan Ignacio Pujana está 
siendo investigado por el 
juzgado número 1 de LHos
pitalet por su implicación en 
presuntas irregularidades en 
la adjudicación de las obras 
de un aparcamiento sub
terráneo en la plaza de 
Guernica de la ciudad a la 
empresa Blas Zaplana S.A.

La querella contra la 
adjudicación de las obras la 
presentaron hace más de un 
año tres empresas subcon
tratadas, a las que la cons 
tructora Blas Zaplana debe 
150 millones de pesetas.

El alcalde podría verse 
acusado también de un pre
sunto delito de cohecho por 
la utilización durante cuatro 
años de un vehículo Peugeot 
309, propiedad de la empre
sa VICSA, de la que es 
accionista un amigo perso
nal de Pujana.

El juez que instruye la 
causa, Jordi Seguí, afirmaba 
en un auto dictado el pasa
do día dieciséis del mes de 
julio que, tras practicar 
diversas diligencias, “cobran 
cuerpo las sospechas de 
arbitrariedad que cuando 
menos inspiró” la adjudica
ción de la construcción de 
aparcamiento a Blas Zapla
na.

MADRID. (Efe).- El menor 
de 13 años que fue detenido 
después de que confesara 
haber matado hace un año a 
su amigo Juan José Ferrer, de 
10 años, permanece internado 
en un centro de menores 
dependiente de la Comunidad 
de Madrid y bajo la tutela de 
la Fiscalía de Menores, infor
maron fuentes de la investiga
ción.

El supuesto autor de la 
muerte de Juan José Ferrer 
estará bajo la vigilancia de la 
Fiscalía hasta que cumpla 'os 
15 años y quede en libertad, 
puesto que el crimen que se 
le imputa lo cometió cuando 
era irresponsable penalmente 
debido a su edad.

Mientras, la policía ha toma
do medidas para proteger al 
abuelo y al hermano pequeño 
del detenido, que han sido tras
ladados del lugar donde viven, 
cerca de donde residía la víc
tima, para evitar posibles alter
cados con los vecinos del barrio 
de Villaverde o enfrentamien
tos con la familia de Juan José.

Aunque la policía ha dado 
prácticamente por cerrado el 
caso - según las fuentes-, toda
vía quedan por finalizar las 
pruebas forenses de los restos 
de la víctima, que puedan 
esclarecer las causas exactas de 
la muerte del pequeño. El cuer
po de Juan José, cuya desa
parición había sido denunciada 
el pasado 9 de agosto, fue des
cubierto el pasado domingo en 
un descampado situado entre 
la M-40 y la barriada madrileña 
de San Fermín, después de que 
el menor detenido confesara su 
crimen a los monitores del 
campamento de verano al que 
asistía. El detenido declaró que 
primero intentó matar a su 
amigo Juan José a pedradas 
y que posteriormnete le ahogó.

piense que podrá
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García Vargas afirmó que la moral de ¡as tropas “ya no es tan alta”

Se confirma el homicidio 
del legionario José Gámez

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Defensa, Julián García 
Vargas, confirmó ayer que el 
fallecimiento del legionario 
José Gámez Chinea se debió 
“a causas homicidas” y no a 
un suicidio, según las diferentes 
autopsias practicadas al cadá
ver. En rueda de prensa, tras 
entrevistarse con los portavoces 
de la Comisión de Defensa del 
Congreso, García Vargas dijo 
que los detalles de este falle
cimiento le resultaban “de muy 
difícil explicación”.

El ministro se remitió al 
informe que el titular del Juz
gado Togado Militar número 
11 de Madrid, comandante 
Julio Galán, instructor de este 
caso, facilitará la semana próxi
ma cuando regrese de Bos- 
nia-Herzegovina, donde partirá 
hoy para investigar este asunto 
en compañía de dos policías 
judiciales. García Vargas, 
quien tiene inteción de “llegar 
al fondo del asunto”, admitió 
que una unidad como la Legión 
“puede tener problemas de 
convivencia interna” cuando 
está parcialmente inactiva en 
su misión en Bosnia, aunque 
subrayó que no hay incidentes 
”dignos de mención en el cam
po de la disciplina”.

El ministro de Defensa 
auguró que el conflicto en la 
antigua Yugoslavia “puede 
durar años” y subrayó que los 
cascos azules ”permanecerán” 
en la zona mientras puedan dis
tribuir ayuda humanitaria, 
principal objetivo ante el próxi
mo invernó, ya que la situación 
es “francamente dramática”.

García Vargas manifestó que 
los portavoces de los grupos 
parlamentarios en el Congreso, 
con los que se ha reunido en 
la sede del departamento, le 
han mostrado “su apoyo” al 
entender que el conflicto es 
muy complejo y “que exige una 
presencia activa de España”.

En esta reunión estuvieron 
presentes los portavoces en la 
Comisión de Defensa. Por par
te del PSOE, Pedro Moya; del

Habra abundantes radares 
móviles, anunció Muñoz

MADRID. (Efe).- El direc
tor general de Tráfico, Miguel 
María Muñoz, considera que 
la denominada “ruta del baka
lao” es “una pura anécdota” 
frente ai problema “mucho más 
amplio” de la conducción que 
realizan los jóvenes los fines 
de semana, después de haber 
pasado noches sin dormir y de 
consumir drogas y alcohol.

En declaraciones a Efe, el 
responsable de la DGT afirmó 
también que el comportamien
to de los conductores españoles 
es similar al de sus colegas 
europeos, que la mayor parte 
de ellos “no necesitan para

Julián García Vargas, ministro de Defensa, con los portavoces de los grupos en el Congreso.

PP, Santiago López Valdiviel
so; de IU, Antonio Romero; 
de CiU, Salvador Carrera, y 
del PNV, Emilio Olabarria.

El ministro de Defensa con
sideró que la labor de los cas
cos azules en este conflicto “no 
ha tenido éxito” a causa de 
los constantes enfrentamientos 
bélicos y la falta de acuerdo 
entre las partes, que han pro
vocado “un desgaste de la imá- 
gen de Naciones Unidas”.

Respecto al batallón español 
destacado en Bosnia e integra
do por 1.134 hombres y 119 
vehículos, dijo que estaba en 
una situación de “inactividad 
relativa, por lo que la moral 
de las tropas ya no es tan alta”, 
aunque continúan buscando 
rutas alternativas para conse
guir llevar ayuda humanitaria 
a las ciudades asesiadas.

Los contingentes de Nacio
nes Unidas consiguen actua- 
lemnte distribuir dos tercios de 
la ayuda humanitaria prevista. 

nada el sistema sancionador 
tan severo que se ha implan
tado” y anunció que a lo largo 
de este año la Guardia Civil 
utilizará ”abundantes” radares 
móviles. Muñoz dijo que una 
de las imprudencias detectadas 
en las carreteras españolas es 
la conocida como “ruta del 
bakalao”, que ha llevado a 
reforzar la vigilancia de la 
carretera N-III para controlar 
a los grupos de jóvenes que 
durante los fines de semana 
recorren en sus vehículos las 
diferentes discotecas entre 
Madrid y Valencia, sin dormir 
y consumiendo estupefacientes.

^ IU: ‘^España debe intervenir 

en la guerra del Líbano^’
El responsable de 

Relaciones Internacionales de 
IU, Carlos Carnero, dijo ayer 
en Málaga que el Gobierno 
español debería intervenir en 
el conflicto de Oriente 
Próximo, “para lograr que el 
Estado de Israel cese en su 
agresión contra la zona sur del 
Líbano”. Carnero indicó en 
rueda de prensa que la acción 
del Gobierno español debería 
realizarse de forma conjunta 
con la comunidad 
internacional y, sobre todo, en 
el seno de Naciones Unidas.

En este sentido, se mostró 
partidario de que los cascos 

La DGT pondrá abundantes radares móviles este año.

azules españoles participen en 
esta intervención, ya que, a su 
juicio, ”las sanciones 
internacionales y los bloqueos 
económicos son insuficientes 
para la pacificación del sur del 
Líbano”.

Añadió que España tiene un 
papel importante como 
miembro no permanente en el 
Consejo de Seguridad de 
Naciones Unidas, y señaló que 
“no se puede aplicar un doble 
rasero para los distintos 
conflictos internacionales, ya 
que cualquier situación de 
guerra tiene que evitarse a la 
mayor brevedad posible”.

España ha tomado 
parte en más de dos 
mil operaciones de 
vigilancia del 
embargo a Serbia

MADRID. (Efe).- Los 
buques de la Armada española 
que intervienen en la misión 
de vigilancia del embargo naval 
decretado por la ONU contra 
Serbia y Montenegro han rea
lizado 2.579 operaciones desde 
que comenzaron su participa- 
ción en esta labor, en julio dp 
1992.

Según datos facilitados ayer 
por el Ministerio de Defensa 
los buques de guerra españoles 
han interrogado a 2.382 embar
caciones sospechosas, han des
viado a 37 y han visitado a 
otras 160 para comprobar el 
tipo de carga.

El ministro de Defensa. 
Julián García Vargas, dijo ayer 
en rueda de prensa que España 
es el tercer país de la comu
nidad internacional en número 
de días/mai' y en número de 
identificación de cargas.

Así, España ha ralizado has
ta el 5 de julio 3.226 horas 
de patrulla por el mar Adriá
tico, cifra tan sólo superada por 
Italia, con 11.524 horas, y Fran
cia, con 5.413, mientras que 
Bélgica ha hecho 2.294 horas. 
Portugal 1.570 horas y Reino 
Unido 504 horas.

Frente a las costas de la 
actual República Federal de 
Yugoslavia (Serbia y Montene
gro) actúan en este momento 
de forma coordinada las fuer
zas permanentes de la OTAN 
en el Mediterráneo (Stanavfor- 
med) y del Atlántico (Stanav- 
forlant) así como la flota de 
la Unión Europea Occidental 
(UEO).

La ‘Asturias^

España tiene asignada 
actualmente la fragata “Astu
rias” a la flota de la UEO y 
la fragata “Reina Sofia” en la 
Satnavforlant. En otras ocasio
nes también han participado en 
las flotas aliadas y europea la 
fragata “Baleares”, la “Anda
lucía”, la “Extremadura”, la 
"Victoria”, la “Cataluña” y el 
petrolero “Mar del Norte”.

Por otra parte, también algu
nos aviones de la Fuerza Aérea 
española participan en diferen
tes operaciones en relación con 
el conflicto de la antigua 
Yugoslavia.

El “Hércules”, cuya misión 
es servir de estafeta semanal 
para el transporte de efectivos 
y material, ha hecho 71 misio
nes, 700 horas de vuelo, ha 
transportado 770.000 kilos y 
5.500 pasajeros, mientras que 
el CN-235 también ha reali
zado 23 misiones de transporte. 
225 horas de vuelo, 29.000 kilos 
transportados y 880 pasajeros.

El “Aviocar” que participa 
como apoyo para el transporte 
en la misión de vigilancia e 
espacio aéreo de Bosnia-Her 
zegovina ha realizado desde a 
base italiana de Vicennza 
vuelos y 85 horas de vuelo.

El avión de patrulla man 
tima P-3 “Orión” que hace^ 
misión en el mar Adria i 
opera 15 días de cada
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Antonio Mates, abogado de Juan Guerra, que ayer consiguió su quinta victoria judicial.
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¿3 Audiencia de Sevilla anula la única sentencia condenatoria contra él dictada

La Justicia absuelve a 
Juan Guerra por Fracosur

;M SEVILLA. (Efe).- Juan 
Guerra consiguió ayer su quin
ta victoria judicial, al anular 
la Audiencia de Sevilla la única 

i sentencia condenatoria dictada 
contra él, referente a la trama 
de Fracosur, en la que fue con
denado a un año de cárcel y 
15 millones de pesetas de multa 
por delito fiscal.

La absolución, que es firme 
y no recurrible ante ningún tri
bunal superior, se produce des
pués de que Juan Guerra fuese 
absuelto a principios de julio 
en la trama de Fridex y después 
que que se hayan archivado 
tres de los doce sumarios abier

IU: “La sentencia muestra la lejanía 
entre sociedad civil y judicatura”

SEVILLA. (Efe).- Antonio 
^ates, abogado de Juan 
Guerra, en declaraciones a los 
periodistas, dijo que la abso- 
'Ución “es mucho más satisfac
toria para mi cliente que la 
nulidad”, porque “ahora no 
podrán decir aquello de que 

ha escapado por cuestiones 
forma”.

Mucho más duro fué el letra
do de la acusación particular 

UJ-CA, Manuel Fernández 
Pozo, para quien esta sen- 

encía “muestra la lejanía entre 

tos contra él.
La sentencia de la sección 

I de la Audiencia considera 
que no existe prueba de fal
sedad en la contabilidad de la 
empresa Fracosur, hechos en 
los que se basó la acusación 
por delito fiscal.

Por tanto, la Audiencia 
absuelve a Guerra y su socio 
José María Ramos Reina, que 
habían sido condenados en 
diciembre de 1992 a un año 
de cárcel y 15 millones de pese
tas de multa por el juez de 
lo penal número 9 de Sevilla, 
Conrado Gallardo.

Esta era la única condena 

la sociedad civil y la judicatura, 
porque hechos moral y ética- 
mente reprensibles tienen lue
go la absolución judicial”.

Según Fernández del Pozo, 
el “caso Guerra” ha tenido 
pese a ello aspectos positivos 
como la tipificación del delito 
de tráfico de influencias o la 
prohibición de las cuentas 
transitorias.

Por otra parte, la Audiencia 
de Sevilla ha rechazado las 
cuestiones de nulidad que 
había presentado el abogado 

que pesaba contra el hermano 
del vicesecretario general del 
PSOE, quien sin embargo 
deberá comparecer en otoño 
ante el juzgado penal número 
4 por la trama de COMASA 
y ante la sección III por el 
sumario de Litomed.

Trama Fridex

Guerra fue absuelto a prin
cipios de julio en el segundo 
juicio celebrado contra él, refe
rente a la trama de Fridex, en 
el que estaba acusado de pre
varicación y maquinación para 
alterar el precio de las cosas.

de Juan Guerra, Antonio 
Mates, quien ha basado hasta 
ahora una parte importante de 
su defensa en la supuesta vio
lación de los derechos proce
sales y constitucionales de 
Guerra por parte del juez ins
tructor del caso, Angel Már
quez.

El texto señala en ese sen
tido que “la mera infracción 
de normas de procedimiento, 
por sí sola, así como de los 
principios de audiencia, asis
tencia y defensa, no debe 

aunque el fallo considero pro
bado que existió un trato de 
favor a su favor en el ayun
tamiento de Alcalá de Guadai
ra (Sevilla), gobernado por el 
PSOE.

La Audiencia, por otra par
te, ha rechazado las cuestiones 
de nulidad que había presen
tado el abogado de Juan 
Guerra, Antonio Mates, quien 
ha basado hasta ahora una par
te importante de su defensa en 
la supuesta violación de los 
derechos procesales y consti
tucionales de Guerra por parte 
del juez instructor del caso, 
Angel Márquez.

acarrear la nulidad de todo lo 
actuado”, ya que “para que ello 
ocurra se hace necesario que 
se haya producido efectiva y 
material indefensión”.

En cualquier caso, Juan 
Guerra consiguió ayer su quin
ta victoria judicial, al anular 
la Audiencia de Sevilla la única 
sentencia condenatoria dictada 
contra él, referente a la trama 
de Fracosur, en la que fué con
denado a un año de cárcel y 
15 millones de pesetas de multa 
por delito fiscal.

Prosigue la 
infructuosa 
búsqueda de una 
joven desaparecida 
hace nueve meses

ALFAS DEL PI. (Efe).- La 
búsqueda con palas excavado
ras en un vertedero próximo 
a la Clínica “Torres de San 
Luis” de Alfás del Pí, para 
localizar el cadáver de Gloria 
Martínez, joven desaparecida 
hace nueve meses, ha sido 
infructuosa hasta el mediodía 
de ayer.

Las labores de búsqueda, 
que prosiguieron por la tarde 
y hoy se inició a las 10.00 horas 
por obreros especializados en 
manejo de la excavadora y per
sonal conocedor de la zona, 
con la presencia del padre de 
la joven, Alvaro Martínez, y 
bajo la supervisión de efectivos 
de la Guardia Civil y la Policía 
Local.

Durante la mañana se ha 
estado buscando en un verte
dero cercano a la Clínica 
“Torres de San Luís”, aunque 
esta tarde se realizarán movi
mientos de tierra en otros dos 
vertedero.s y en un solar situado 
frente a la puerta principal del 
centro sanitario.

La búsqueda se realiza tras 
las manifestaciones de un 
holandés, que se dirigió a la 
Policía Judicial de la Guardia 
Civil y al abogado de la familia 
de la desaparecida, Antonio 
'Martínez Camacho, y dió pistas 
sobre la posibilidad de que 
Gloria Martínez, de 18 años, 
hubiese sido enterrada en un 
vertedero de la vecina localidad 
de La Nucía.

El padre de la joven desa
parecida, Alvaro Martínez, ase
guró que es “muy duro estar 
buscando a una hija en un ver
tedero” y señaló que si las 
declaraciones del súbdito 
holandés son ciertas “llegan un 
poco tarde”, ya que mañana 
se cumplen nueve meses desde 
que desaparció Gloria Martí
nez de la Clínica.

Alvaro Martínez, quién rei
teró que “dejé a mi hija en 
la clínica y ahora no está”, 
manifestó que espera que las 
investigaciones para intentar 
localizar a su hija continúen 
y se intensifiquen por parte de 
la Policía.

A las labores de búsqueda 
se ha sumado un “Radioeste- 
sista” que, ayudado por un 
péndulo que situa sobre una 
fotografía de Gloria y,poste
riormente, sobre un mapa, afir
ma que la joven no está 
enterrada en esta zona, sino 
en algún punto de la carretera 
3.318, que va de Benidorm a 
La Nucia.

Asesinato

Por otra parte, Antonia Cas
tro Manzano, de 19 años, resul
tó muerta como consecuencia 
de las heridas que le produjo 
su marido, F.R.C., de la misma 
edad, con un cuchillo, tras una 
discusión en la calle en Palma 
del Río (Córdoba), informaron 
fuentes policiales.

El suceso ocurrió anteano
che, en la avenida Aurelio Cor
nelio Palma, cuando la pareja, 
que llevaba separada al menos 
dos días, se había citado para 
hablar sobre su situación.
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El etarra Alfonso 
Angulo, en libertad 
bajo fianza de un 
millón de pesetas

MADRID. (Efe).- Alfonso 
Angulo, uno de los etarras 
entregados este mes por Fran
cia, ha quedado en libertad 
provisional tras haber deposi
tado una fianza de un millón 
de pesetas, informaron ayer 
fuentes de la Audiencia Nacio
nal.

Este tribunal ha dictado un 
auto en el que confirma la deci
sión del juez Carlos Divar de 
dejar en libertad bajo fianza 
de un millón de pesetas a 
Angulo, por considerar que el 
etarra ya había cumplido con
dena en Francia por asociación 
de malhechores.

A juicio del magistrado esta 
condena extinguiría el delito de 
colaboración con banda arma
da por el que está procesado 
en España.

El fiscal recurrió el auto del 
juez por estimar que los hechos 
por los que fue condenado en 
1991 en Francia no tenían rela
ción alguna con los que ori
ginaron su procesamiento en 
España en 1986 y pidió su rein
greso en prisión.

Sin embargo, la Audiencia 
Nacional ha dado la razón al 
juez Carlos Divar y ha deses
timado en el auto dictado ayer 
el recurso del fiscal.

Alfonso Angulo fue entre
gado el pasado 26 de junio por 
Francia por el procedimiento 
administrativo de urgencia 
absoluta, que permite el tras
lado inmediato a España de 
miembros de ETA detenidos 
en el país galo.

Uruguay

Por otra parte, fuentes de 
la Audiencia Nacional informa
ron de que este Tribunal se 
dirigirá al Ministerio de Jus
ticia para que le informe del 
curso de la extradición acor
dada ayer por Uruguay del 
etarra Jesús María Goitia 
Unzurrunzaga y otros dos 
miembros de la banda terro
rista, Rosario Delgado Iriondo 
y Miguel Ibañez Oteiza.

No obstante, las mismas 
fuentes aseguraron que la 
Audiencia Nacional no recibió 
todavía la notificación oficial 
de tales extradiciones.

La Audiencia Nacional soli
citó en junio de 1992 la extra
dición de Jesús María Goitia 
Unzurrunzaga, que está proce
sado en España por la colo
cación de un artefacto explo
sivo en Oñate (Guipúzcoa), 
que causó la muerte al arti
ficiero Juan Díaz Román en 
el mes de abril del año de 1979.

Por su parte, Rosario Del
gado Iriondo está acusada de 
pertenencia a banda armada y 
del asesinato de Ricardo Teje
ro, director general del Banco 
Central.

El etarra Miguel Ibáñez 
Oteiza está procesado por per
tenencia al “comando Eibar”, 
delitos de robo y estragos y 
por el asesinato de Sebastián 
Aizpiri el 25 mayo de 1988.

B
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Don Juan Carlos y Doña Soña se encuentran ya en Palma de Mallorca.

Inician sus vacaciones estivales en el Palacio de Marívent

Los Reyes llegan a 
Palma de Mallorca

PALMA DE MALLORCA. 
(Efe).- Los Reyes y su hija la 
infanta Cristina llegaron ayer 
a Palma para iniciar süs vaca
ciones estivales en el Palacio 
de Marivent.

El “Falcon 900” del Ejercito 
del Aire aterrizó minutos des
pués de las 14,00 horas en Son 
San Juan, donde los Reyes fue
ron recibidos por las primeras 
autoridades militares y civiles 
de Baleares.

La Reina descendió del 
avión llevando en brazos a su 
inseparable “Whispy”, un 
perrito Lhapsa Apso de pelo 
largo y lacio color hueso.

Tras saludar a las autorida
des, la Familia Real posó unos 
minutos para los fotógrafos, 
antes de trasladarse a la resi
dencia veraniega.

El príncipe Felipe y la infan
ta Elena se sumarán posterior
mente a las tradicionales vaca
ciones estivales de la Familia 
Real en Mallorca, donde vera

La CE multa a España con 
960 millones de ecus

BRUSELAS. (Efe).- La 
Comisión Europea confirmó 
ayer miércoles, la multa a 
España por la superación de 
las cuotas lácteas durante el 
periodo 1989-1993 por un mon
tante de 960 millones de ecus 
(1.152 millones de dólares).

Ecus ‘verdes’

En pesetas, la multa ascien
de a 175.000 millones si se 
toman como referencia los lla
mados “ecus verdes”, aplicados

nean desde hace 21 años.

Fundación ‘La Caixa^

Los Reyes presidieron ano
che la inauguración de la Fun
dación “La Caixa”, ubicada en 
el antiguo “Gran Hotel” de 
Palma, considerado una joya de 
la arquitectura modernista y 
que ha sido sometido a una 
profunda rehabilitación que ha 
costado 2.050 millones de 
pesetas.

El próximo 31 de julio 
comienza la fase técnica de la 
XII edición de la Copa del 
Rey, una de las regatas más 
importantes del calendario 
náutico internacional y en la 
que participará, como ya es 
usual, el Rey Juan Carlos a 
bordo del “Bribón”, así como 
el Príncipe con el “Aifos” y 
la infanta Cristina en la caña 
del ”Meyba”.

Entre las más de cien embar
caciones participantes de diver

en el sector agrícola, y 150.000 
millones si se cuentan en “ecus 
financieros”.

El Ejecutivo comunitario 
decidió ayer sólo la parte de 
la sanción correspondiente a 
1989 que se eleva a 50 millones 
de ecus (60 millones de dóla
res), pero “los criterios utili
zados se aplicarán al resto de 
años”, dijo un portavoz oficial.

Por ello se puede deducir 
que el montante final para ese 
quinquenio asciende a nove
cientos sesenta millones de 

sos países, compiten varios 
medallistas olímpicos, como 
Jordi Calafat, José Luis Dores
te y Antonio Gorostegui, así 
como el campeón del mundo 
de 3/4 de tonelada, Pedro 
Campos.

Los Reyes pasarán la mayor 
parte de sus vacaciones en el 
Palacio de Marivent, situado 
sobre un acantilado en las afue
ras de Palma, y que acaba de 
ser ampliado con la incorpo
ración de las adyacentes ins
talaciones de “Son Vent”, anti
gua vivienda de los jefes de 
la Armada que el Ministerio 
de Defensa ha cedido a la 
Comunidad de Baleares para 
uso de la Familia Real.

La obras de acondiciona
miento de Son Vent, cuyo pri
mer paso será incorporarlo al 
reciento de seguridad de Mari
vent, no comenzarán hasta que 
la Familia Real finalice sus 
vacaciones de agosto. 

ecus, añadió.
”Es muy muy improbable 

que esta cantidad pueda redu
cirse”, subrayó el portavoz.

En cualquier caso, la Comi
sión Europea ha confirmado 
una multa millonaria a nuestro 
país por la superación de las 
cuotas lácteas durante el perio
do comprendido entre los años 
1989 y 1993 por un montante 
de novecientos sesenta millo
nes de ecus que equivale a más 
de mil ciento cincuenta millo
nes de dólares.

El juez condena al 
Instituto Catalán de 
la Salud en un 
triple contagio 
de sida

BARCELONA. (Efe).- „ 
juez de Barcelona ha conde
nado al Instituto Catalán de 
la Salud a pagar 60 millones 
de pesetas a los tres miembros 
de una familia contagiados con 
el virus del Sida, en una sen
tencia en la que admite la posi. 
bilidad de que el padre trans
mitiera la enfermedad a su 
mujer y a uno de sus hijos,

El juez de lo Social número 
27 de Barcelona, Francisco 
Bosch, reconoce en su reso
lución que la Seguridad Social 
debe asumir las indemnizacio
nes por el daño producido a 
la familia como beneficiaria de 
este servicio, después de que 
el padre, Salvador C., afectado 
por una insuficiencia renal cró
nica, se contagiara con el virus 
al ser sometido a transfusiones 
de sangre en el Hospital de 
Bellvitge entre 1983 y 1984,

El juez indica que “sin per
juicio de un ineliminable grado 
de inseguridad” debe tenerse 
por probado el hecho de que 
“todo apunta en la única direc
ción de que el contagio ocurrió 
por medio de las transfusiones 
al padre, y desde éste a sus 
familiares”.

La familia solicitó el pago 
de 200 millones de pesetas al 
ICS y a dos hospitales al atri
buir el contagio de Salvador 
C. a las transfusiones que reci
bió, estimar que la esposa 
desarrolló los anticuerpos del 
virus por las relaciones sexuales 
y plantear que el hijo adquirió 
la enfermedad por el contacto 
continuo con sus padres, caso 
excepcional y no descrito cien
tíficamente.

Por su parte, el ICS negó 
durante el juicio esta posibi
lidad, y sostuvo por el contrario 
que la madre debió ser el pri
mer miembro de la familia que 
contrajo la enfermedad por 
causas ajenas a la asistencia 
sanitaria y que transmitió el 
Sida al hijo durante el emba
razo y al marido por las rela
ciones sexuales.

El juez resuelve este deli
cado dilema alegando que “en 
el presente supuesto no existe 
certeza científica de la vía de 
contagio”, dado el tiempo 
transcurrido desde que se pro
dujo y el desconocimiento exis
tente entonces de la enfer
medad.

”Es necesario pues resolver 
el presente pleito -añade- no 
con pruebas directas, sino con
forme a las reglas de la lógica 
y la experiencia, con conscien
cia de que sus conclusiones tie
nen un mero valor legal a fin 
de resolver un caso judicia- 
mente planteado y en ningún 
caso un valor incontrovertibc 
que no deje margen alguno a 
la inseguridad”. Para ello, ® 
juez considera que el padt® 
sufrió transfusiones sanguínea^ 
en una época en que el contro 
del virus en la sangre no s 
realizaba y que el 
niño transcurrió entre 19o y 
1981, cuando se empezaron 
conocer en Estados Unidos 
primeros casos de la u^^ 
enfermedad, no identifica 
como Sida hasta 1983.
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Íjjnoneda española llegó a alcanzar un mínimo de 82’45 pesetas por marco

El Bundesbank efectuó una 
leve rebaja de tipos

MADRID. (Efe).- La peseta 
se cotizaba a media mañana 
de ayer a 81,20 y 140,10 pesetas 
por marco y dólar respectiva
mente, con una ligera dismi
nución del ataque especulativo 
de los mercados, tras la rebaja 
en 0,20 puntos, hasta el 6,95% 
en el tipo de mercado alemán, 
informaron a Efe expertos 
monetarios.

La peseta llegó a alcanzar 
en las primeras horas de la 
negociación ayer por la maña
na un mínimo de 82,45 pesetas 
por marco, una peseta y cin
cuenta y cinco céntimos por 
debajo del cambio mínimo per
mitido dentro del Sistema 
Monetario Europeo de 84,03 
pesetas.

El banco central alemán, 
Bundesbank, anunció que el 
tipo de interés de la subasta 
de préstamos con compromiso 
de recompra (repos) a 14 días, 
ayer resuelta, era del 6,95 por 
ciento, con caída de 0,20 pun
tos respecto al precio anterior.

El escudo portugués y la 
peseta española eran en esos 
momentos las monedas más 
débiles del mecanismo de cam
bios del Sistema Monetario 
Europeo, seguidas por la coro
na danesa, el franco francés, 
el franco belga, el marco ale
mán, la libra irlandesa y el flo
rín holandés, que es la moneda 
más fuerte.

Mercado Interbancario

En el mercado interbanca
rio, donde los tipos de interés 
alcanzaron niveles de hasta el 
14 por ciento en el día a día, 
a primera hora de la mañana, 
cotizan a mediodía en el 13,5 
por ciento.

Los analistas cambistas y 
monetarios consultados por 
Efe consideran que el futuro 
más inmediato del Sistema 
Monetario Europeo y de las 
monedas que lo integran pasa 
por la decisión de política de 
tipos de interés que adopte hoy 
el consejo ejecutivo del Bun-

Bolsa: Rumores sobre devaluación
La bolsa ha vuelto a apro- 

''echarse de la inestabilidad 
iiionetaria, en una jornada don- 

se han intensificado los 
rumores acerca de una nueva 
4ye sería la cuarta- devalua- 
9ón de la peseta. Los inver- 
^res no han dejado de pasar 
^sta oportunidad, que les brin- 
r^una beneficios complementa
rios, como así ya está ocurrien- 
“0 en los valores que cotizan 
^u Wall Street, que se están 
'lendo impulsados por la fuerte 
Apreciación que está experi- 
'"entando el dólar nortemari-

Desde el comienzo de 
A jornada, el dominio de las 
Argenes de compra ha sido 
^ontundente, en la mayoría de 
®s sectores. Especialmente, en

El Bundesbank bajo el tipo de interés de préstamos con compromiso de recompra (repos) a 14 días al 6,95%.

TJ

*

desbank.
La mayoría de los expertos 

consultados prevén una rebaja 
de 0,25 puntos en los tipos de 
interés alemanes, reducción 
que podría causar nuevas pre
siones devaluatorias sobre las 
monedas débiles del Sistema 
Monetario Europeo, en caso de 
que los inversores consideren 
insuficiente dicha reducción.

El banco central alemán 
redujo por última vez sus tipos 
de interés el 2 de julio, fecha 
en la que rebajó en 0,25 puntos 
el tipo “lombard”, o máximo 
del precio del dinero en Ale
mania, hasta dejarlo en el 8,25 
por ciento y rebajó en medio 
punto, hasta el 6,75 por ciento 
el tipo de “descuento”.

Por otra parte, el vicepre
sidente del grupo parlamenta
rio de lU-IC, Rafael Ribó, con
sideró necesaria una rectifica
ción en la política económica 
del Gobierno para mantener la 
peseta dentro del SME.

el de comunicaciones y ban
cario. El índice de la bolsa de 
Madrid ha podido, incluso, 
acercarse a un nuevo máximo 
del año, que se encuentra des
de el pasado 18 de junio, en 
el 264,92. A pesar de este 
ambiente optimista que reina 
en medios bursátiles, se teme 
la confirmación de los datos 
adelantados el martes por el 
nuevo ministro de Economía, 
Pedro Solbes, acerca de la rea
lidad del paro en nuestro país. 
La encuesta de población acti
va, correspondiente al primer 
semestre del año, refleja un 
aumento considerable del 
número de desempleados, has
ta alcanzar la cifra de los 3,4 
millones.

EI PP cree posible otra 
devaluación en agosto

El portavoz económico del 
grupo parlamentario Popular 
en el Congreso de los 
Diputados, Cristóbal Montoro, 
afirmó ayer que es previsible 
que en agosto se produzca una 
nueva devaluación de la peseta 
si no se toman medidas para 
corregir los actuales 
desequilibrios económicos.

Montoro señalo en rueda de 
prensa que no es de extrañar 
que la peseta esté sometida a 
las presiones que sufre, debido 
a la recesión tan severa que 
está atravesando nuestra 
economía, y precisó que la 
moneda española está bajo 

Mercado de divisan
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA............................. 139.917 140.197
1 ecu............................................ 157.784 158.100
1 marco alemán........................ 81.324 81,486
1 franco francés........................ 23.850 23.898
1 libra esterlina......................... 208.476 208.894
100 liras italianas...................... 8.712 8.730
100 francos belgas..................... 392.529 393.315
1 florín holandés....................... 72.320 72.464
1 corona danesa........................ 20.919 20.961
1 libra irlandesa........................ 196.443 196.837
100 escudos portugueses......... 79.994 80.154
100 dracmas griegas................. 59.109 59.227
1 dólar canadiense.................... 109.012 109.230
1 franco suizo............................ 92.324 92.508
100 yens japoneses.................... 132.660 132.926
1 corona sueca.......................... 17.303 17.337
1 corona noruega...................... 19.017 19.055
1 marco finlandés..................... 24.021 24.069
1 chelín austríaco...................... 11.555 11.579
1 dólar australiano.................... 94.724 94.914

sospecha permanente.
Él nuevo portavoz del 

Partido Popular se mostró 
partidario de que la peseta se 
mantenga dentro del Sistema 
Monetario Europeo, pero no 
con un valor artificial, sino 
real.

En opinión del portavoz del 
Partido Popular, la moneda 
española seguirá perdiendo 
valor mientras no se corrijan 
los desequilibrios que en 
materia de inflación y déficit 
público soporta la economía 
del país.

”La estabilidad -dijo- hay 
que merecería”.

El presidente de 
Volkswagen pasa al 
contraataque y 
respalda a 
‘Super-López’

WOLFSBURG. (Efe).- Con 
un fuerte espaldarazo a ”Su- 
perlópez” y el firme propósito 
de ganar la “guerra del auto
móvil”, pasó ayer al contraa
taque el presidente de ”Volks- 
wagen”, Ferdinand Piech, en 
los enfrentamientos con “Ge
neral Motors” por supuesto 
espionaje industrial.

Mientras Piech celebraba en 
Wolfsburg su primera confe
rencia de prensa desde que 
estalló el escándalo en torno 
al nuevo jefe de compras de 
“Volkswagen” (VW), José 
Ignacio López de Arriortúa, las 
acciones del consorcio, en 
declive desde hace días, 
comenzaron a subir en la bolsa 
de Francfort.

Los datos que Piech facilitó 
sobre la marcha de “VW”, 
especialmente la noticia de que 
los pedidos subieron en junio 
pasado en un 15,2 por ciento 
con respecto al mismo mes del 
año pasado, dieron alas a los 
títulos que habían ganado a 
media mañana cerca de 7 mar
cos, dentro de un mercado no 
especialmente animado.

Con las recrudecidas acusa
ciones de “General Motors” 
(GM) y su filial alemana 
“Opel”, según las cuales su 
antiguo ejecutivo, López, y los 
colaboradores que le siguieron 
en marzo pasado en su marcha 
a “VW” se habían llevado 
documentos secretos de la 
empresa, las acciones del grupo 
del que forma parte la SEAT 
española habían sufrido pérdi
das en varias jornadas suce
sivas.

Lucha de posiciones en el 
mercado

Piech señaló en su rueda de 
prensa de ayer que esa “brutal 
lucha por posiciones en el mer
cado europeo” la libra un gru
po que, con una cuota del 12 
por ciento, figura en el cuarto 
lugar de la lista, contra “Volks
wagen” que se mantiene, con 
un 17 por ciento, en cabeza 
de las ventas.

Según Piech, la distancia 
entre los dos va incluso en 
aumento, ya que mientras que 
“VW” recibió un 15,2 por cien
to más de pedidos en junio, 
“Opel” registró en ese mismo 
mes un descenso de un 13,4 
por ciento en comparación con 
junio de 1992.

El presidente de “VW”, que 
ha hecho del caso López un 
asunto personal, acusó a “GM” 
de tratar de impedir que su 
consorcio haga ”las reformas 
estructurales que, llevadas a 
cabo en cooperación con 
López, son imprescindibles 
para que pueda sobrevivir el 
grupo”. Piech recalcó que fue 
nombrado presidente de “VW” 
para asegurar el afianzamiento 
de los emplazamientos indus
triales del grupo, y que, con 
ayuda de su jefe de compras, 
se propone hacer esa tarea, no 
con “guerras sucias” como la 
que libra ahora “GM”, sino con 
actos y con una gran abanico 
de nuevos modelos.
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Cotizaciones de la Bolsá de Madrid
VALOR .ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO TITULOS

Autopistas C. Española 1280 —.........- 1300 20 1310 1290 443877

Acerinox S.A. 8850 — 8850 0 8890 8790 18188

Agromán S.A. 692 ............. 703 II 710 697 127225

Gral. Aguas Barcelona 3280 ............. 3265 -15 3265 3240 86158

Cer\'ezas el Aguila 956 — 980 24 980 956 17692

Algodonera San Antonio 700 ............. 710 10 710 700 11940

Alto.s Hornos Vizcaya 58 — 57 -1 58 56 62366

Amper S.A. 172 — 167 -5 174 166 38580

Argentaría 4845 ............. 5000 155 5010 4870 307594

Argón S.A. 5000 S. C.

Asland S.A. 1630 ............. 1530 -100 1630 1530 19320

Asturiana Zinc S.A. 1495 ............. 1490 -5 1520 1490 1695

Autop. Mare Nostrum 1480 ............. 1505 25 1505 1480 149260

Auxiliar Cons. Sansón 19500 S. C.

Azkoyen S.A 3190 — 3300 110 3320 3200 29640

Azucarera de España 2340 ............. 2340 0 2345 2300 539

Bami (Inmob. Cons.) 383 ............. 385 9 396 385 68400

Banco de Alicante 5000 ............. 5020 20 5020 5000 3700

Banco Andalucía 13000 ............. 1.3500 500 13500 13100 850

Banco Atlántico 2565 ............. 2565 0 2565 2560 650

Barclays Bank 825 ............. 825 0 0 0 4

Banco Bilbao Vizcaya 3095 ............. 3105 10 3135 3105 841000

B. Central Hispano 3575 ............. 3640 65 3695 3580 784989

Banco de Castilla 40450 ............. 40900 450 40900 40700 75

Commerzbank A. G. 23500 24350 850 24350 24350 200

Bco. Crédito Balear 2610 ............. 2610 0 2610 2610 50

B. Español de Crédito 2010 ............. 2015 5 2015 2000 139011

B. Exterior de España 4065 4080 15 4080 4045 36820

Banco de Fomento 1675 .......—— 1675 0 1700 1675 706

Banco de Galicia 7630 — 7670 40 7670 7650 300

Banco Guipuzcoano 4800 ............. 4795 -5 4795 4725 1755

Banco Herrero 3800 ——....... 3900 100 3900 3800 288

Bankinter 8390 8500 110 8540 8310 148466

Banco Pastor 4950 — 4950 o 4950 4900 2587

Banco Popular Español 13900 — 14290 390 14290 13960 140321

Banco Santander 6080 ............. 6180 100 6220 6130 429588

Banco Simeón 3725 ............. 3740 15 3740 3725 3600

Banco de Valencia 1200 ............. 1200 0 1210 1195 10192

Banco Vasconia 3975 3975 0 3975 3975 50

Banco de Vitoria 2760 2760 0 2760 2760 50

Banco Zaragozano 1680 ............. 1675 -5 1690 1665 7733

Bayer A. G. 21200 ............. 21200 0 0 0 20

Construc. Aux. FF. CC. 5240 5340 100 5350 5250 3604

Conservera Campofrío 5770 ............. 5800 30 5800 5770 1053

Espñ. Carbu. Metálicos 3780 ............. 3730 -5j 3780 3700 6600

Gas Natural SDG 7850 ............. 7780 -70 7950 7780 32469

C. Española Petróleos 2095 ............. 2050 -45 2085 2050 35849

Citroen Hispania 3915 3905 -10 3905 3905 300

Corp. Financ. Alba 4650 ............. 4600 -50 4740 4600 25854

Corp. Fine. Reunida 312 ............. 315 3 318 314 181316

General de Inversiones 761 ............. 775 14 775 775 500

Construcciones Lain 158 156 -2 158 152 32527

C. Ind. Finan. Banesto 1910 1910 0 1920 1910 4388

Cristalería Española 4175 4215 40 4245 4150 4930

Cubiertas y M.Z.O.V. 6550 ............. 6830 280 6850 6600 37113

Dimetal, S. A. 339 ............. 321 -18 350 321 2400

Dragados y Const. 1835 ............. 1850 15 1885 1850 587254

Grupo Duro Felguera 623 625 2 628 612 7000

Ebro Agrícolas Alimen. 1220 1235 15 1240 1225 21067

Empr. Nae. Celulosas 888 ............. 895 7 895 880 6529

Ercros, S. A. 110 ............. 110 0 110 107 236910

Emp. Nae. Electricidad 4725 ............. 4760 35 4780 4750 142852

Nac. H. Ribagorzana B. 1650 — 1670 20 1675 1650 28600

Suben: 62. Bajan: 33. Repiten: 24

_ _ _ _ _ _ _ _ j VALOR_ _ _ _ _ _ _ _ ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO .MINIMO

European Paper___________ 78 83 5 83 77

Española del Zinc_________ 450 446 -4 463 446 _____ 13^
Europistas Conc.Espa. 1275 ............. 1295 20 1300 1280 747^
F.E.C.S.A. Serie A.________ 669 — 662 -7 670 657 572^
Filo. S. A. 1210 — 1225 15 1240 1210 14600
Financiera y Minera 1460 1270 -190 1270 1270 150
Finanzauto, S.A.___________ 601 — 601 0 601 601 _____ 900
F. de C. y Contratas_______ 11200 — 11350 150 11420 11300 ____ 18%
Grupo Fosforera___________ 1015 — 1015 0 1015 1000 ____ 4^
Gas Electricidad Ord.______ 4495 4450 -45 4490 4440

Grupo Hispano Suiza______ 151 — 145 -6 145 140 5600
Hidr. del Cantábrico_______ 2300 -.........- 2365 65 2400 2320 72745
Hidr. Cataluña_____________ 395 395 0 399 395 22198
Hornos Ibéricos Alba 944 944 0 945 944

Huarte S.A.________________ 1155 ............. 1180 25 1190 1165
____

252883
Iberdrola, S. A. 762 — 755 -7 769 753 1738219
Industrias del Besós 1305 ............. 1305 0 1305 1305 50
Koipe, S. A. 4950 4950 0 4950 4945 325
Corporación Mapire 5060 ............. 5080 20 5080 5020 3675
In. Metrop. V. Central 3790 — 3810 20 3950 3800 47695
Nicolás Correa, S. A. 530 501 -29 525 501 200
Nueva Montaña Quijano 161 — 163 2 165 161 36800
Nissan Motor Ibérica 364 — 364 0 365 359 33656
Ocisa, S.A. 2450 — 2470 20 2550 2400 mí

Papelera Española 172 — 165 -7 172 165 26930
Bp Oil España, S. A. 4600 — 4740 140 4740 4650 315
Prima Inmobiliaria 274 .......—- 284 10 285 270 5295
Prosegur, S. A. 1900 — 1960 60 1960 1960 150
C. Comerciales Pryca 1465 — 1430 -35 Í470 1425 149128
Radiotrónica, S. A. 1700 — 1700 0 1730 1675 27910

Repsol, S. A. 3240 3275 35 3295 3255 961296

Elec. Reuni. Zaragoza 1775 .... — 1800 25 1800 1760 26000

Saltos del Nansa 5200 — 5350 150 5350 5300 126
Sarrió, S. A. 412 — 409 -3 414 406 51422

La Seda de Barcelona 290 S. C.

Sevillana Electricidad 475 — 470 -5 478 466 538177

Sniace 89 ............. 95 6 95 90 166416

Sotogrande, S. A. 294 ............. 297 3 304 292 90326

Tabacalera, S. A. 3875 ............. 3850 -25 3910 3780 36066

Tableros de Fibras 710 695 -15 710 691 22000

Telefónica de España 1415 ............. 1440 25 1445 1435 2167923

Tubacex 160 — 158 -2 163 157 17844

Española Acumu. Tudor 652 ............. 657 5 669 656 2400

Puleva Agro-Ganadera 950 ............. 959 9 970 935 12119

Unión Eléctrica-Fenosa 455 —-....... 450 -5 458 449 943349

La Unión y el Fénix 2500 ............. 2545 45 2580 2460 2625

Unipapel, S. A. 2930 ............. 2915 -15 2915 2850 3146

Uniland Cementera 3400 ............. 3400 0 3400 3350 950

Uralita, S. A. 830 ............. 821 -9 844 821 20087.5

Urban, y Transportes 275 — •270 -5 281 270 6300

Urbis Serie I 695 ............. 713 18 713 695 7872

Portland Valderrivas 8000 ............. 8000 0 8100 7910 16561

Vallehermoso, S. A. 1800 ............. 1870 70 1870 1820 351750

V. Cementos Portland 11800 S. C.

Vidrala, S. A. 1475 ............. 1485 10 1490 1485 750

Viscofán, S. A. 1675 ............. 1695 20 1695 1675 203955

Electra de Viesgo 1830 ............. 1815 -15 1840 1770 11000

Volkswagen 25500 ............. 25500 0 0 0 10

Zardoya Otis, S. A. 11320 — 11450 130 11450 11350 2W

Indice general: 263^87 (+1 ^52)
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Italia vivió de madrugada horas 
r dramáticas tras la explosión de tres 

coches-bomba en las ciudades de 
Milán y Roma que mataron a un 
total de cinco personas

Tratan de evitar la investisación del escándalo de las comisiones

Cinco muertos en
atentados en Italia
Italia vivió ayer una de las madrugadas más dramáticas 
¿e la Primera República tras la explosión de tres 
coches-bomba en Milán y Roma, que mataron a cinco 
personas y que parecen formar parte de una estrategia 
desestabilizadora para impedir la renovación del sistema 
político. Otro objetivo sería impedir que se llegue hasta

el fondo en la investigación del escándalo de las comisiones 
ilegales. La explosión de un coche-bomba en Milán, que 
mató a tres bomberos, un policía y un inmigrante, y 
las de dos automóviles con explosivos que destruyeron 
parte de la basílica de San Juan de Letrán y de la iglesia 
de San Giorgi, sembraron el país de sangre y de terror.

ROMA. (Efe).- Los titulares 
de los diarios no dejan duda: 
■‘Pánico y muerte en Milán y 
Roma”, “Terror y sangre en 
una noche de pesadilla”, ”Tres 
bombas, ataque a Italia” y 
‘•Matanza y bombas en Roma 
y Milán”.

Los atentados se los atribuyó 
ayer un desconocido “Grupo 
17 de Noviembre Falange 
Armada”, que en los pasados 
años aseguró ser el autor de 
los atentados contra intereses 
españoles en Italia, pero, según 
la prensa detrás de los mismos 
está “el Partido de las matan
zas”.

”Pocas horas después de que 
se anunciara solemnemente 
que el camino de las reformas 
de las instituciones no se toca 
y se supiera que muy pronto 
se conocerán los nombres de 
políticos que recibieron colo
sales comisiones ilegales, el 
Partido de las Matanzas ha 
hecho su aparición, con el obje
tivo de impedir una Italia final
mente libre de una clase diri
gente corrupta e incapaz”, dice 
en un editorial “La Repubbli- 
ca”, de Roma.

Para “Corriere della Sera” 
Italia ha entrado “en una zona 
prohibida de los poderes ocul
tos, los cuales no aceptan la 
derrota y para impedir que se 
destape la olla están dispuestos 
3 cualquier cosa”.

’ ta Stampa” señala que el 
objetivo de las bombas era “sa
cudir” a un país que vive uno 
de los momentos más difíciles 
de su historia, “bloquear” los 
cambios políticos e impedir 
W se llegue hasta el final en 

gran escándalo de Tangen- 
’^poli (la ciudad de las comi
siones ilegales).

El Jefe del Estado, Oscar 
boigi Scalfaro, advirtió ayer 
Pt^f su parte, que los cambios 
políticos “no se tocan” y mani- 
I^stó que los italianos no tienen 

^iodo a la verdad y que el 
Parlamento “ante errores y 

pales tiene la fuerza y el coraje 
restablecer el derecho, el 

la transparencia y la 
| laipieza”.
| El presidente del Gobierno, 
| ’flo Azeglio Ciampi, reiteró 

el Ejecutivo garantizaba el 
1 ®'echo de lo.s italianos “al

1

Italia vivió una de las madrugadas más dramáticas de la Primera República.

progreso democrático en liber
tad”.

La Cámara de Diputados y 
el Senado suspendieron duran
te cinco minutos sus sesiones 
en repulsa por los atentados 
y el presidente de la primera, 
el ex comunista Giorgio Napo
litano, aseguró que los terro
ristas “están tramando a la 
sombra para impedir y arruinar 
las reformas sobre la legalidad 
y para contrarrestar a aquéllos 
que quieren llevar hasta el fon
do la lucha a la criminalidad”.

Huelga general

En protesta por los atenta
dos, las tres grandes centrales 
sindicales -CGIL, CISL y UIL- 
convocaron una huelga general 
de dos horas en las grandes 
ciudades,, a la vez que millares 
de personas se manifestaron en 
las plazas del país para expre

sar su repulsa y rabia.

Daños a la cultura

El hecho de que los dos 
atentados de Roma dañaran 
gravemente parte de la basílica 
de San Juan de Letrán -la cate
dral de la Ciudad Eterna- y 
la iglesia de San Giorgio, en 
la zona de los Foros, indignó 
aun más a los italianos, que 
ven como tras el atentado del 
mes de mayo que destruyó una 
zona de la Galería degli Uffizi 
de Florencia, los terroristas han 
vuelto a poner lo.s ojos en otras 
dos piezas irremplazables del 
patromonio histórico-cultural.

Fuentes de la Santa Sede, 
de la que depende San Juan 
de Letrán, aseguraron que el 
objetivo de los terroristas no 
era la Iglesia y que la elección 
de la basílica se debe a que 
es un lugar de peregrinación 

muy visitado por los turistas 
y así el atentado lograba más 
resonancia a nivel mundial.

El Papa condena el crimen

El Papa Juan Pablo II, que 
es también Obispo de Roma 
y su sede están en San Juan 
de Letrán, condenó con dureza 
los tres atentados, afirmando 
que sus autores y mentores 
“deben avergonzarse”.

”No es con el desprecio por 
Dios y por el hombre como 
se construye una sociedad 
humana y civil”, manifestó el 
Papa, quien acudió a la basílica 
de San Juan de Letrán a cono
cer “en persona” los daños cau
sados al Vicariato, un palacio 
anexo a la iglesia, y a la parte 
donde se levanta un obelisco 
traído a Italia desde Tebas y 
que data del 1400 antes de 
Cristo.

Por otra parte, los ultrade
rechistas del Movimiento 
Social italiano (MSI) volvieron 
ayer a protagonizar incidentes 
en la Cámara de Diputados al 
arrojar una bola de papel con
tra el presidente de la insti
tución, Giorgio Napolitano, e 
insultar al ministro para las 
Reformas, Leopoldo Elia.

Los incidentes estallaron 
cuando Napolitano, del ex 
comunista Partido Democráti
co de la Izquierda (PDS), 
declaró inadmisibles una serie 
de enmiendas presentadas por 
los “misinos” para reintroducir 
en el texto de la ley de refor
mas electorales el voto de los 
italianos en el extranjero.

Después de un tira y afloja, 
se impuso la tesis de Napo
litano, en medio de las pro
testas de los ultraderechistas, 
que aguardaron al final de la 
sesión para “vengarse” del pre
sidente de la Cámara.

Cuando Napolitano se ale
jaba del aula, uno de los dipu
tados ultraderechistas le lanzó 
una bola de papel, lo que ori
ginó las protestas de los par
lamentarios de otros grupos.

Menos feliz fue la salida del 
ministro Elia, democristiano y 
ex presidente del Tribunal 
Constitucional, autor del pro
yecto de reforma constitucio
nal.

Juan Pablo II condena los atentados.

Las bombas no 
pararán la 
operación ‘Manos 
limpias’

Los jueces milaneses de 
la operación ”Manos Lim
pias” contra la corrupción, 
aseguraron ayer que las 
investigaciones judiciales 
que se llevan a cabo en toda 
Italia “no serán paradas por 
las bombas”.

Gerardo DAmbrosio, fis
cal adjunto de Milán y uno 
de los jueces de “Manos 
Limpias”, manifestó, tras los 
tres atentados cometidos el 
martes en Milán y Roma y 
que han costado la vida a 
cinco personas, que las 
investigaciones “no se han 
parado y prosiguen también 
hoy”.

”Todo aquello que tenía
mos que hacer hoy ha sido 
hecho o se está haciendo. 
Con las bombas se pueden 
intentar otras cosas, pero no 
se detiene una investigación 
judicial”, subrayó DAmbro
sio. El fiscal manifestó que 
ningún colega del “pool” 
(grupo) de ”Manos Lim
pias” se encargará de las 
investigaciones de los aten
tados con coche-bomba en 
el centro de Milán y el cora
zón histórico de Roma y 
señaló que numerosos com
pañeros que estaban de 
vacaciones se han tenido 
que reincorporar al trabajo 
ante los últimos aconteci
mientos.

Respecto al tipo de explo
sivo usado en los tres aten
tados, el fiscal adjunto de 
Milán señaló que continúan 
los análisis y que de momen
to no podía decir nada, aun
que precisó que posiblemen
te se trató de explosivos muy 
potentes, “teniendo en 
cuenta los socavones hechos 
en el suelo, de grandes pro
porciones”. DAmbrosio 
manifestó que los atentados 
se han producido en un 
momento crítico e indicó 
que tienen un trasfondo 
político.
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Israel prosisuió ayer bombardeando con intensidad las aldeas del sur y este libanés

Más de 335.000 libaneses
huyen del ‘Ajuste de cuentas’

MADRID.(Efe).- Israel 
continuaba ayer miércoles, 
bombardeando intensamente 
aldeas del sur y el este del Líba
no por cuarto día consecutivo 
por tierra, mar y aire, con el 
declarado objetivo de acabar 
con los guerrilleros del inte
grista Partido de Dios (Hiz- 
bulá).

La llamada “Operación 
Ajuste de Cuentas” iniciada el 
pasado domingo por Israel, y 
sobre la que existen interro
gantes en cuanto a su duración . 
-pese a las reiteradas afirma
ciones israelíes de que durará 
sólo unos días- ha provocado 
ya un éxodo masivo de unos 
335.000 aldeanos libaneses, que 
huyen hacia el norte del país 
para escapar de los ataques, 
según fuentes de las tropas de 
la ONU (FINUL).

Cazabombarderos israelíes 
atacaron ayer por la mañana 
las localidades de Mashrara y 
Milki, barcos de guerra bom
bardearon la zona de Tufaj, y 
la zona de Nabatíe se vio some
tida a un intensa operación de 
la artillería, que lanzó a razón 
de quince obuses por minuto.

Ayer por la mañana las emi
soras israelíes interrumpieron 
sus programas en árabe a las 
07.30 hora local para leer un 
comunicado que, según ellas, 
acababan de recibir, y en el 
cual se instaba a todos los habi
tantes del sur del río Litani 
a que abandonaran sus hogares 
antes de las 06.30 gmt.

Ultimátum

El ultimátum va dirigido

Andorra, nuevo miembro 
de las Naciones Unidas

Cumplimiento general del 
alto el fuego en Abjasia

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- La Asamblea General 
refrendó ayer unánimente la 
recomendación del Consejo de 
Seguridad y admitió formal
mente al Principado de 
Andorra a la Organización de 
las Naciones Unidas que tiene 
ahora 184 miembros.

Inmediatamente, la delega
ción andorrana, presidida por 
el jefe de Gobierno Oscar 
Ribas Reig, fue invitada a ocu
par su escaño en el hemiciclo 
de la Asamblea para escuchar 
los discursos de bienvenida de 
Uganda, Norcorea, Polonia, 
Chile y Luxemburgo en nom
bre de los grupos regionales 
y de Estados Unidos como país 
sede.

El pequeño Principado de 
Andorra, que ayer miércoles, 
ingresó como el Estado núme
ro 184 de la ONU, ha recorrido 
en el breve espacio de cuatro 
meses un larguísimo trayecto 
que le ha llevado, sin solución 
de continuidad, de la Edad 
Media hasta el siglo XXI.

La llamada “Operación Ajuste de Cuentas” causa un éxodo masivo.

principalmente a los habitantes 
de la región de Tiro que viven 
cerca del campo de refugiados 
palestinos de Rachidiye.

Desde el inicio de la ofensiva 
israelí 68 personas perdieron 
la vida y otras 280 resultaron 
heridas, según fuentes policia
les libanesas.

Por su parte, el grupo inte
grista Hizbulá lanzó ayer una 
nueva salva de cohetes “Ka- 
tiusha” contra poblaciones de 
la Galilea -en el norte de 
Israel-, tras una noche de tensa 
calma, en la que esa zona fue 
atacada en dos ocasiones.

Miles de habitantes de esa 
zona se han marchado al sur 
del país, y los que quedan per
manecen por cuarto día con
secutivo en refugios antiaéreos.

Dos civiles encontraron la 
muerte a mediodía en Tiro

Con tan sólo 62.000 habi
tantes repartidos en 468 kiló
metros cuadrados, Andorra, 
encerrada en los Pirineos y 
rodeada por las ”gigantescas” 
España y Francia, aprobó en 
referéndum el pasado 14 de 
marzo la primera Constitución 
en sus siete siglos de historia, 
en la que se reconocían una 
serie de derechos sociales y 
políticos que homologan al país 
con los de la comunidad demo
crática.

La Constitución fue aproba
da por el 74,2 por ciento de 
los electores y ratificada en 
abril por el Sindic General 
(presidente del Parlamento), 
Jordi Farrás, y los dos coprín
cipes (jefes del Estado), el pre
sidente de la República Fran
cesa, Francois Mitterrand, y el 
obispo de la diócesis catalana 
de Urgell, Joan Martí i Alanís, 
tras lo cual entró en vigor el 
pasado 4 de mayo. El “pueblo” 
andorrano lo forman unos 
10.000 nacionales, poco más 
del 18% de la población. 

cuando un cohete disparado 
por un helicóptero israelí cayó 
en el refugio donde se encon
traban.

Otros tres civiles murieron 
también, y una mujer y su hija 
resultaron heridas en otro ata
que de la aviación israelí contra 
la aldea de Kfar Melki, en la 
región montañosa de Tufah.

La mitad de la población de 
Tiro, calculada en unas cien 
mil personas, huyó hacia otras 
zonas del país, según radio 
Líbano.

En la aldea de Ain el Tin, 
un herido que era transportado 
en una ambulancia murió al 
ser atacada ésta por helicóp
teros de las fuerzas israelíes, 
que hirieron gravemente con 
sus disparos a los tres enfer
meros que conducían al herido 
a un hospital cercano.

TIFLIS. (Efe).- El alto el 
fuego que entró en vigor a 
mediodía de ayer miércoles, 
entre Georgia y Abjasia se 
cumple, según fuentes georgia
nas, aunque los separatistas 
abjasios han denunciado un 
ataque contra sus posiciones en 
Eshera, mientras se agudiza la 
situación política georgiana por 
el acuerdo de paz.

Pese a que el 59,6 por ciento 
de los georgianos apoya el 
acuerdo de paz entre la direc
ción de Georgia y los sepa
ratistas abjasios fomentado por 
Rusia, según una encuesta 
sociológica divulgada ayer la 
oposición moderada al presi
dente del Sóviet Supremo de 
Georgia, Eduard Shevardnad- 
ze, y los partidarios del ex pre
sidente georgiano Zviad Gam- 
sajurdia se han opuesto a la 
paz ”vergonzosa” con Abjasia.

Tedó Zhaparidze, consejero 
de Defensa y Seguridad de 
Shevardnadze, dijo a Efe que 
el alto el fuego se cumple, aun
que indicó que durante toda

“Guerra sin 
concesiones”

El primer ministro israelí, 
Isaac Rabin, dijo ayer en un 
discurso en el Parlamento, 
que la lucha de Israel contra 
el Hizbulá ”es una guerra 
sin concesiones”.

Rabin, con su discurso, 
envió un mensaje directo a 
los Gobiernos del Líbano y 
de Siria para que actúen con 
determinación a fin de 
interrumpir lo que calificó 
de “terrorismo del Hizbulá”.

"Creemos que el Gobier
no y el Ejército del Líbano 
son capaces de ello, y mien
tras no lo hagan no pen
samos quedamos de brazos 
cruzados ante los disparos 
de cohetes Katiusha contra 
poblaciones de la Galilea”, 
agregó Rabin.

Por su parte, el ministro 
sirio de Asuntos Exteriores, 
Faruk al Chara, no descartó 
la retirada de sus país de 
las conversaciones de paz 
con Israel a causa de la 
agresión israelí al sur del 
Líbano. En declaraciones al 
diario “Libération”, de 
París, Al Chara puntualizó 
que esa decisión dependerá 
“tanto de la evolución de 
la situación actual como de 
la opinión pública siria y 
libanesa, y de la reacción 
de Estados Unidos como 
copatrocinador de las con
versaciones de paz”.

la noche hubo intensos com
bates a lo largo del frente norte 
de Sujumi, capital de Abjasia 
controlada hasta ahora por las 
tropas georgianas, y al este de 
la ciudad, en la aldea de 
Tamysh.

Según el Centro de Prensa 
de las Fuerzas Armadas geor
gianas, destacadas en Abjasia, 
durante la noche los separa
tistas bombardearon Sujumi 
desde una lancha pertrechada 
con sistema de lanzamiento de 
cohetes GRAD y dispararon 
más de 50 misiles que causaron 
la muerte a cuatro civiles, entre 
ellos un niño de cinco años, 
en la aldea de Babuchera, al 
este de la capital.

En Tiflis, la firma, el martes, 
del acuerdo de paz georgia
no-abjasio pactado en Sochi, 
ciudad rusa en la costa del mar 
Negro y fronteriza con Aba- 
jasia, provocó protestas calle
jeras ante la sede del Parla
mento, donde se congregaron 
algunos cientos de personas 
que la policía disolvió.

UNPROFOR 
confirma la ofensiva 
serbia contra 
Sarajevo

SARAJEVO. (Efe).- tos 
ataques serbios contra Sarajevo 
se reanudaron ayer miércoles 
alrededor de las 09,00 horas 
en el barrio de Zuc, confirmó 
el portavoz de las Fuerzas de 
Protección de la ONU (UN- 
PROFOR) en la capital bosnia, 
Barry Frewer.

Pese a las negociaciones de 
paz en Ginebra y la tregua que 
debía haber entrado en vigor 
el pasado domingo, la ofensiva 
serbia se recrudeció el martes 
confirmó el portavoz.

Según el Primer Cuerpo del 
Ejército de Bosnia, las fuerzas 
serbias lanzaron anoche el ata
que más intenso contra Sara
jevo desde el comienzo de la 
guerra, mientras que “Radio 
Bosnia” informa de que debido 
a la intensidad de la ofensiva, 
los defensores de la capital 
tuvieron que abandonar algu
nas de sus posiciones pero 
pudieron “consolidar la defen
sa de la capital”.

”Nunca en la historia cayó 
tanto acero sobre tan poca 
superficie como en el monte 
Zuc”, asegura la emisora, que 
informó de combates “cuerpo 
a cuerpo” en ese área y en 
el monte Igman anteanoche.

Según fuentes de la 
UNPROFOR, esa zona fue 
alcanzada por unos 2.000 pro
yectiles, pero no pudo confir
mar que los serbios hayan 
empleado gases tóxicos, como 
denunciaron las autoridades 
bosnias.

"Suponemos que las nubes 
blanquecinas que causaban 
algunos proyectiles eran de 
gases lacrimógenos”, precisó 
Frewer.

La ofensiva serbia, según 
fuentes musulmanas, se 
desarrolla desde dos direccio
nes principales, el norte y el 
sur de Sarajevo, y los obser
vadores consideran que la caí- : 
da de Zuc o del monte Igman 
dejaría indefensa esta ciudad, 
sitiada desde hace 16 meses.

Otro ataque contra la ONU

El portavoz de la UNPRO- j 

FOR confirmó que ayer fueron 
bombardeados los “cascos azu
les” franceses en Sarajevo, por 
segunda vez desde que el J 
domingo entrara en vigor la 1 
tregua, pero opinó que esta vez 
no fueron estas tropas el obje- 1 
tivo del ataque. j

Siete proyectiles alcanzaron 1 
anteayer el edificio de la | 
Radiotelevisión bosnia, donde 1 
están instalados desde hace j 
poco parte de los soldados 1 
franceses que llegaron conio 1 
refuerzo para la protección de 1 
Sarajevo, una de las previstas | 
“zonas de seguridad” de la | 
Organización de Naciones Uní- a 
das en Bosnia. 11

Una base de los “cascos azu- | 
les” franceses en el estadio 1 
olímpico de Zetra fue afean- 1 
zada el domingo por rnás oe l 
setenta proyectiles )' I 
UNPROFOR acusó a las foof' 
zas serbias del ataque. g

M.C.D.2022
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► Muchas personalidades estuvieron 

en la presentación del CB Seguros 
Soliss-Ciudad Real, entre ellos José 
Luis González y Federico Martín 
Bahamontes. DEMIES

El nuevo equipo jugará con los colores de la bandera regional

El Seguros Soliss se
vistió de gala
La presentación del CB 
Seguros Soliss tuvo lugar 
ayer con la asistencia de 
directivos de la empresa 
aseguradora, patrocinador 
del equipo, así como de 
directivos, entrenador y 
algunos jugadores del nuevo 
club. El técnico, Paco Sán
chez, confírmó tener casi 
apalabrado a Coté.

Jesús FUENTES CABAÑAS

La ADC Ciudad Real y su 
club de balonmano, el CB 
Seguros Soliss-Ciudad Real, 
fueron presentados ayer en 
sociedad, en un céntrico hotel 
de la capital. En el acto estu
vieron presentes Santiago 
López, director provincial de 
Seguros Soliss; Miguel Muñoz, 
responsable de marketing de la 
empresa asegurador; José Luis 
González, su relaciones públi
cas, así como Federico Martín 
Bahamontes, además de Felipe 
Caballero, presidente de la 
ADC Ciudad Real; Miguel 
Cobo, ex-presidente del equi
po; Paco Sánchez, nuevo téc
nico, y dos nuevos jugadores, 
Rony Herrera y Paco Vidal, 
procedentes del Teka, entre 
otras personalidades.

Miguel Cobo les deseó a los 
nuevos dirigentes del club “que 
tengan más suerte que la que 
nosotros tuvimos esta pasada 
temporada”.

A continuación, tomó la 
palabra Paco Sánchez, que pro
metió ilusión y trabajo. “Vuel
vo a un equipo con unas carac-

El CD Piedrabuena se presentó con
el objetivo de estar arriba

Pepe CARRETERO

A las nueve de la tarde del 
pasado martes, en el polide
portivo de Piedrabuena, fue 
presentada la plantilla que 
(lefenderá los colores del equi
po para la temporada 93-94 en 
Primera regional preferente.

Fueron bastantes los aficio- 
'’ados que se acercaron a cono- 

los nuevos jugadores y a 
Jaludar a los que ya vistieron 
'^ camiseta piedrabuenera la 
^^nipaña anterior.

Un momento de la presentación del CB Seguros Soliss-Ciudad Real que tuvo lugar ayer. M. DEL MORAL.

terísticas similares al que 
empecé, el CB Jaén. Me siento 
congratulado de volver a vivir 
este tipo de situaciones y mi 
objetivo es consolidar al equipo 
en División de Honor”, mani
festó el flamante entrenador.

Santiago López, responsable 
provincial de Seguros Soliss, 
mostró su satisfacción por el 
acuerdo alcanzado con la ADC 
Ciudad Real “ya que esta ciu
dad no se podía quedar sin 
balonmano”, dijo.

Por último, intervino Felipe

Tras unas breves palabras 
del nuevo presidente, Francisco 
Moreno, a los jugadores, el téc
nico Paco Calderón dirigió un 
suave calentamiento para con
tinuar con la consabida “pa- 
changuita”, en la que se vieron 
destellos de calidad.

Estuvo presente en el acto 
de presentación el anterior pre
sidente del club, José Luis 
Jiménez, que en las once tem
porada de vida del CD Pie
drabuena -siempre refiriéndo
nos a su nueva etapa-, ha tra

Caballero que dejó patente su 
ilusión “por ver continuado el 
esfuerzo del Caserío Vigón 
durante muchos años”. El nue
vo mandatario del club quiso 
rendir un homenaje a la afición 
de Ciudad Real “que se merece 
el esfuerzo de un grupo de per
sonas que no entendemos de 
balonmano, pero sí de senti
mientos”.

Por otro lado, Paco Sánchez 
confirmó el fichaje de diez 
jugadores. “También tenemos 
casi amarrado a Coté y estamos 

bajado en casi todos los pues
tos, ya que estuvo de entre
nador y jugador tres tempo
radas y ocupó el cargo de pre
sidente las cuatro últimas. 
Comentaba a LA TRIBUNA 
que estaba orgulloso de su 
labor y de tener la suerte de 
haber conseguido un gran equi
po de directivos que habían 
logrado llevar a las cotas más 
altas al Piedrabuena, por lo que 
se le conocía en toda la 
provincia.

Por su parte, Francisco 

pendientes de dos laterales más 
y del segundo portero”, indicó. 
Así, el equipo estará cerrado 
en dos días y el lunes 10 de 
agosto por la tarde, comenza
rán los entrenamientos en Ciu
dad Real.

Mencionar también que la 
nueva indumentaria del equipo 
tendrá como colores los de la 
bandera de Castilla-La Mancha 
y que el comienzo de los par
tidos será, presumiblemente, 
las seis y media de la tarde 
del sábado.

Moreno nos comentaba el pre
supuesto para la temporada 93- 
94 que era de unos 15 millones 
de pesetas, que el capítulo de 
fichajes estaba cerrado, salvo 
alguna sorpresa de última hora, 
que la meta del equipo era 
estar entre los seis primeros 
y que esperaba el apoyo de 
la afición piedrabuenera para 
llevar adelante el club.

Sobre la pretemporada, el 
Piedrabuena jugará el Trofeo 
“Puerta de Toledo”, junto al 
Manchego y al Iliturgi.

López Sendino; “El 
CD Manchego es un 
equipo muy 
competitivo”

J.F.C.

El Manchego comenzó sus 
entrenamientos el pasado mar
tes, en el campo de Entrevías, 
con la asistencia de todos los 
jugadores fichados hasta el 
momento, con la excepción de 
Pancorbo, que se encuentra de 
vacaciones con el permiso del 
técnico.

Los jugadores realizaron 
diversos ejercicios físicos 
durante una hora y diez minu
tos, aproximadamente y a con
tinuación, hubo una reunión 
entre directiva y Jaime López 
Sendino en la que se trataron 
temas relacionados con la 
pretemporada.

Tanto ayer, como hoy y 
mañana, el equipo entrenará a 
partir de las siete y media de 
la tarde en el mismo campo. 
El sábado se desplazarán a Ciu
dad Real para tomar contacto 
con el polideportivo “Príncipe 
Juan Carlos” donde realizarán 
un partidillo. El domingo ten
drán descanso y el sábado, otra 
vez al tajo, esta vez en la Casa 
de Campo de Madrid.

Sorprendió la gran estatura 
de los jugadores. “Se trata de 
un equipo atlético, y si además 
juega bien, ¡qué más podemos 
pedir!”, manifestó Jaime López 
Sendino, que aseguró que “el 
Manchego es un equipo muy 
competitivo, compensado en 
todas sus líneas”.

Por último, señalar que se 
están manteniendo negociacio
nes de nuevo con Emilio, que 
actúa en la posición de cen
trocampista, aunque aún no 
han fructificado.

Cano, Ortega y 
Cruz Heredia 
causan baja en el 
Atl. Ciudad Real

J.F.C.

Los jugadores del Atlético 
Ciudad Real, Cano, Cruz 
Heredia y Ortega, han causado 
en el equipo por no poder com
patibilizar el horario de entre
namientos con su ocupaciones 
laborales, según confirmó a 
este diario el coordinador 
general del club, Daniel Pavón.

Por otra parte, ayer llegó a 
Ciudad Real procedente del 
Elche, Carrazoni, centrocam
pista de treinta años, que estará 
a prueba en el equipo “rojillo”. 
Este jugador se une a los her
manos andaluces Pepillo y Joa
quín, que también se encuen
tran a prueba.

Por último, ayer se confirmó 
la participación del Atlético 
Ciudad Real en el Trofeo dai- 
mieleño de la Uva y el Vino, 
así como la del Manzanares, 
que se disputará los días 27, 
28 y 29 de agosto.
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Luis Carlos López cuenta con 17 jugadores en plantilla.

Francisco Camarena: “Tenemos un equipo bien compensado”

El ÍVIanzanares CF 
fichó a Cano

José RUIZ PEINADO

El jugador del CD Toledo, 
Cano, firmaba en la tarde del 
pasado martes por el Manza
nares CF. Este hombre, que 
cuenta con treinta y un años, 
ha pertenecido a la Gimnástica 
Segoviana, estuvo cuatro tem

poradas en el Atlético Tome
lloso de donde pasó al Aran
juez y de allí al CD Toledo 
la pasada temporada donde 
jugó veintidós encuentros a las 
órdenes de Gonzalo Hurtado.

Con este último fichaje, el 
Manzanares de momento cuen
ta con diecisiete hombres y

EN VACACIONES SIGA INFORMADO 
CON 

La Tribuna
de Ciudad Real

Relación de Puntos de Venta de Prensa en la costa alicantina donde 
podrá adquirir LA TRIBUNA desde el 16 de Julio al 24 de agosto.
BENIDORM
- FOTO RUECK, S.L Apartamentos Bahía
- RAFAEL GONZALEZ CASTILLA. C/ Santander Apto.Eolo
- JOSE RAMON DEBIS BUÑULS. Edif. Ulia
- LIBRERIA COSTABLANCA. Edifi, Coblanca, n® 4
■ MIGUEL LLORCA SORIANO. Avda, de Luxemburgo
- ENRIQUE RODRIGUEZ DOMINGUEZ. C/ Alcalá, 1
- JOSE LUIS MARTINEZ BLANQUER. Avda, de los Almendros, 38
• LIBRERIA EL SOL Avda, de los Almendros

v'CARMEN CABALLERO OWVARRIETA. C/ Los Almendros, 4
- JOSE OROZCO LLINARES. C/ Martínez Alejos, 3
- BENIDORM CENTRO. P de la Carretera
- SAN MIGUEL C.B. C/San Miguel, 2
- JOSEFINA ZARAGOZA BERENGUER, C/ Valencia, 6
- PRENSA INTERNACIONAL, Plaza Torrejón, 5
- FOTO RUECK. S.L. Avda, de Alcoy
■MONTIEL Y TASA. C.B. C/Cuenca
■ FOTO RUECK, S.L. Avda. Mediterráneo, 15
■UBRERIACH0NI,C/Gerona
- PAPELERIA MIRADOR, C/ Mirador, L-13
• SUPER MERCADONA V. C/ Inviemo-Mercadona
- JOMA, S.C. C,/ Doctor Grs. Llorca-Edií, Los Pinos
- LIBRERIA LA GOLETA, Avda, de Madrid
-CARMEN GISMERO MUÑOZ, Avda, de Madrid, 28
■LIBERIA VIRGINIA, C/ Gerona Mercalo, L-14
■PAPELERIA MARLOP.C/ Ibiza, 12
■LIBRERIA SOLER. Avda. Filipinas, Edif. Carlos V L-6
- FRANCISCO J. PASCUAL ORTOLA, Calle Cuenca Edif. El Circo L-17
FINESTRAT
■ PUBLIFIL, S.L. Ctra. Nueva Finestrat, km. 5
- MWOLORES MORENO SANCHEZ. La Cala •
- UBER1A FINESTRAT. Edif. Eva Mar L-3

ALICANTE
- CARMEN GALLEGO AGUDO, Plaza de Santa Faz
- MANUEL PEREZ BRONTONS. C/ Altamira, 6
- DOLORES GOMEZ GIRON. C/ Rambla Méndez Núñez, 12
- ANA DE CEA PONCE. C/ Rambla Méndez Núñez
- COMUN. PROP. MELIA-ALICANTE. Playa Postiguet
- MARIA C. DEL BLANCO FERNANDEZ, La Torre-Albufereta

SAN JUAN
- ANGELES SURIA RODRIGUEZ, Avda, de Nápoles, 1
- LANAS ADRIANA. SA. Avda, de Niza, 6
■ JOSE ANTONIO TERCERAS GARCIA, Avda, de Niza, 10
- MERCEDES LANAS GARCIA, Avda, de Bruselas, 17
- PRYCA SAN JUAN, Ctra. de Valencia, km. 29

CAMPELLO
- AGUSTIN GIMENO GARCIA, C/ Benimagrell
- NATHALIE ROCCA. C/San Bartolomé
- MIGUEL MORAGUES SANTAMARIA, C/ San Bartolomé, 28
- MIGUEL ANGEL SAGRA LOPEZ, C/ San Bartolomé, 49
- M. TORREJON MARTINEZ, C/ Pedro de Areitio, 11
- A.C.I.S.A. C/ San Bartolomé, 119

SANVICENTE
- PRYCA SAN VICENTE. P/ Colonia Santa Isabel, 6

CABO DE LA HUERTA
■ M^ LUISA BANTIN. C/Dorada, 16

ALBUFERA
- JULIO CAYETANO PENALVA PUIG, Avda. Costa Blanca

cierra el capítulo como tal 
aunque si llegara la ocasión y 
se pusiera a tiro algún otro 
jugador, no es difícil que se 
firmara, según nos confirmó el 
secretario técnico manzanare- 
ño, Francisco Camarena, que 
comentó “creemos disponer de 
un equipo bien compensado en 
las distintas líneas, cosa que 
no tuvimos la temporada ante
rior. Se nos han ido los dos 
centrales, pero creo que con 
las adquisiciones de Martín y 
Cano para estos puestos hemos 
salido ganando. También Luis 
Olmedo es una seguridad para 
la portería, además de Dani 
que es un comodín para la 
defensa y la media, junto con 
Adolfo y Germán en el centro 
del campo y Palafox y Trigue
ros en la delantera. Todos 
éstos, más el bloque del año 
pasado, conforma un equipo 
compensado”.

Tras el fichaje de Cano, la 
plantilla queda de la siguiente 
manera:

Porteros: Olmedo (Valdepe
ñas) y Castilla (Manzanares 
juvenil).

Defensas: Morales, Nájera y 
Luis (temporada anterior), 
Dani (Alcalá), Martín Madrazo 
(San Fernando) y Cano (CD 
Toledo).

Centrocampistas: Mariano, 
Zacarías, Mayor y Santi (tem
porada anterior), Adolfo (Mós
toles) y Germán (San Sebastián 
de los Reyes).

Delanteros: Sito (temporada 
anterior), Palafox (San Sebas
tián de los Reyes) y Trigueros 
(Parla).

También cuenta el técnico 
Luis Carlos López con los juve
niles Eugena, Chulé, Manolo 
y Chema que yan han jugado 
con el primer equipo en varias 
ocasiones. ’

El lunes 2 de agosto comien
zan los entrenamientos del 
Manzanares CF, en el Polide
portivo de Moratalaz, a las 
órdenes de Luis Carlos López 
en la parte técnica y Antonio 
Cordón en la parcela física. 
Para el domingo 8, el Man
zanares se presenta ante sus 
aficionados en el “José Cama
cho” y tras este acto, se enfren
tan al CD Pegaso en partido 
amistoso.

Por otro lado, el Manzanares 
está pendiente de lo que decida 
la Real Federación Española 
de Fútbol respecto a la par
ticipación o no del Valdepeñas 
en la primera eliminatoria de 
la Copa del Rey, en la que 
tendrá como rival al equipo 
manzanareño.

Por último, dialogábamos 
con el responsable del área de 
Deportes en el Ayuntamiento 
de Daimiel, José Díaz del 
Campo, que se interesaba por 
la participación del Manzana
res CF en el trofeo decano de 
la Uva y el Vino, aunque 
dependiendo de las fechas de 
celebración.



La Tribuna
Jueves, 29
J^¡oje_1993 PURLICIDAD 29

NO SOMOS ECOLOGISTAS. 
SOMOS EGOISTAS . p„ 

egoísi'io, no queremos que nuestros jóvenes hereden un 

planeta viejo. Que la salud de nuestros mares nos 

ahogue. 0 terminar siendo los únicos "animales" del 

planeta. Por nuestro propio bien, hemos firmado en 

el mes de Julio un acuerdo con todos los armadores 

y conserveros españoles para evitar la matanza de 

delfines.Desde 1991, hemos reducido el comercio ile

gal de animales amenazados de extinción, mediante 

la campaña "Cites". Cada año estamos repoblando con 

especies autóctonas nuestros bosques deforestados. 

Y hemos creado un programa de educación ambiental

en más de 25.000 colegios

privados. Todo esto 

lo hemos hecho "^ 

de forma abso- 

lutamente in-
ADENA/WWE

públicos y

teresada. Une

te a nosotros. 

Aunque sólo 

sea porque

D E
(Escriba con letras mayúsculas)

Apellidos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Domicilio. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Localidad. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . -CP. . . . . . . . . . . . .
Profesión. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Edad. . . . . . . . . . .
FORMA D
□ Dom¡c¡l. Bancario □ Giro Postal

Titular. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Nombre .
N.". . . . .
Provincia 
Tel

PAGO
□ Reembolso □ Tolón

Marca con una X tu aportación.

V 

.y egoísmo

Banco. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Cuenta n.°. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Dirección. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Población. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Provincia. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Le ruega se sirvan cargar a mi cuenta, hasta 
nuevo aviso, los recibos que le sean presentados 
por ADENA / WWF, en concepto de cuota anual.

* o

□

□

Juvenil (hasta 17 años). . . . . . . 2.500 A o
Numerario. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4.000 1 ^
Colaborador. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 8.000 r
Benefactor. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 14.000 1 ^
Empresa Socio Colaboradora 300.000/ Q-

(Firma del titular) Protector (una sola vez). . . 300.000 Pts.

ADENA

Donaciones. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Pts.□

. 28010 Madrid.
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El nuevo presidente realista pidió serenidad, disciplina, trabajo, compañerismo y unión

La R.Sociedad se presentó 
con Loren y Albístegui

SAN SEBASTIAN 
(Efe).-Lorenzo Juarros “Lo
ren”, delantero centro y Alber
to Albistegi, defensa central, 
son las únicas novedades en la 
plantilla de la Real Sociedad 
para la temporada 93-94, cuya 
presentación tuvo lugar ayer en 
las instalaciones de Zubieta 
bajo un fuerte calor.

Se trata de dos novedades 
un tanto relativas, ya que tanto 
uno como otro -procedentes 
del Burgos y el Coruña res
pectivamente-, defendieron los 
colores blanquiazules hace 
algunas temporadas, e incluso 
coincidieron con el galés John 
Toshack en su anterior etapa 
como realistas.

El conjunto blanquiazul 
sigue con la misma relación de 
jugadores extranjeros que tan 
buenos resultados han dado al 
equipo durante el tiempo que 
llevan en él: el bosnio Meho 
Kodro en la punta de ataque 
y los portugueses Océano y 
Carlos Xavier como organiza
dores en el centro del campo, 
que inician su tercera tempo
rada como jugadores realistas.

El presidente de la Real 
Sociedad, Luis Uranga -nuevo 
también en estos compromi
sos-, dio la bienvenida a todos 
y cada uno de los componentes 
tanto del primer como del 
segundo equipo, y deseó lo 
mejor para una campaña que 
tendrá como aliciente especial 
el estreno del estadio de Anoe
ta, una vez abandonado, el ya 
mítico Estadio de Atocha.

Uranga no trazó ningún 
objetivo a sus jugadores, sino 
que se limitó a pedirles “se-

Ramón, exjugador del Deportivo, nuevo 
fichaje del Racing de Santander

SANTANDER (Efe).- El 
Racing de Santander presentó 
ayer por la tarde a su último 
fichaje, Ramón Vázquez Gar
cía (29 años), jugador sevillano 
que procede del Deportivo de 
la Coruña y que queda ligado 
al Racing para las tres próxi
mas temporadas.

Este media punta fue ficha
do por el equipo gallego el 
pasado año, club con el que 
no llegó a jugar más que algún 
encuentro amistoso a causa de 
una grave lesión “creo que 
estoy totalmemte recuperado 
desde comienzos de la segunda 
vuelta de la pasada liga, pero 
como el equipo iba muy bien, 
el técnico no creyó conveniente 
introducir cambios” dijo 
Ramón en la presentación.

“En el Racing empiezo aho
ra una nueva etapa en la que 
espero responder con mi tra
bajo a la confianza que han 
depositado en mí” señaló el

?T
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La plantilla de la Real Sociedad al completo ayer en el día de su presentación.

renidad, disciplina, trabajo, 
compañerismo y unión, con
vencido de que estas son las 
claves para llegar lejos en el 
mundo del deporte, y que de 
nada vale decir “que vamos a 
ganar la liga o que vamos a 
ir a la UEFA.”.

Las únicas ausencias, tanto 
en un acto como en otro, con 
relación a la temporada pasada 
fueron las de Alberto Górriz, 
Mikel Loinaz, Henri Irazoki y 
el guardameta Patxi, quienes 
dijeron adiós a la plantilla el 
pasado 30 de junio, ya que fina

jugador de Alcala de Guadaira 
(Sevilla) quien también habló 
sobre su marcha del Deportivo 
“me voy de La Coruña sin nin
guna queja en cuanto al trato 
humano, aunque en lo depor
tivo pienso que me ha faltado 
un poco de apoyo, ese empu
joncito que todo jugador nece
sita cuando sale de una lesión”.

Sobre sus objetivos con el 
Racing, Ramón señaló que 
“aunque en la plantilla hay 
gente que carece de experien
cia en la categoría, el trabajo 
diario será muy importante y 
además contamos un técnico 
como Javier Irureta que sí 
conoce bien la Primera Divi
sión; espero que según trans
curra la Liga podamos pensar 
en otras metas más allá de la 
mera permanencia”.

Ramón dijo también que 
“puede ser que ahora me cues
te un poco tanto encontrar el 
sitio en el campo como recu- 

lizaron contrato y no se les 
renovó.

Por su parte, Agustín Gajate 
abandonó el fútbol en activo 
en octubre, y Jon Igoa fichó 
la semana pasada por el Sala
manca.

La composición de la plan
tilla de la Real Sociedad para 
la temporada 93-94 y que por 
primera vez disputará sus par
tidos en el Estadio de Anoeta 
es la siguiente:

PORTEROS:
- “Alberto” López Fernán

dez, Javier Yubero. 

Ramón intentará ser el nuevo ídolo de los santanderinos.

perar el ritmo de juego, pero 
estoy en buena condición física 
y con mucha ilusión ante este 
reto”.

DEFENSAS:
- José Luis Agirre, Iñaki Ala

ba, Alberto Albistegi, Estéfano 
Izagirre, Javier Guruzeta, Ima
nol Alguacil, Juan Antonio 
Larrañaga, José M. Lumbrea- 
ras, José Antonio Pikabea, Joa
quín Uria, Iñaki Zabala.

CENTROCAMPISTAS:
- Bittor Alkiza, Carlos 

Xavier, Andoni Imaz, Carlos 
Martínez, Miguel Angel Fuen
tes, Océano Andrado da Cruz., 
DELANTEROS:

- Meho Kodro, Lorenzo 
Juarros, Luis Pérez.

Por su parte, Francisco 
Mora, se mostró muy satisfe
cho con la contratación del 
nuevo delantero.

La plantilla del CD 
Tenerife pasó la 
revisión médica 
antes de partir 
hacia Nyon

TENERIFE (Efe).- U,u 
tilla de CD Tenerife se sonieiiQ 
ayer a la revisión médica para 
preparar la próxima témpora, 
da, a excepción del peruani^ 
José “Chemo” del Solar. e| 
argentino Fernando Cadós 
Redondo, que están concentra, 
dos con las selecciones de sm 
países, y Julio Llorente por 
motivos familiares.

Los componentes de la plan, 
tilla asistieron a un entrena
miento después de la revisión 
médica y realizaron diversos 
ejercicios físicos, en lo que ha 
sido el primer entrenamiento 
en la isla antes de partir hacia 
el lugar de concentración.

El conjunto blanquiazul via
jará mañana a Madrid, desde 
donde el viernes se desplazará 
a Nyón (Suiza) para realizar 
la concentración de pretempo
rada hasta el 11 de agosto, v 
un día después de su regresó 
a la isla se presentará oficial
mente en el estadio Heliodoro 
Rodríguez López.

Durante la presentación ten
drá lugar un acto cuyo pre
supuesto puede alcanzar los 
treinta millones de pesetas, 
para celebrar la clasificación) 
del Tenerife para jugar la Copa 
de la UEFA.

Los aficionados que acudan 
a la presentación tendrán que 
comprar una entrada de 1.000 
pesetas, aunque están exentos 
de pagar aquellos socios o abo
nados que hayan adquirido sus 
abonos antes del 12 de agosto.

Además de jugar varios par
tidos amistosos durante la con
centración en Suiza, el conjun
to que dirige Jorge Valdano 
tiene previsto enfrentarse el 13 
de agosto a la Universidad 
Católica de Chile, como con
secuencia del traspaso el ano 
pasado de “Chemo” del Solar.

Este mismo equipo chileno 
participará el 14, 15 y 16 junto 
al CD Tenerife, UD Las Pal
mas y Palmeiras de Brasil en 
el Torneo Cuadrangular de la 
Comunidad . Autónoma de; 
Canarias.

El siguiente compromiso de j 
pretemporada del CD Tenerife) 
será en la final del Trofeo Tei-! 
de que se disputará el día 20) 
en el estadio Los Cuartos de; 
La Orotava (Tenerife). )

El rival del conjunto blanj 
quiazul en dicho torneo saldra; 
del partido que disputen d 
conjunto argentino del Rosario) 
Central y el ganador de laseli- i 
minatorias previas en lasque 
se enfrentarán el Orotava, e 
Realejos, y el Puerto Cruz-t 
rival del conjunto blanquiazul 
en dicho torneo saldrá del paf' 
tido que disputen el conjunto 
argentino del Rosario C^n^ 
y el ganador de las elimina’j 
torias previas en las que ^^s 
enfrentarán el Orotava, de a 
tercera división, el Realej^> *i 
segunda B, y el Puerto Cruz, 
de categoría regional pm*^ j 
rente. ,)

Después de este trofeo, j 
CD Tenerife viajará a BamU 
lona para disputar el 24 )' ; 
25 de agosto el torneo 3°^ i 
Gamper.

Ó
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Romario, elogiado por sus 
compañeros en Holanda
AMSTERDAM (Efe).- El 

nuevo delantero del Fútbol 
Club Barcelona, el brasileño 
gornario de Souza recibió ayer, 
miércoles, los elogio.s del entre
nador y jugadores de su nuevo 
equipo, durante la concentra- 
món que el club catalán 
desarrolla en la localidad 
holandesa de Roden.

En declaraciones a la Agen
cia Efe, el técnico holandés 
Johann Cruyff aseguró que “si 
Romario se lo propone podría 
convertirse en el mejor jugador 
del mundo. Sólo depende de 
él y de la seriedad con que 
se lo tome”.

El técnico holandés explicó 
que había insistido en su con
tratación “como una manera 
de mantener la motivación y 
la competencia interna de los 
extranjeros que militan en el 
Barsa.”

Cruyff subrayó que el fichaje 
del goleador brasileño “le hace 
bien al club al reforzar su línea 
ofensiva, y a los propios fut
bolistas, porque van a jugar los 
tres (extranjeros) que yo con
sidere mejores.”

El entrenador del Barcelona 
explicó que la competencia 
entre los cuatro extranjeros por 
salir al campo de juego será 
siempre menor que la que se 
dar entre los jugadores espa
ñoles dentro del Barga.

“Los extranjeros lucharán 
cuatro por tres puestos, mien
tras que hay 16 españoles por 
8 puestos”, aclaró Johann 
Cruiff.

Por su parte el también 
holandés, Ronald Koeman se 
mostró positivo la llegada del
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EE.UU.’94: Uruguay espera a 
Ecuador pensando en Bolivia
MONTEVIDEO (Efe).- La 

selección de fútbol de Uruguay, 
fon su constelación de estrellas 
del balompié italiano y español, 
espera a Ecuador, su rival del 
próximo domingo por el Grupo 
® óe la eliminatoria mundia- 
I'^U suramericana para 
tE.UU.’94, pero mirando 
“^cia Bolivia y los 4.000 metros 
de La Paz.

El problema fundamental 
8“^ se sabía debía afrontarse 
por parte de los celeste y los 
Legrantes de las otras selec- 
Jones del Grupo (Brasil, Ecua- 
Oj y Venezuela) era el de la 
jhud de la capital boliviana. 
'0 embargo, la goleada (7-1) 
adomicilio de Bolivia a Vene- 
gOla y el triunfo (2-0) ante 
fósil, el pasado domingo, han 

''invertido a la selección del 
"Mano en un rival deportivo 

previsto por los uruguayos, 
‘‘''Oritos para ganar una plaza 
* la serie.

1V
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Romario empieza con buen pie en el Barga.

deportista brasileño, y señaló 
que “Romario no sólo es 
garantía de goles, sino también 
de espectáculo.”

Aitor Beguiristain comentó 
a Efe que Romario es “una 
gran contratación del Barga, ya 
que viene a reforzar el cuadro 
en un momento necesario para 
poder repetir los triunfos de 
la liga pasada”.

En cuanto a su carácter, 
objeto de polémica en los Paí
ses Bajos, declaró que Romario 
“es una persona de trato llano 
al conversar y compartir con 
sus compañeros. No creo que 
tenga problemas al integrarse”, 
según Beguiristain.

Hristo Stoitchkov, el más 
afectado por el fichaje de 
Romario al ser el extranjero 
de menor rendimiento en la 
temporada pasada, explicó no

Bolivia, entrenada por Javier 
Azkargorta, ha sumado cuatro 
puntos y está en condiciones 
de ganar los que le restan como 
local, además de intentar algu
no más a domicilio, con lo que 
podría clasificarse para 
EE.UU.’94 y sepultar las espe
ranzas de Uruguay o de Brasil.

En el Grupo B se clasifican 
directamente dos selecciones 
para jugar el Mundial de 
EE.UU.’94.

El equipo no ha respondido

Los uruguayos son conscien
tes de que el equipo no ha 
respondido a la expectación 
despertada por la presencia de 
los importantes goleadores del 
fútbol italiano: Daniel Fonseca, 
del Cagliari, Rubén Sosa, del 
Inter, y Carlos Aguilera y Enzo 
Fraricéscoli, del Torino.

Si bien hay confianza en las 
individuales con las que cuenta 

obstante que el brasileño será 
una aportación valiosa.

Ante la consulta de si no 
teme por su puesto, Stoitchkov 
señaló: “Esa decisión le corres
ponde al mister. En el Barga 
siempre han jugado los mejo
res, y tengo confianza de estar 
entre ellos.”

Romario manifestó a Efe 
que se encontraba feliz de estar 
en las filas del club azulgrana: 
“ha sido una aspiración de hace 
años, el poder jugar en uno 
de los mejores equipos del 
mundo. Y ahora es un sueño 
hecho realidad”.

De Holanda el jugador bra
sileño se lleva los mejores 
recuerdos de su carrera, según 
indicó. “A pesar de los pro
blemas vividos en los dos últi
mos años, fue muy grato estar 
en el PSV”.

el equipo, a las que se suman 
José Luis Zalazar, del Alba
cete, y el defensa José Herrera, 
del Cagliari, autor del gol del 
triunfo (1-0) el pasado domin
go ante Venezuela, hay otro 
motivo de preocupación para 
el entrenador Luis Cubilla y 
es el bajo rendimiento de la 
defensa, especialmente por la 
pobre actuación del zaguero 
central derecho, Daniel Sán
chez.

La defensa uruguaya se ha 
mostrado insegura desde la 
Copa América y muy lenta, con 
dificultades para contener el 
juego de toque rápido, que 
practican muy bien Ecuador y 
también Bolivia.

Los uruguayos piensan que, 
imprescindiblemente, deberán 
conseguir un punto en La Paz 
para aspirar a jugar el Cam
peonato del Mundo.

Ese punto será difícil, no 
sólo por el buen juego que ha

El madridista 
Vallina cedido ai 
Logroñés por tres 
temporadas

El Club Deportivo Logro
ñés llegó ayer a un acuerdo 
con el Real Madrid para la 
adquisición de los derechos 
federativos del jugador Juan 
José Vallina Santos por tres 
temporadas, según confirmó 
la gerencia del club riojano.

Vallina, de 22 años, cen
trocampista, que la pasada 
temporada jugó en el Real 
Burgos, en Primera Divi
sión, es una de las primeras 
respuestas del presidente 
Marcos Eguizábal a la peti
ción del técnico Carlos 
Aimar, sobre el fichaje de 
un centrocampista, un inte
rior y un delantero, si no 
se quiere pasar serios apu
ros, como en la pasada tem
porada en la que el equipo 
se salvó de la promoción en 
la última jornada.

Tras el acuerdo alcanza
do, el nuevo jugador con el 
que podrá contar el técnico 
Carlos Aimar se incorporará 
a la concentración de pre
temporada que el club rio
jano inicia hoy en la urba
nización residencial de la 
playa de la localidad gra
nadina de Cambriles, pro
piedad del presidente rioja
no Marcos Eguizábal. 

mostrado Bolivia, sino porque 
el equipo local tiene un impor
tante aliado en la altura.

Algunos analistas uruguayos 
han comenzado a pedir a Cubi
lla que envíe rápidamente seis 
o siete jugadores del combi
nado a La Paz para que 
comiencen a aclimatarse y pue
dan soportar la presión boli
viana.

Uruguay podrá tener una 
semana de adaptación a la altu
ra, si viaja inmediatamente des
pués del partido con Ecuador, 
pero ese tiempo no es suficien
te como para que los jugadores 
no sientan los efectos de los 
4.000 metros de La Paz.

Por otro lado, el delantero 
uruguayo Heniy López Báez, 
goleador del club Bella Vista 
interesa al Real Murcia, de la 
Segunda División de España, 
y las negociaciones por su tras
paso están muy adelantadas, se 
informó ayer en Montevideo.

Michel.

Michel está seguro 
de que el Real 
Madrid estará 
arriba

MADRID (Efe).- José 
Miguel González “Michel”, 
centrocampista del Real 
Madrid, manifestó ayer que 
está “deseando” que el cam
peonato de liga comience, por
que está “seguro de que el 
equipo estará arriba”.

”Tanto la afición como noso
tros queremos que la compe
tición comience para demos
trar que podemos estar arriba, 
y más teniendo en cuenta lo 
adverso que fue el último tra
mo de la pasada liga”, añadió.

Michel considera las incor
poraciones de Rafael Alkorta 
y el brasileño Claudemir Vitor 
“muy positivas para el equipo”, 
e indicó que son dos jugadores 
que tienen muchas posibilida
des de ser titulares, por lo que 
“son refuerzos muy buenos”.

El centrocampista madridis
ta cree que durante la pretem
porada tendrá que luchar para 
ganarse la titularidad, debido 
a que cada vez está más difícil 
ganarse el puesto en el equipo 
“por la gran calidad de la 
plantilla”.

Sobre el posible nuevo ficha
je del Real Madrid, el eslovaco 
Peter Dubovsky, Michel 
comentó que la plantilla no 
sabía nada sobre su incorpo
ración, aunque precisó que le 
conoce de haber jugado contra 
él en cuatro ocasiones y le defi
ne como “un jugador bastante 
bueno, con fácil llegada a la 
portería y con mucha movi
lidad”.

Michel cree que la trayec
toria del equipo “es ascenden
te”, como se demostró en la 
segunda mitad de la pasada 
temporada una vez asimilados 
los planteamientos del entre
nador madridista, Benito Flo
ro.

Para el jugador, los favoritos 
para el título de liga son el 
Barcelona y el Real Madrid 
aunque sin olvidar al Deportivo 
que “ha hecho un gran equi
po”, e indicó que lo importante 
“e.s preocuparse únicamente de 
uno mismo”.

Michel quitó importancia a 
las declaraciones de Johan 
Cruyff, técnico del Barcelona, 
en las que criticaba que el Real 
Madrid se reforzase con do.s 
defensas.
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Falleció en el hospital tras sufrír un colapso mientras practicaba el tiro a canasta

Murió Reggie Lewis, la 
estrella de los Celtics

WALTHAM (Efe).- El ale
ro Reggie Lewis de los Celtics 
de Boston falleció en la noche 
del martes en un hospital local 
después que fuese ingresado en 
estado crítico tras haber sufrido 
un segundo colapso en menos 
de tres meses mientras prac
ticaba tiros a canasta en la Uni
versidad de Brandéis.

Médicos del Waltham-Wes- 
ton, donde fue internado de 
urgencia, informaron que el 
jugador cuando llego al hos
pital había sufrido un paro car
díaco completo y a pesar de 
los primeros auxilios que reci
bió del equipo de paramédicos 
que llegaron a la universidad 
para atenderlo.

Según la doctora Mary Anne 
McGinn, portavoz del hospital, 
el alero de los Celtics de Bos
ton había perdido ya el cono
cimiento cuando ingresó en la 
sala de emergencias y nunca 
pudo recuperarse.

La estrella de los Celtics 
había llegado a la Universidad 
de Brandéis pasadas las cuatro 
de la larde, hora local, para 
hacer prácticas de tiro junto 
con otros amigos.

Según Jack Molloy, director 
de información deportiva de 
Brandéis, Lewis se encontraba 
en perfectas condiciones físicas 
y cuando él abandonó las ins
talaciones todo era normal.

Sin embargo, otros testigos 
que presenciaban las prácticas 
de Lewis dijeron que el jugador 
de los Celtics se desplomó de 
espaldas y comenzó a jadear 
y a faltarle el aire.

Cuando llegaron los prime
ros auxilios, siempre de acuer
do con los testigos que se 
encontraban en el gimnasio de 
a universidad, a Lewis ya no 

se le sentía la respiración ni 
tenía pulso.

Máximo anotador del equipo

Lewis con la retirada de 
Larr\' Bird pasó a ser el capitán 
del equipo y durante las últi
mas dos temporadas fue el

Polster anuncia una 
querella contra el Rayo

BONN (Efe).- Toni Polster, 
internacional austriaco que la 
pasada semana firmó un con
trato con el FC Colonia aun
que su ficha sigue pertenecien
do al Rayo Vallecano, ha anun
ciado una querella contra el 
club español para obtener el 
millón de marcos (unos 80 
millones de pesetas) que según 
él le debe el club español.

En declaraciones que publi
caba ayer la revista 
“Sport-Bild”, Polster desmien
te que haya tenido que pagar 
dinero al Rayo por poder aban
donar el conjunto español y 
asegura que la pasada tempo

4
El corazón de Reggie Lewis no pudo soportar el segundo colapso que sufría en menos de tres meses.

máximo anotador.
La primera vez que Lewis 

se desmayó fue en el Boston 
Garden, el pasado 29 de abril, 
durante la primera parte del 
partido del campeonato de la 
fase final de la NBA, que dis
putaba su equipo frente a los 
Hornets de Charlotte.

Lewis, seis años como pro
fesional con los Celtics, fue 
sometido a exámenes especia
les y le descubrieron que tenía 
un enfermedad de corazón que 
podría poner en peligro su 
carrera e inclusive su vida si 
seguía en la práctica del depor
te.

El jugador optó por una 
segunda opinión médica y otros 
especialistas, encabezados por 
el doctor Gilbert Mudge, diag- 
nósticaron que el problema de 
Lewis era un nervio que con
fundía las señales que recibía 
el corazón sobre la mayor o 
menor aceleración de su acti
vidad. 

rada jugó “prácticamente de 
forma gratuita” para el Rayo.

“El Rayo me debe aproxi
madamente un millón de mar
cos y me prometieron que me 
abonarían el dinero nada más 
quedar asegurada la permanen
cia en la Primera División 
española”, dice Polster.

El jugador señala que como 
no ha recibido la suma en cues
tión, no le queda otra solución 
que llevar el caso a los tri
bunales.

Por otro lado, el Colonia 
sigue empeñado en obtener la 
libertad de Polster que el Rayo 
aún no le ha concedido.

^ La muerte de Lewis causa 

dolor y controversia médica
BOSTON (Efe).- El 

baloncesto profesional 
estadounidense ha 
reaccionado con dolor ante la 
muerte por infarto de Reggie 
Lewis, del Boston Celtics, pero 
también con dudas sobre la 
eficacia del seguimiento 
médico al que se sometía a 
un jugador con antecedentes 
en problemas cardiacos. Por 
ello el luto se ha mezclado 
con la controversia médica en 
las horas inmediatas a la 
muerte de Lewis.

La polémica surgida al 
recibir distintos diagnósticos, 
tras su primer colapso dio 

Antón Polster reclamará judicialmente una deuda de 80 millones de pesetas.

origen a todo tipo de portadas 
y comentarios en los medios 
de comunicación locales, 
mientras los Celtics de Boston 
tampoco se atrevían a definir 
la situación del jugador ante 
la próxima temporada.

Tras conocerse el 
fallecimiento de Lewis, ni el 
responsable médico de los 
Celtics ni Mudge respondieron 
a las llamadas de los 
periodistas para comentar lo 
sucedido. Este incidente 
podría repercutir de manera 
decisiva en los exámenes 
médicos a los que se somete 
a los jugadores de la NBA.

Ciclismo: El polaco 
Zenon Jaskula, muy 
contento tras su 
fichaje por el 
equipo Banesto

PARIS (Efe).- El polaco 
Zenon Jaskula, tercer clasif¡. 
cado del Tour’93, expresaba 
ayer su satisfacción por “correr 
para Miguel (Induráin)’', en 
declaraciones al diario depor
tivo francés ”L'Equipe”.

Jaskula descarta la idea de 
que su fichaje por el equipo 
español Banesto pueda supo
ner el fin de su carrera, dado 
el protagonismo incuestionado 
del navarro y ganador de los 
últimos dos Giros y tres Tours. 
Miguel Induráin, en la for 
mación.

“No lo creo así”, responde 
el primer ciclista polaco a la 
pregunta de Christophe 
Wyrzykowski, y precisa: “yovov 
a trabajar para Miguel en las 
grandes carreras por etapas 
que él podrá y querrá ganar 
(Tour, Giro y/o Vuelta)”.

"^Es un sueño formar con el 
mejor corredor mundiar

“Formar parte del mejor 
equipo del mundo con el mejor 
corredor mundial me congra
tula enormemente. Es un sue
ño, algo maravilloso. Máxime 
por cuanto yo podré adjudi
carme carreras clásicas de un 
día”, añade el corredor, gana
dor de una etapa en el Tour’93.

Interrogado sobre si el dine
ro ha sido la motivación deci
siva para fichar por Banesto. 
Jaskula dice que “cuando uno 
tiene 31 años, con dos o tres 
temporadas por delante, hay 
que pensar en asegurarse el 
futuro. Sí, el dinero es impor
tante, y no lo oculto”.

“Si la propuesta proviene de 
Miguel Induráin, quien me lo 
ha pedido, y de la dirección 
del equipo, eso es extremada
mente halagador”, prosigue.

Varias ofertas

Tras señalar que se han inte
resado por sus sen-icios, de 
cara a la temporada 1993-1994, 
las formaciones Telekom, Jolly 
y GB-MG, el polaco, afincado 
en Italia, afirma que José 
Miguel Echávarri se puso en 
contacto con él en el último 
Giro, y por segunda vez en la 
jornada de descanso en 
Andorra, la víspera de que Jas
kula ganase la etapa de mon
taña de Saint Lary-Soulan.

“Sigo interesado por ti, y ya 
veremos los detalles del con
trato en París”, asegura Jaskula 
que le dijo a la sazón Echa
varri.

“Le tengo mucho aprecio a 
Echávarri y también a Eusebio 
Unzúe, director adjunto de 
Banesto. Recuerdo que un día. 
en el Giro’92, bajo un calor 
insoportable, me dieron un ter
mo con agua. Otra vez cogie
ron mi impermeable para qai- 
tarme peso y que no bajara 
en la cola del pelotón, ya 9^ 
mi coche de asistencia se ha a 
ba alejado. Cosas así no se oM 
dan fácilmente”, dice el corre 
dor.

M.C.D.2022
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Horóscopo Crucigrama

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán atractivos, audaces y vehementes. Gozarán de gran popularidad entre 
sus amigos.

ARIES
-----SALUD.- Estupenda.

U " TRABAJO.- No recurra a la violencia
P^se lo 9*^^ pase.
AMOR.- Haga caso de los consejos 
de sus familiares.

LIBRA
^^ SALUD.- Excelente.
A 4 X TRABAJO.- Su.s compromisos socia- 

les le harán descuidar sus obliga- 
clones.
AMOR.- No destruya su felicidad por 
un simple capricho.

TAURO
SALUD.- Buena.

N TRABAJO.- La oposición que encon- 
ó trará durante la presente jornada le 

servirá de estímulo.
* * AMOR.- Comprensión por parte de

ser amado.

ESCORPION
SALUD.- Buena.

^^ TRABAJO.- No se queje de ese
modo; compare su actual situación 
con la de hace unos años y com- 

N probará que ha progresado mucho.
AMOR.- Tenga confianza en el 
futuro.

GEMINIS
yj SALUD.- Alergia.

TRABAJO.- Márquese un plan rígido 
y sígalo al pie de la letra.

W AMOR.- Contrariedad en el terreno
amoroso.

SAGITARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- La vanidad podría ser 
^” obstáculo en su carrera.
AMOR.- No sea tan apasionado.

CANCER
1 y SALUD.- Excelente.

TRABAJO.- No vuelva a cometer el 
mismo error otra vez.
AMOR.- Desengañe a esa persona 
y no juegue con ella.

CAPRICORNIO
SALUD.- Riesgo de infección.

l TRABAJO.- Manténgase sereno; le
aguarda una dura prueba. 
AMOR.- No se haga tantas ilusiones 
sobre sus atractivo físico.

LEO
SALUD.- Buena. 

f TRABAJO.- Tome una decisión de
acuerdo con sus propios principios;

Va* no se deje influir por nadie.
AMOR.- No siga flirteando de forma 
tan descarada.

ACUARIO
SALUD.- Excelente.

' Su falta de fe en sí mis- 
mo hará que fracase.
AMOR.- Olvide esa decepción amo- 
rosa.

VIRGO
Z SALUD.- Pasable.

TRAB?\JO.- No sea pusilánime ni 
tenga miedo de ese presunto rival. 
AMOR.- Estupendo.

^^ PISCIS
CSALUD.- Bastante buena.

TRAB/AIO.- Viaje de negocios en
1 perspectivas.

AMOR.- Felicidad.

’ 2 34 S 6 7 39 10 11
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HORIZONTALES: 1: Cosa 
voluminosa (Pl). Delgada. 2: 
Dios del amor. En la mitología 
griega, hijo de Telamón. 3: 
Nueva. Terminación verbal. Al 
revés, del verbo ir. 4: La que 
lleva el incensiario. 5: Excla
mación. Substancia segtegada 
por el hígado. Contracción. 6: 
Al revés, símbolo químico. 
Consonante repetida. 7: Con
sonante repetida. Letras de 
“cadira”. Consonante repetida. 
8: País de la antigua Grecia. 
9: Exclamación con que se ani
ma y aplaude. Interjección con 
que se anima y aplaude. Al 
revés, político chino. 10: Astrá
galo. Diminutivo de nombre de 
mujer. 11: Conturba, sobresal

ta. Empapar.
VERTICALES: 1: Hierba

buena. Conjunto de barcos 
mercantes de un país. 2: Al 
revés, hueco, vacío. Engañoso. 
3: Alabar. Comida que se de 
a los animales para engordar
los o atraerlos. 4: Existe. Cabra 
montés. Terminación de infi
nitivo. 5: Agudo, en punta. 6: 
Hermano de Caín. Entréguele. 
7: Al revés, lanzará ondas hert
zianas prara transmitir señales, 
noticias, etc. 8: Nota musical. 
Cuerpo celeste. Repetido y 
familar, madre. 9: Adverbio de 
tiempo. Al revés, ciudad fran
cesa. 10: Antigua región asiá
tica. Manada de cerdos. 11: 
Relativo al eje. Meseta de 
Asia.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Sajón. Libar. 2: oruD. Bufa. 3: Ría. Asa. Hoy. 4: Benefactora. 5: Os. 
Barca. Os. 6: oS. El. 7: Er. Lindo. Ge. 8: Deficientes. 9; ílA. oeR. 
Uno. 10: Poso. aliP. 11: Ojeda. Ajalo.

VERTICALES: 1: Sorbo. Edipo. 2: Aries. Reloj. 3: luán. Fase. 4: 
oD. 5: Afásico. 6: Usar. Niel. 7: Acceder. 8: iB. Talón. Aj. 9: Buho. 
Tula. 10: Aforo. Genil. 11: Rayas. Esopo.

Horario de misas
Días laborables

Mañanas
07:45,— Hospital Alarcos
08:00.— Catedral — Siervas de María — Coreysa 
08:30.— Catedral — San Pedro — Carmelitas 

—Adoratrices
09:00.— Catedral — Asilo Ancianos — Colegio 

San José
10:00.— Ciudad de Matrimonios
10:30.— Catedral
11:00.— Santo Tomás de Villanueva
11:30.— Santa María del Prado
12:00.— San Pedro (excepto julio - agosto sep

tiembre) — San Pablo
12:30.- Santiago — San Ignacio
Tardes
06:30.— Hospital Alarcos — Cementerio
07:00.— MM. Concepcionistas
07:30.— Santiago — Dominicas
08:00.— El Pilar — San Juan de Avila — San 

Pablo — Los Angeles — San Ignacio 
— Picón

08:30.— Sta. María del Prado — San Pedro — 
Sto. Tomás de Villanueva

09:00.— Catedral

Tardes de sábado y víspera de fíestas 
.06:30.— Hospital Alarcos — Cementerio 
07:00.— MM. Concepcionistas
07:30.— San Pedro — Santiago — Dominicas 

— Valverde
08:00.— El Pilar — San Juan de Avila — San 

Pablo — Los Angeles — San Ignacio 
— Las Casas — Picón — Poblete 

08:30.— Sta. María del Prado — San Pedro 
— Santiago — Sto. Tomás

09:00.— Catedral

Domingos y festivos
Mañanas
08:00.— Catedral — San Pedro
08:30.— Carmelitas — Siervas de María
09:00.— Catedral — Santiago — Los Angeles 

— San Ignacio — Dominicas — Asilo 
Ancianos — Adoratrices

09:30.— Sta. María del Prado — San Juan 
de Avila — San Pablo

10:00.— San Pedro — Sto. Tomás de Villa- 
nueva — Larache — MM. Concep
cionistas

10:30.— Catedral — Sta. María de Prado — 
El Pilar — Coreysa

11:00.— San Pedro (excepto julio - agosto sep
tiembre) — Santiago (excepto julio agos
to - septiembre) — Santo Tomás — 
San Juan de Avila

11:30.—Sta. María del Prado — San Pablo 
— Hospital Alarcos

12:00.— Catedral — San Pedro — Sto. Tomás 
de Villanueva — Los Angeles — San 
Ignacio — Colegio San José — Ciudad 
de Matrimonios — Picón — Poblete 
— Valverde

12:30.—Sta. María del Prado — San Juan 
de Avila — San Pablo — Las Casas

13:00.— San Pedro — Santiago — Sto. Tomás 
de Villanueva

13:30.— San Pablo (excepto julio - agosto)
Tardes
06:30.— Hospital Alarcos
07:00.— San Pablo
07:30.— Santiago
08:00.— San Ignacio
08:30.— Sta. María del Prado — San Pedro 

— Sto. Tomás de Villanueva
09:00.— Catedral

Cines
CIUDAD REAL

Cine Castillo: Hoy, a partir 
de las 8,30. especial 

vacaciones Pases: 8,30 y 11 
“Por encima de todo”

PUETOLLANO
Multicines Ortega; Sala 1: 
Pases 6,30, 8,45, y 11

“Jennifer 8” Sala 2: Pases 
8,45 y 11 “Por encima de 

todo”. Sala 3: Pases 6,30, y
8,45 “Made in America” Cine 
Ortega Terraza: Unico Pase: 

11 “Made in America”.

El tiempo

Presión: 710,7 rnni. 
Estado del cielo: des
pejado.
Dirección y velocidad: 
noreste 7 kms/h.
Máxima: 40,2 grados.
Mínima: 19,6 grados.
Humedad: 21 por 
ciento.
Evaporación: 5,6 mm.

Guía cultural

CIUDAD REAL

MUSEO LOPEZ VILLASEÑOR: Exposición permanente de 
la obra de Manuel López Villaseñor. La muestra se puede visitar 
de martes a sábado de nueve a dos de la tarde. DEL AYUN
TAMIENTO: Exposición de pintura de Francisco Guijarro Raba
dán hasta el 31 de julio. MUSEO MUNICIPAL ELISA CEN
DRERO: Exposición de pinturas de Jesús Rojas Villasevil hasta 
el 31 de julio. PALACIO DE LA DIPUTACION: Exposición 
de pinturas sobre el II Certamen de Artes Plásticas “Angel Andra
de”, hasta el 31 de julio.

ALMAGRO

GALERIA FUCARES: Exposición de esculturas “Meetine 
Points”. GALERIA TALLER ALMAGRO: Obras de Ameli¡ 
Moreno, hasta el día 8 de agosto.
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Horario de autobuses: salidas de Ciudad Real
Farmacias

CIUDAD REAL
HOY: ARTURO MATA. Avda. La Mancha, 1 
MAÑANA: CAYETANO SEMPERE.
Bda. de Los Angeles.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: NURIA GOMEZ. Avda. Constitución.
MAÑANA: TOMAS E. GARCIA. Avda, de Quero, 2.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: JOSE R. SAINZ. Plaza Constitución.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: ANTONIO L. CASERO. Virgen, 4.
MAÑANA: GUIJARRO C.B. Alvarez de Castro, 34.

DAIMIEL
HOY: RAMON VILLALON. Estación, 7.
MAÑANA: CARMEN SIMAL. Alfonso XII, 8.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: CARMEN RIVERA. Toledo, 13.

PUERTOLLANO
HOY: M® LUZ GARCIA. Conde Valmaseda, 6.
MAÑANA: M® LUISA ALVARO. Plaza Constitución.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: DESAMPARADOS IRNAN.
Gral. Aguilera, 1.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: JOAQUIN ANTEQUERA RECIO.
Plaza Canalejas, 1.

TOMELDOSO
HOY: M® CARMEN RODRIGUEZ. Víctor Peñasco, 82.
MAÑANA: MARIA DEL PILAR RUBIO.
Santa Rita, 37.

VALDEPEÑAS
HOY: JOSEFA BLANCO. Avda. Estudiantes, 20.
MAÑANA: ISABEL MARIA GOMEZ.
Seis de Junio, 20.

AGUDO...................................
ALBACETE.............................

18.00 HORAS
15,00

ALBALADEJO....................... 13,00
17,00

ALMADEN.............................. 11,00
12,15
15,00

ALCAZAR DE SAN JUAN
18,0(1

09,30
14,00

ALDEA DEL REY-CALZADA
13,20

ALMAGRO............................. 07,00
12,30
13,00
14,00
17,00
19,00

ALMODOVAR....................... 11,00
13,30
15,00
19,00

ARGAMASILLA DE CALATRAVA
08,30
11,00
13,30
15,00
16,45
19,30

AZUAGA.................................
BARCELONA

11,00

(de lunes a sábado).................. 21,20
(domingos)................................ 19,25
CABEZA DEL BUEY............ 12,15

18,00
CHILLON................................ 11,00

12,15
18,00

CORDOBA.............................. 11,00
DAIMIEL................................. 07,00

09,30
11,00
13,00

DAIMIEL..................................... 14,00 HORAS
.............................17,00
.............................18,30
.............................19.30

EL CRISTO........................ .... 13,00
FUENTE EL FRESNO...... .... 08,00

.... 09,30
11.00

.............................14.00
.... 18,30
.... i 9,00

HERENCIA........................ .... 09,30
.... 14,00

HORCAJO.......................... .... 15,30
INFANTES.......................... .... 13,00

.... 17,00
JAEN.................................... .... 09,30
LOS CORTIJOS................. .... 14,30
MADRID............................. .... 07,00

.... 09,30

.... 11,00

.... 14,00

.... 16,30
(domingos y festivos)........... .... 09,00

.... 18,00
MANZANARES................ .... 13,00

.... 14,00

.... 17,00
MALAGON........................ .... 08,00

.... 09,30

.... 11,00

.... 13,00

.... 14,00

.... 14,30

.... 18,30

.... 19,00
NAVALPINO..................... .... 15,30
PEDRO MUÑOZ............... .... 09,30

.... 14,00
PIEDRABUENA................ .... 11,00

.... 13,00
,... 15,30
.... 18,00
.... 19,15

PORZUNA..............................

POZOBLANCO......................
POZUELO-ALDEA 
DEL REY-CALZADA..........

1-TOO HORAS
15,30
18,15
11,00

11,15
POZU ELO-VALENZUELA- 
G RANATU LA-CALZA DA

POZUELO-VALENZUELA-
18,15

GRANATULA-VISO DEL MARQUES-
ALMURADIEL....................... 19,15
PUERTOLLANO.................... 08,30

11,00
13,30
15,00
16,45
19,30

PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS
07,30
14,00

SOCUELLAMOS.................... 14,00
SACERUELA.......................... 14,45
TOLEDO.................................. 08,00
TOMELLOSO......................... 13,00

14,00 ”
17,00

TORRENUEVA..................... 14,00 ”
VALENCIA............................. 09,30 "
VILLARTA.............................. 14,00

18,30
VILLARRUBIA...................... 09,30 "

11,00
14,0(1
19,00

VALDEPEÑAS....................... 07,00 "
12,30 "
13,00
17,00
19,00

Horario de trenes
Trenes AVE de Madrid a Ciudad Real - Puertollano - Sevilla

VALLÍ 
DHUO

íAVZwat 
DHUO

lAIODai 
DHUO

mw 
DHUO

U\ÍWERi 
DHUO

MUDEIH 
DHUO

LLAfO 
DIAUO

LAMADERA 
iARADOSSO

LANZADERA 
DIAUO

UA10 
DHUO

LA’iZADERA 
DIAUO

MADRID 7’00 7’00 9’15 11’00 13’15 15’15 17’00 IBIS 19-15 21’00 22’30

CIUDAD REAL 7’48 7’55 10’10 11’48 mo 16’10 17’44 ¡9’10 20’10 21’48 23’25

PUERTOLLAXIO 8’05 8’15 10’30 12’05 14’30 16’30 18’25 19’30 20’30 22’05 23’45

CORDOBA 8’49 12’49 __ __ 18’41 — — 22’49 —

SEVILLA 9’4S - 13’40 19’45 23’40

Trenes AVE de Sevilla a Puertollano - Ciudad Real - Madrid

iA¡l£ 
DliltlO

LíSUDElH 
DOHNGOSSO

MZADElíi 
DHUO

LUSO 
DHUO

LDUDERí 
DHUO

UyODElU 
DHUO

LANZADERA 
DHUO

LLAW 
DIAUO

LANZADERA 
mDOAINGOi

LANZADERA 
DHUO

IIAXO 
DIAUO

SEVILLA roo __ 9’00 17’00 21'00

CORDOBA r44 __ 9’50 - tr44 - 21'44

PUERTOLLANO 8’25 7’00 9’00 10’35 12’00 15’30 17’00 18’25 20’00 21’00 22'25

CIUDAD REAL 8’41 7’20 9’20 10’51 12’20 15'50 17’20 18’41 20’20 21'20 22'41

MADRID 9’45 8’15 ¡0’15 11’45 13’15 ¡6’45 18’15 19’45 21’15 2215 23’40

Trenes TALGO y larga distancia dirección Andalucía (Vía AVE) Trenes TALGO y larga distancia dirección Madrid (Vía AVE)

TALGO 
VALLE

TALGO 
LUSO

TALGO 
TRIA.’LA

TALGO 
CAMAS !•)

TALGO.,. 
CAMAS''

TALGO 
VALLE

TALGO 
LLANO

TALGO 
TRIANA

TALGO,,, 
CAMAS' ’

TALGO,, 
CAMAS''

BARCELONA __ __ 8’30 21’45 21’45 SEVILLA — — 9’45 — 21’15

MADRID 10'00 15’20 16’10 5’45 5’45 MALAGA 9’45 16’10 __ 19’40 —

CIUDAD REAL 1104 16’24 17’14 6’50 6’50 CORDOBA 12*05 18'30 10’45 22’30 22’30

PUERTOLLANO 11’21 16’41 17’34 __ __ PUERTOLLANO 12’57 19’22 11’37 — —

CORDOBA 12’13 17'33 18’22 8’00 8’00 CILDAD REAL 13’14 19’41 11’54 23’41 23’41

MALAGA 14’45 20’00 __ 10’45 __ MADRID 14’25 20’55 13’01 0’54 0’54

SEVILLA — — 19’20 9’00 BARCELONA — — 21’00 9’00 9'00

•l VTAJA.\ ES CNIDAD DESDE BARCELONA A CORDOBA (•) DESDE CORDOBA VIAJAN EN VNIDAU HASTA BARCELONA

Trenes regionales y larga distancia por vía convencional (destino Ciudad Real — Badajoz)

ORIGEN ALBACETE 

6’00 h.

BARCELONA 

8’00 h.

- CHAMARTIN 

16’32

CHAMARTIN 

18’45

ALICANTE 

17’10

MADRID-ATOCILÁ __ __ 15’10 16’46 19’00 __

ALCAZAR DE SANJUAN 7’15 15’26 16’50 18’27 20’30 __ 20’20

CINCO CASAS 7’28 __ __ 18’41 20’45 —

MANZANARES 7’42 15’53 17’20 19’00 21’00 _ 20’46

DAIMIEL 7’56 16’08 17’35 19’12 21’14 _ 20’59

ALMAGRO 8’10 16’21 ¡r5o 19’24 21'27 — 21’13

CIUDAD REAL 8’27 16'47 18’11 19’43 21’50 10’20 21’30

PUERTOLLANO __ 17’27 18’57 20’30 __ 11’08

BADAJOZ __ 21’15 23’18 __ __ 16’07

DIAS DE CIRCULACION DEUyESÁSAUDO DHUO DHUO HEE.’iES DHUO DIAUO DIAUO

Trenes regionales y larga distancia por vía convencional ¡prí^n Bada^o^^^Ciud^ReaJ)

BADAJOZ __ 8’00 ¡0’15

PUERTOLLANO 8’15 — 11’45 ¡4’38 ¡9’20

CIUDAD REAL 9’00 9’05 12’37 13’55 ¡5’24 20’00 21'40

ALMAGRO __ 09’20 12’54 14’12 ¡5’39 20’19 21'55

DAIMIEL — 09’32 13’08 14’24 ¡5’53 20’30 22'06

MANZANARES 09’45 13’23 14’37 16’14 20’44 22’19

CINCO CASAS __ — __ ¡4’51 __ __ 22’32

ALCAZAR DE SAN JUAN — 10’10 14’10 ¡5’06 ¡6’45 2¡’¡7 22’45

MADRID ATOCHA — __ __ 16’47 ¡8’38 23’05 —

DESTINO — ALICANTE 

13’258.

BARCELONA 

21 ’06 h.

CHAMARTIN 

17’00 h.

CHAMARTIN 

23’18 h.

ALBACETE 

24'00 h.

DIAS DE CIRCULACION DIAIUO DURIO DIARIO DIARIO DIARIO DomniGOS DIARIO EXCEPTO 

S.AB.AD0S

Teléfonos de urgencia

Protección Civil 
Bomberos

Cruz Roja Española

006
0Ü6

Ciudad Real...................................... 22 33 22
Alcázar................................................54 58 07
Almodóvar......................................... 48 31 25
Malagón..............................................80 13 36
Manzanares........................................61 15 16
Puertollano.................................. 42 16 71
Socuéllamos................................53 14 29
Tomelloso..........................................51 34 09
Valdepeñas...................................... 32 02 61

Policía

Ciudad Real..........................................091
Alcázar....................................................091
Puertollano............................................ 091
Valdepeñas........................................... 091

Guardia Civil

Ciudad Real..........................................062
”................................. 221100

” ”...................................22 11 40
Subsector de Tráfico.............. 22 10 81

” ”......................2219 85
Abenójar...................................... 83 50 08
Agudo.............................................73 0019
Alamillo.........................................73 50 06
Alcázar de San Juan.............. 54 00 66
Alcoba de los Montes............77 00 02
Alcolea de Cva.......................... 77 20 02
Aldea del Rey............................ 87 60 09
Alhambra.....................................36 12 01
Almadén........................................71 1217
Almadenejos...............................74 00 15
Almagro........................................86 00 19
Almodóvar del Campo......... 48 34 39
Almuradiel.................................. 33 90 62
Anchuras...................................... 77 30 08
Argamasilla de Alba.............. 52 10 08
Argamasilla de Cva.................47 70 07
Arroba de los Montes...........77 10 06
Ballesteros de Cva................... 84 03 07
Bolaños de Cva......................... 87 00 10
Brazatortas.................................. 47 10 07
Calzada de Cva..........................87 50 02
Campo de Criptana................56 01 07
Corral de Cva.............................83 00 06
Castellar de Santiago............. 34 00 03
Los Cortijos................................80 80 53
Daimiel..........................................85 22 86
Fernancaballero.........................80 90 18
Fuencaliente...............................47 00 06
Fuente el Fresno......................80 61 50
Granátula de Cva.....................86 80 01
Guadálmez...................................74 20 12
Herencia....................................... 57 10 42
Hinojosas de Cva..................... 47 60 06
Horcajo de los Montes......... 77 50 13
Piedrabuena................................76 00 35
Malagón........................................80 00 45
Manzanares................................. 61 03 96

Mestanza......................................42 03 97
Miguelturra.................................22 55 20
Moral de Cva.............................33 0012
Pedro Muñoz.............................58 6014
Picón...............................................82 00 05
Piedrabuena................................76 00 35
Porzuna........................................ 78 00 08
Pozuelo de Cva.........................84 0013
Los Pozuelos.............................. 83 02 34
Puebla de D. Rodrigo.......... 77 70 08
Puerto Lápice............................57 60 42
Puertollano..................................42 49 20
Retuerta del Bullaque..............(925)

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 42 1639
Saceruela......................................77 90 02
La Solana............................................. 63 1031
San Lorenzo de Cva...............33 5010
Santa Cruz de Mudela.........34 20 28
Socuéllamos............................... 53 00 59
Terrinches................................... 38 7212
Tomelloso................................... 51 0157
Torralba de Cva....................... 81 0021
Torre de Juan Abad..............38 3014
Torrenueva..................................34 1004
Valdepeñas...............................321803
Villahermosa.............................. 37 50 02
Villamanrique........................... 35 4010
Villamayor de Cva.................. 48 40 02
Vva. de La Fuente..................... (967)

............................................... 39 6001
Vva. de Los Infantes............ 36 00 29
Vva. de San Carlos................ 87 64 05
Villarrubia de los Ojos.........89 6012
Villarta de San Juan..............64 00 02
Viso del Marqués.................... 33 60 03

Parada de Taxis

Ciudad Real............................... 21 3040

Policía Municipal

Ciudad Real...................................... Ü92
Alcázar.................................................^^^^
Almadén.......................................71 03211
Almagro.......................................86 00 x?
Campo de Criptana...............56 00 90
Daimiel..................................................85 105?
Manzanares................................ 01
Piedrabuena............................... 76 02M

Puertollano........................................
Socuéllamos............................... 53 001?
Tomelloso...................................51 01 79

Valdepeñas.......................................
Villanueva de 
los Infantes................................. 36 004.

Seguridad Social

Ciudad Real.............................

Alcázar de S. Juan................
Almadén.....................................
Daimiel........................................
Manzanares...............................
Puertollano................................
Valdepeña.s...............................

?! 41 43
”>1 3444 
541583 
71 01 80 
85 28 50 
61 0830
42110"
3 2 02 00

Ó
 b
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SE VENDE 
CITROEN AX-GT

6 AÑOS IMPECABLE. TODOS LOS 
EXTRAS, 375.000 Pts. RAZON EL

DORADO. A PARTIR 8 TARDE, hasta las
2 DE LA NOCHE. TeIf: 25 39 32

Escuela oficial de idiomas de ciudad real 
ANUNCIO

PLAZOS DE MATRICULA OFICIAL PARA EL CURSO 1993-94
Del 24 de Junio al 10 de Julio para:
1) Alumnos antiguos aprobrados en junio.
2) Preinscripción para alumnos nuevos en esta Escuela.
Pei 1 al 20 de Septiembre para;
1) Antiguos alumnos aprobados en septiembre.
2) Nuevos alumnos.
Ciudad Real. 7 de Junio de 1993 LA DIRECTORA
Nota: No se admitirán ni preinscripciones ni matrículas iuera de plazo.

MESON DON MENDO 
d Aduana, n- 5 

VARIEDAD DÉ APERITIVOS 
PUERTOLLANO

SE VENDE
Bonito ático. 
Cuatro habitacio
nes, salón, baño 
y aseo. C/ More
ría, 12

Tef. 80 04 77

VENDO 
Acondicionador 
de aire, portátil. 
2.700 frigorías

Tef. 21 02 86

VENDO
Seminuevos:

Renault 19 TSE, blan
co, aire acondiciona
do M-5186-LT y 
Renault Clio 1.4, RT 
rojo M-5189-LT.
Tlf.: 21 46 96.

SE BUSCAN 
SOLARES EN 
APORTACION
Plenas garantías. 

Tlf: 23 13 63

SE VENDE 
NAVE DE 
400 M2 

en Carrión de Cala
trava. Interesados 
llamar al

Tef. 22 39 74

DISCO-PISCINA AQUALUNA
SERVICIOS COMPLETO PISCINA 

COMIDA EXTRAORDINARIA 
PRECIOS SUPERBARATOS 

CADA FIN DE SEMANA UNA FIESTA DISTINTA 
Crta. CABEZARRUBIAS A HINOJOSAS, Km-0

EL GLOBO
DROGUERIA-PERFUMERIA 

REGALOS 
c/ Cuchillería, n‘ 2 
Teléfono: 22 27 63 

CIUDAD REAL

CAFE BAR JAIME
ESPECIALIDAD EN TAPAS DE 

COCINA Y APERITIVOS VARIADOS
C/ TORRECILLA, 4 LA SOLANA

Agrupación Profesional de 
Albañiles de La Soiana, SA. 
MATERIALES DE CONSTRUCCION Y SANEAMIENTOS

REALIZACION DE TODO TIPO DE OBRAS 

Padre Mariana, 2 13240 LA SOLANA
Teis. 63 10 59 - 63 15 62 (C. Real)

CAFE-BAR

-EIJ5
C/ Jara, 8 - C. REAL
Tlf. 21 2418

EL PATIO ANDALUZ
DISPONEMOS DE: 

MENU DIARIO ECONOMICO • COMIDAS A LA CARTA 
• RACIONES, BOCADILLOS. ETC.

• CELEBRACION DE BAUTIZOS • COMUNIONES. 
CUMPLEAÑOS,...

Estamos en: AVDA. DE LA MANCHA, 5
Teléfono: 22 35 38 CIUDAD REAL

CHOCOLATERIA

MAYTE
Especialidad en chocolate, café y churros 

c/ San Juan Bautista, Núm, 13 
Tino. 61 34 97 
MANZANARES

BAR JUANEE
ESPECIALIDADES: 

LA CALIDAD Y EL PRECIO

C/ VELAZQUEZ, 16 LA SOLANA

SE VENDEN
Viviendas Unifamilia
res totalmente termi
nadas, en Carrión de 
Calatrava, C/ Libertad, 
11. Junto al nuevo 
Ayuntamiento.

Tef. 22 39 74

BURGERS CHATO’S
ESPECIALIDAD EN:
* SANDWICHES VARIADOS * PERRITOS CALIENTES
* HAMBURGUESAS Y BOCADILLOS

C/ Pilas. 28 Tefl: 63 33 37
LA SOLANA

FITAT, S.L.
DISTRIBUCION DE PRODUCTOS 

FITOSANITARIOS Y SEMILLAS
RONDA DE LA MATA, 9
Tlfn: 22 90 86 - 25 01 77

CIUDAD REAL

EMPRESA INSTALADORA DE GAS 
GAS CANALIZADO BUTANO-PROFANO

Mantenimiento de Instalaciones 
Proyectos y Asesoramiento Técnico

GAS NATURAL
CALEFACCION A GAS

Lope de Vega, 6 - Comercial
Teléfono 43 29 95 - Fax 43 29 95

PUERTOLLANO (C. Real)

ALQUILO 
PISO

2 dormitorios, 
amueblado, 

céntrico. 
Telf.: 22 34 70

LOCAL 457 m^
Ronda Ciruela, 2 accesos. Fachada 
principal 6 huecos a Ronda. Parte 
trasera 4 huecos. (908) 67 60 36 - 
(908) 77 00 76 - (943) 21 56 64

VENDO LOCAL 457 m^
Ronda Ciruela, 2 accesos. Fachada Prin-
cipal, 6 huecos a Ronda. Parte 
4 huecos.

trasera,

(908) 67 60 36 - (908) 77 00 76
21 56 64

- (943)

BAR MATEOS 
CAFETERIA-CHURRERIA 

(Frente al Mercado)
-Cerveza “Mahou”
-Especialidad en Tapas de Cocina
C Carrera, 119 - Tfno. 6311 41 LA SOLANA (C. Real)

VENDO
FURGON FRIGORI
FICO SEMINUEVO, 
ISOTERMO Y EQUI
PO FRIGORIFICO 
NUEVO.

Excelente precio.
Telf: 25 36 33

BAR BOLICHE
TU AMBIENTE JOVEN, CON 

BUENAS TAPAS
VALDELOMAR, 3 TLFNO: 63 64 05 MEMBRILLA

SEGUROS

DOLORES JIMENEZ NUÑEZ-CACHO
Tlfno: 63 6621 MEMBRILLA

JOYERIA - RELOJERIA

TORRES
C/ CARRERA, 78 LA SOLANA

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. L.C.L.

ROGESA
ROMERO GESTION, S.A.
SEGUROS GENERALES 

ASESORIA
AVDA. DE LA CONSTITUCION, 23

TELF. Y FAX. 63 7311 -13230 MEMBRILLA

ESTACION DE SERVICIO 
24 HORAS

NTRA. SRA. DEL ESPINO
MEMBRILLA (CIUDAD REAL)

Cafetería OASIS 
PLATOS 

COMBINADOS
Avda. Olímpica, 1 MEMBRILLA (Ciudad Real)

AGUA
PARA CONSEGUIRLA EN CANTIDAD, 

EL SONDEO ES LO MAS EFICAZ
Le garantiza, que si no hay agua, no cobra 

GARCILOSA, S.L. C/ Borja, 10. Telf.: 25 1 6 48 CIUDAD REAL

VENDEDORES
Para todas las capita
les de provincias 
españolas, necesita 
importante empresa. 
Se requiere:
Buen nivel cultural y 
buena oresencia

Tlf: 917564 05 50

CAFE BAR MERE
Empedrada, 26
Tef: 61 25 99 

MANZANARES

SE VENDE
Casa de lujo. 350 

m2 
aproximadamente 
y local comercial 

de 300 m^.
Interesados llamar 

al tef. 22 39 74

Anuncios por palabras

• BMW vendo 323 I. 
Jechos extras. Buen precio. 
™no: 21 40 22

• VENDO local comercial, 
jonda Ciruela. Instalado, 

m^. 6 huecos acceso 
Wicipal, 22 ml. 3, 42 alto. 
’ nuecos. Acceso posterior, 

75 ml. 908 67 60 36, 
77 00 76, 943 21 56 64.

J ME OFREZCO como 
para poner copas en 

isco-bar o discoteca pre- 
War por Juan Angel. Tlfn: 
^542 27

chica de 18 
fíe ^'. P®'‘a trabajar de 

®Pcionista o secretaria 
p“®na presencia) M.Y.G.M. 
4^7A9asta. bajo. Telf: 

®®' ^ 3.500 Puertollano 
’'''^ad Real).

• SE HACEN portes a toda 
España. Tel. 80 22 57

• VENDO piso exterior sin 
muebles, 3 dormitorios, 80 
m^. Zona Avenida La Man
cha. Teléfonos: 
21 27 56/25 52 88

• CONDUCTOR CAMION, 
carnet 1“ especial. Con 
experiencia. Busca trabajo. 
Teléfono: 22 17 98

• SE VENDE chalet entre 
Piedrabuena y Luciana. 
1.200 metros cuadrados. 
Con piscina y agua con gru
po de presión. Buenas 
mejoras. Telf: 22 62 38 (tar
des)

• ALQUILO naves indus
triales desde 275 metros 
cuadrados. Tlfn: 21 03 59

• VENDO cocina seis fue
gos. 2 hornos y freidora. 
Seminuevo y barato. Insta
lado. Tel. 80 21 55

• OFRECEMOS trabajo 
fácil, domicilio, confección 
juguetes fieltro. Optima 
ganancia. Enviar dirección 
en letra de imprenta: Cidue 
Internacional. Vía Acqui 63, 
25100 Brescia. Italia.

• SE TRASPASA bar en 
la zona centro de Ciudad 
Real. Tfn. 22 65 65

• SE TRASPASA bar com
pleto en el Zoco Real. 
Razón. Tel. 21 58 37

• SE HACEN PORTES, fur
goneta 3.500 Kg. Tlf.: 
23 01 74

• SE PRECISA 10 perso
nas para el departamento 
comercial de una empresa 
privada. Grandes ingresos, 
tfno: 953/79 10 50

• PERITO MERCANTIL 
con experiencia, se ofrece 
para llevar contabilidad. Tef. 
21 10 89

• SE ALQUILA nave polí
gono Larache. 600 m®. con 
oficina Tinos: 25 55 22 
21 35 46

• ALICANTE alquilo apar
tamento 1® línea, julio, pis
cina, garaje, tenis. 
96/566 42 31

• ALQUILO apartamento 
amueblado, céntrico, 2 dor
mitorios, calefacción, ascen
sor, telf. 25 19 59

• VENDO coche Opel Cor
sa berlina, 1.200 c.c. por 
siniestro parte trasera, motor 
intacto, con 5 velocidades, 
muy buen precio, si le inte
resa llame al 22 03 48 hora
rio comercio, ideal para 
respuestos

• VENDO piso en la c/ 
Lanza, 4-1® D, con/sin mue
bles. Calefacción. Teléf: 
81 50 38

• POR TRASLADO se ven
de piso amueblado. Liber
tad, 24. 4 dormitorios, todo 
exterior, 9.500.000 pesetas. 
Teléfono. 25 35 53

• SE HACEN portes a toda 
España. Sr. Medina. Tlfn: 
89 89 89

• SE ADMITE una chica 
para pensión completa. Tlfn: 
23 13 40

• ALQUILO BAR Vendo 
películas de vídeo VHS y 
accesorios vídeo club. Telé
fono.: 25 54 29.

• SE VENDE plaza de gara
je C/ Olivo, n® 1 Ciudad Real. 
Tfnos: 21 1 8 16-25 55 99

• ALQUILO apartamento 
amueblado, céntrico, dos 
dormitorios, calefacción, 
ascensor. Tlfno: 25 19 59

• OFRECEMOS trabajo 
fácil, domicilio, confección 
juguetes fieltro. Optima 
ganancia. Enviar dirección 
en letra de imprenta: CIUDE 
INTERNACIONAL. Via Acqui 
63. 25100 BRESCIA ITALIA.

• SE VENDEN, plazas de 
garaje, muy céntrico. Tlf.: 
23 13 23

• SE VENDE piso de lujo, 
2 dormitorios, salón come
dor, cocina, trastero, piscina 
y 2 cuartos de baño y 
cochera a estrenar, muy 
céntrico. Tlf.: 23 13 23

• VENDO piso exterior sin 
muebles, 3 dormitorios, 80 
m^. Zona Avenida La Man
cha. Teléfonos: 21 27 56 / 
25 52 88

• APARTAMENTO y piso 
céntrico vendo por traslado 
a C/ Toledo. Tlfno: 25 56 48

• OPORTUNIDAD en 
Puertollano vendo piso, 
calle Bailén, 10. Teléfono: 
42 49 42
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J. Fernando Fernández

-Aislamientos tuberías 
y depósitos 
Falsos techos decorativos

-Aislamientos Termo-Acústico

Fabricación y Montaje de 
Conductos Metálicos. 
Extracción de humos

-Montajes Cámaras Frigoríficas

REPRESENTACIONES Y 
SUMINISTROS

PARA LA CONSTRUCCION

Jueves, 29 
Julio delgas

C/ Ebro, 23 Barriada San Esteban. Teléfono 41 20 75 
13500 PUERTOLLANO (C. Real)

^'g^ 1 BOVER IF Z W MASFERZA, S.L. ’—“""^

LOCAL CLIMATIZADO
Avda, del Torreón, n® 3 - Tel. 22 99 47 Ciudad Real

Ferretería

Ronda del Carmen, 2
Telf. 23 0916
Fax. 23 0917 

13002 CIUDAD REAL

ANUNCIOS POR MODULOS

PASE SUS 
VACACIONES

En Roquetas de Mar 
(Almería). Aparta
mentos junto al mar. 
951 33 34 04

HOSTAL LOS 
ESCUDEROS

HABITACIONES CON 
BAÑO, TV Y AIRE 
ACONDICIONADO

VIA CRUCIS, N® 19-21 
Tlf; 4313 79

RESTAURANTE
ESPECIALIDAD EN 

COCHINILLO, 
CORDERO AL HORNO

Y PAELLA

Tlfn: 43 20 03

PUERTOLLANO

SAGA

Tel: 2310 29 CIUDAD REAL

Residencial Ronda, 11 
CIUDAD REAL

BAR VIDEO-CLUB J.J. 
GRAN VARIEDAD DE TAPAS DE COCINA Y 

RACIONES VARIADAS 
TERRAZA DE VERANO 

ABRIMOS SABADOS Y DOMINGOS
Alquiler de películas VHS

Tlf: 25 06 10 
25 20 92

Tel: 61 23 52 Fax: 61 23 60
FRENTE PARADOR 

NACIONAL MANZANARES

AREA DE SERlíl¿IO 
TRWN^GÍ/

ESTACION DE SERVICIO 
TIENDA MINIMERCADO 
CAFETERIA 
RESTAURANTE 
PARKING

*****24 HORAS*****

CIUDAD REAL
Tfno: 22 28 73

Tlfno: 63 37 82 LA SOLANA

JUANITO 
MARISCOS Y “TIGRES”

PLAZA GRANDE, 2 Telf; 63 66 51 MEMBRILLA

CERVECERIA

lUÉTLM^fL
TODA CLASE DE MAQUINAS RECREATIVAS

SERVICIO 24 HORAS
Tfno. 63 36 52 - 13240 LA SOUKNA

Tlfn:2518 65

TERRAZA DE VERANO 
RACIONES VARIADAS 
0/ Corazón de María, 3

CIUDAD REAL

ASOCIACION DE PADRES 
DE HIJOS TOXICOMANOS 

“VIRGEN DE GRACIA”
NECESITA TU COLABORACION 

HAZTE SOCIO
Tlfn: 41 01 42 PUERTOLLANO

TEF: 21 40 79 CIUDAD REAL

C/ MORERIA, 14 CIUDAD REAL

C/ Sagrario, 4 La Solana

Avda. Criptana, 8

ESPECIALIDAD EN TAPAS DE COCINA 
CARNE DE LIDIA, CALLOS AL NATURAL

ALCAZAR DE SAN JUAN
TIfno: 5416 60

CIUDAD REAL 13001
Plaza San Francisco, 7
Tlfs: (926) 25 55 03-25 56 11
Fax: (926) 25 5611

CIUDAD REAL
C/ Caballeros, 4 

Tlf: (926) 23 14 54 
Fax: (926) 23 14 64

TURRILLO GAS, S.L.
Instalaciones y mantenimiento de gas, calefacción 

y aire acondicionado
Empresa consultora de Repsol-Butano, para Ciudad Real. 

Polígono Industrial Larache. Nave-811 Bajo
Teléfono 21 06 85-21 03 22. Fax. Los mismos.

Teléfono Urgente. 22 07 53

CATE BAR DIEGO 
ESPECIALIDAD EN SEPIA A LA PLAN
CHA SANDWICH Y HAMBURGUESAS 
“TU MEJOR AMBIENTE DEPORTIVO”
Concepción, 8 LA SOLANA

PUERTOLLANO

Marmaria, 3
Tfno. (926) 63 66 06 
13230 MEMBRILLA

Toledo, 4
Tfno. (926) 61 20 88 

13200 MANZANARES

Dumez Copisa Sistemas, S.A.
MONTAJES ELECTRICOS 

E INSTRUMENTACION 
INGENIERIA Y MANTENIMIENTO
Avda. 1® de Mayo, 90 - Tfno: 4210 06
FAX: 4210 06 PUERTOLLANO

CINE 
CASTILLO
AVENIDA REY
SANTO, N» 3 
Telf: 22 21 50
CIUDAD REAL

5 -n

o

C/ Azucena, 15' 
Tfno: 25 24 40 
CIUDAD REAL

w^TA. Marta , SX.

C.I.F.: B-13049267 
C/ OLIVO, N® 7 TLF. Y FAX: (926) 21 08 1 5 

13002 CIUDAD REAL

Bar

-LOZANO
Especialidaden 
tapas variadas

Plaza
Generalísimo, 1 

Tfno. 63 68 30 
MEMBRILLA 

(C. Real)

AUTOVIA 
MADRID-CADIZ,

Km. 171 

MANZANARES

CAFETERIA 
ESTACION DEL AVE

Avda. 1 - de Mayo, 4- Entreplanta

Tlfn: 43 15 48 13.500 PUERTOLLANO

AUXILIAR DE LA PEQUEÑA 
EMPRESA, S.L.

FREIDURIA EL PUERTO
ESPECIALIDAD PULPO A LA GALLEGA
COMIDAS ECONOMICAS
C/ Mata, 21

TALLERES 
VIRGEN DEL ESPINO

ALFA ROMEO E HYUNDAI 
VENTA Y SERVICIO TECNICO

Ctra. La Solana, s/n. Tel: 63 6519 MEMBRILLA

CASA VI NAG RITO 
REAL MADRID 
Especialidad 

‘ SUS CLIENTES”
a Valdepeñas, n® 4 - Tfno: 42 37 52 - PUERTOLLANO

BAR MACUTO

SI QUIERES ECONOMIA 
BAR MACUTO NOCHE Y DIA 

VENTA DE CABALLOS

CAFETERIA MANCHEGA 
BOCADILLOS Y DESAYUNOS 

C/ Tinte, n- 2

MESON DE TAPAS 

EL TINTORRO
DONDE LAS TAPAS 

SON RACIONES

RECHI
BAR-MARISQUERIA

MARISCOS FRESCOS Y COCINA VARIADA

BAR “LOS FAROLES” 
CASA DE LOS BOCADILLOS 

Plaza del Pilar, 9
CIUDAD REAL

yirtico (Quifotr, $3
SU AGENCIA AMIGA

Juan de la Cierva. 25
Tel, 63 20 61

Carrocerías VELACORACHO, S.L
Chapa y pintura. Lavado y engrase. Grúa 
plataforma. Servicio permanente (24 horas)

13240 lA SOLANA 
(C. Real)

PASTELERIAS

Martín de la Leona

BODEGA PORTALES 
ESPECIALIDAD EN 

COCINA MANCHEGA
C/ Gibraltar, 31 Telf: 61 20 43 MANZANARES

TUBOS BAR
Doctor Camacho, 2 - Tlf. 61 31 82 

MANZANARES

BAR SANCHO PANZA 
LAS MEJORES RACIONES DE 

COCINA DE TODA LA MANCHA
AVDA. DE LA CONSTITUCION 155 

LA SOLANA

Taberna Flamenca
JAMON, QUESO y

n Extremeña
CIUDAD REAL Pedrera Alta, 2 - Teléfono 25 28 65

JARA, 4 TELF. 21

RESTAURANTE
* COMIDAS ECONOMICAS
*B0DAS, BAUTIZOS, 

COMUNIONES.
* REUNIONES SOCIALES.
30 71 CIUDAD REAL

QUESO MANCHEGO ARTESANO
LOS MAZARROS acogido a D.O.

y QUESOS CHIMENEAS Puro de Oveja

C/ Carrera, 49
I-A SOLANA (Ciudad Real) Telf. y Fax: 63 10 05

LOZAMAR, S.L.
ASESORIA LABORAL Y FISCAL
CONTABILIDAD DE EMPRESAS 

GESTIONES Y SEGUROS DIVERSOS
Avda. 1»de Mayo, 52 -1 “ 13500 PUERTOLLANO
Teléfonos 42 6014 y 42 43 50 (C. Real)

BAR LOS AMIGOS
ESPECIALIDAD EN TAPAS 

VARIADAS Y RACIONES
Plaza Merry del Vall, 3 Tlf: 22 62 96 CIUDAD REAL

BAR LA ESTRELLA”
C/ Estrella, n^ 8 - Tlf. 22 16 27

BAR LA ESTRELLA, DONDE 
LA JUVENTUD BEBE Y SE 
GASTA MENOS “PELAS”

BAR EL VOLANTE

BAR BURLADERO

M.C.D.2022



„fives, 29 de Julio de 1993

► La protagonista es Joanne 

Woodward, la mujer del 
director, Paul Newman La Tribuna

TELEVISION
^ntrabajo como realizador es muy reconocido por la crítica cinematográfica internacional

Paul Newman, en su faceta de 
director en “La Noche” de la 2

Paul Newman es el escogido 
! para protagonizar mañana el 

programa “La noche de...”, 
imitido en La 2 de TVE, un 
espacio que parece un cajón 
Je sastre con el que justificar 

^5 la emisión de largometrajes sin 
ningún denominador común 

i entre sí.
En esta ocasión el supuesto 

tomenaje, objetivo con el que 
í inició este programa, se rin- 
je a la faceta como director 
fe Paul Newman, un aspecto 

’ fe su trabajo menos conocido 
' pero también muy reconocido 

por la crítica cinematográfica.

Como en sus primeros pasos 
eomo realizador, con “Rachel, 
Rachel” y “El efecto de los 
rayos gamma sobre las mar

garitas”, ambas muy bien con
sideradas, el largometraje que 
se ofrece mañana también tie
ne como protagonista a su 
esposa, Joanne Woodward.

Titulado “El zoo de cristal”, 
se trata de una adaptación del 
te.xto de Tennessee Williams, 
con guión del propio Newman, 
en la que destaca tanto la bue
na dirección como el excelente 
trabajo de todos los actores, 
entre los que se encuentra John 
Malkovich.

También en el apartado 
cinematográfico mañana desta
ca otro homenaje, con motivo 
del décimo aniversario de la 
muerte de Luis Buñuel, cir
cunstancia que La 2 utiliza para 
emitir el largometraje ”Naza- 
rín”.

Realizada en México, en 
1959, esta adaptación de la 
obra de Pérez Galdós es una 
de las películas más famosas 
y polémicas de este genio del 
cine, cuya carrera desde luego 
jamás careció de este último 
ingrediente.

La plata en ”Los frutos del 
dorado”

La serie documental “Los 
frutos del Dorado”, en La 2, 
aborda mañana uno de los pro
ductos más característicos de 
las Américas, la plata, un “fru
to” que a diferencia de otros, 
como la yuca o el tabaco, era 
perfectamente conocido en el 
Viejo Continente antes del 
descubrimiento. Newman adaptó un texto de Tennessee Williams en el “Zoo de cristal”.
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►“Tendo 17 años”.- Antena 
5 abrirá a las 11,20, la sesión 
iinematográfica del jueves con 
ma comedia española titulada 
‘Tengo 17 años”, de José 
liaría Forqué, y protagonizada 
por Rocío Durcal y Luz Már
quez. Rocio es una estudiante 
fe filosofía y letras que aspira 
i convertirse algún día en una 
strella.

►“Doctor me gustan las muje- 
iK, ¿es grave”.- Tele 5 emite 
das 11,35 la comedia española 
'Doctor me gustan las mujeres, 
ics grave?”, dirigida por 
Ramón Fernandez, e interpre
ta por José Luis López Váz- 
laez, Queta Claver, José Vivó 
'Lili Murati. Carlos, profesor 
fe una Universidad provincia- 
®es admirado y ensalzado por 
ida la población.

►“Angustia criminal”.- En 
'Tarde de Cine”, Tele 5 pro
fesará un “thriller” titulado 
'Angustia Criminal”, dirigido 
f?r Waris Hussein, y protago- 
^ada por Lindsay Wagner y 
i^avid Dukes. Claudia, una rica 
feredera, es atacada en su 
^ñera. Gracias a su hijo, que 
fe§a a tiempo para sacarla, no 
i^uere pero entra en coma pro- 
Mo durante catorce meses.

5-15,30).

^“Acción azul”.- Antena 3 
titira a las 15,30 un film poli- 
J^^t^o titulado “Acción Azul”, 
* William Graham, e inter- 
^tado por Elya Baskins y 
"’^othy Van Paiten. Un 
finando especial del cuerpo 
^policía de la ciudad de Nue- 
'^York tiene que enfrentarse 
I’*” grupo terrorista que arne
ra con volar indiscriminada-

Michael Douglas. López Vázquez. Katheleen Turner.

mente objetivos civiles.

► “La condesa azul”.- A las 
16,30 podremos ver en la “2” 
una historia de amor titulada 
“La condesa azul”, rodada por 
Claudio Gora, y protagonizada 
por Amadeo Nazzari y Zsa Zsa 
Gabor. En los primeros años 
del cine mudo, Salvatore, sus
tituye a la consagrada actriz 
Loresei por una bella jovencita.

► “Operación Mata-Han”.- 
Tele 5 emitirá a las 17,55 la 
comedia española “Operación 
Mata-Hari”, del director 
Mariano Ozores e interpretada 
por Gracita Morales, José Luis 
López Vázquez y José Sacristán. 
En una época conflictiva, como 
fué el berlín de 1915, la famosa 
bailarina Mata-Hari huye de la 
ciudad, intentando escapar de 
una muerte segura.

► “Ambición sin escrúpulos”.-

Un nuevo estreno titulado 
“Ambición sin escrúpulos” es 
el que nos ofrece Canal+. Lou 
Diamond Phillips trabaja a las 
órdenes del cineasta Scott d. 
Goldstein. Un desequilibrado 
escritor de best sellers quiere 
ir más allá que cualquier otro 
autor.

► “Tras el corazón verde”.- A 
la misma hora Tele 5 proyec
tará un film de aventuras titu
lado “Tras el corazón verde”, 
dirigido por Robert Zemeckis, 
e interpretado por Michael 
Douglas, Katheleen Turner y 
Danny de Vito. Una escritora 
de novelas románticas y de 
aventuras conoce a un tosco 
aventurero con el que empren
de viaje a Colombia en busca 
del mítico “corazón verde”.

► “El zoo de cristal”.- Para la 
noche del jueves La 2 tiene 
preparada una adaptación de 

la famosa obra de Tennesse 
Williams con el título de “El 
zoo de cristal”, de Paul New
man. Con Joanne Woodward, 
John Malkovich y Karen Allen. 
(La 2-22,00).

► “¡Qué tía la CIA”.- mMien- 
tras la pimera cadena presenta 
una pésima parodia de las pelí
culas de espionaje “¡Qué tía 
la CIA!”, de Mariano Ozores, 
e interpretada por Fernando 
Esteso, Antonio Ozores, Jua
nito Navarro y Alfonso del 
Real. (TVE 1-22,30).

► “Contacto sangriento”.- 
Antena 3 emite a las 22,30 un 
film de acción titulado “Con
tacto sangriento”, de Newt 
Arnold, e interpretado por 
Jean Claude Van Damme y 
Donald Gibb. En Hong kong 
se esta apunto de celebrar una 
secreta olimpiada de artes mar
ciales. Frank Dux, un agente 

de inteligencia norteamericano, 
está dispuesto a convertirse en 
el primer occidental que con
quiste en el primer occidental 
el máximo título de full con
tact.

► “Jugadores de ventaja”.- Y 
en “Cine de medianoche” una 
comedia norteamericana titula
da “Jugadores de ventaja”, de 
Robert Ellis Miller, e interpre
tada por James Coburn y Omar 
Shariff. Nick Kasey se consi
dera el mejor jugador de billar 
en todo el país. Para demos
trarlo tendrá que enfrentarse 
a “El Diácono”. Pero éste sólo 
acepta jugar si la apuesta es 
de veinte mil dólares y Nick 
apenas tiene unos pocos cien
tos y un socio que se dedica 
a perder a las cartas todo lo 
que gana en el billar. (TVE 
1-24,00).

► “Nazarín”.- En el espacio 
“Cine club” que ofrece La 2 
se emite la película titulada 
“Nazarín”. Uno de los grandes 
títulos de Luis Buñuel, que 
traslada a una obra de Galdós 
a México. (La 2-01,45).

► “Dictadura”.- Antena 3 emi
te la película “Dictadura”, de 
Mats Arehn, y protagonizada 
por Christopher Plummer y 
Fernando Rey. Un jóven diplo
mático sueco es enviado a un 
estado de América. (Antena 
3-02,15)

► “El cobarde del condado”.- 
Y para los noctámbulos Tele 
5 ofrece un drama estadouni
dense titulado “El cobarde del 
condado”, de Dick Lowry', e 
interpretado por Kenny 
Rogers, Frederic Lehne y Lar
go Woodruff (Tele 5-04.20).
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bnol Joanne 
"*^I Woodward es 

dirigida por su marido 
Paul Newman en “El 
zoo de cristal”

Woodward es una madre domi
nadora que planea el futuro de sus 
hijos sin comprender que el tiempo 
ha pasado y ambos son lo suficien
temente maduros para decidir por 
si mismos. Laura tiene un defecto 
físico que su madre se niega a acep
tar, a pesar que Tom, el hermano 
mayor intenta que lo vea. Destaca 
la fotografía de M. Balhaus. Joanne Woodward.

bel Omar Shariff 
interpreta a un 

jugador de billar en 
“Jugadores de ventaja”

Ninck Casey se considera el mejor 
jugador de billar de todo el país. 
Para demostrarlo tendría que vencer 
a “el diácono”, con el que perdió 
la única vez que enfrentaron. Pero 
“el diácono” sólo acepta jugar si la 
apuesta es de veinte mil dólares y 
Nick apenas tiene unos pocos cientos 
y un socio joven que se dedica a 
perder a las cartas todo lo que con
siguen en bailar. Pero Nick sabe que 
es su gran oportunidad. Ornar Shariff.

i

07,30.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
08.00.- PINNIC
08,25.- ALFRED J. KWAK
08,50,- ERASE UNA VEZ LA 

VIDA
09,15.- LOS TROTAMUSICOS
09,40.- GARFIELD
10,05.- DAVID EL GNOMO 
10,30.- UN INTRUSO EN LA 

FAMILIA
11,00,- NOTICIAS
11,05,- SIN VERGÜENZA
11,40,- POBRE DIABLA
1230,- NOTICIAS
12,35,- NO ME CORTES
13,30,- GUILLERMO TELL 
13,55,- NOTICIAS
14,00,- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30,- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00,- TELEDIARIO - 1
15,30,- ABIGAIL
16,20,- YEDRA
17,10,- LINGO
17,40,- JUGUEMOS AL TRI

VIAL
18,10,- NOTICIAS
18,15,- RUTA QUETZAL
18,45,- LOS PEQUEÑOS TOM 

Y JERRY
19,10,- EL SUPERAGENTE 86
19,35,- MISIONES SECRETAS
20,30,- V
21,25,- COLORIN COLORA

DO
21,30,- TELEDIARIO - 2
22,05,- EL TIEMPO DEL FIN 

DE SEMANA
22,10,- EL PRIMI-JUEGO
22,30,- CINE ESPAÑOL; 

“¡QUE TIA LA CIA!”,- 
] 984 78'47”. Director: 
Mariano Ozores.

00,00.- FUTBOL: Twente - Bar
celona F.C. Partido amis
toso. En diferido desde 
Holanda.

01,30.- TELEDIARIO 3
01,45.- DIMENSION RAPPEL
02,45.- EL VIEJO POLICIA 
03,45.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

06,30.- CARTA DE AJUSTE 
06,59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,00.- EL INFORMATIVO 

DE LA MAÑANA
10,30.- UNIVERSIDAD DE 

VECANO
11.30.- EURONEWS
11.45.- DOCUMENTALIA. 

LOS FRUTOS DE EL 
DORADO

12,40.- LA PRIMERA RES
PUESTA

13,30.- EL INFORMATIVO 
DEL MEDIODIA

14,15.- DIME LUNA
15.00.- CIFRAS Y LETRAS
15.30.- GRANDES DOCU

MENTALES NATIO
NAL GEOGRAPHIC

16,20.- SESION DE VERANO 
(I);“La Condesa azul” 
1960 - 106’52”. Director: 
Claudio Gora.

18,05.- SESION DE VERANO 
(II);“Aguilas vuelo a cie
gas”, Director: Nini 
Salerno. Intérpretes: 
Federica Moro, Alessan
dro Piccinini.

20,00.- BALONCESTO: CAM
PEONATO MUNDO 
DE SELECCIONES 
SUB-23. España - Brasil. 
Cuartos de final. Desde 
el Pabellón Polideportivo 
“Pisuerga” de Vallado- 
lid.

21,30.- PARA NOSOTROS; 
Incluye: CHARLIE 
BROWN

22.00.- LA NOCHE DE ... 
PAUL NEWMAN; “El 
zoo de cristal” - 1987 
128’00”. Director: Paul 
Newman.

00.30.- CINE CLUB. ANIVER- 
SARIO LUIS 
BUÑUEL; “Nazarín” - 
1958 - 91’00”. Director: 
Luis Buñuel. Intérpretes: 
Francisco Rabal, Marga 
Lopez y Rita Macedo.

02,05.- ENCUENTROS
03.05.- CIERRE

0630.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- LA MUJER SHERIFF

0730.- MI BELLA GENIO
08,00.- VACACIONES ANI

MADAS
11,20.- CINE MATINAL: “Ten

go 17 años” (1964). 
Dirección: José María 
Forqué. Intérpretes: 
Rocío Dúrcal, Luz Már
quez. Rocío es una estu
diante de letras que aspi
ra a convertirse en una 
estrella, pero su rígido 
ambiente familiar no le 
permite soñar con estas 
cosas.

13,00.- PIPI CALZASLARGAS 
1330.- SALVADOS POR LA 

CAMPANA
14,00.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE: “Acción 

azul”. Dirección: 
William A. Graham. 
Intérpretes: Elya Baskin, 
Timothy Van Patten.

17,20.- COSAS DE CASA
17,45.- LA MERIENDA 
1830.- NUEVOS POLICIAS
19,30.- EL EQUIPO A
20,30.- NOTICIAS
21,00.- VIGILANTES DE LA 

PLAYA
22,00.- LO MEJOR DE FAR

MACIA DE GUARDIA
22,30.- EL PELICULON: 

“Contacto sangriento” 
(1987). Dirección: Newt 
Arnold. Intérpretes: Jean 
Claude Van Damme, 
Donald Gibb.

00,45.- NOTICIAS
01,15.- SUPERBOXEO
02,15.- CINE DE MADRUGA

DA: “Dictadura” (1977). 
Dirección: Mats Arehn. 
Intérpretes: Christopher 
Plummer, Fernando Rey.

04,15.- CIERRE DE EMI
SION.

06,30.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

06,35.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA

09,40.- ARNOLD
10,10.- LA MUJER PROHIBI

DA
11,00.- TOPACIO
11,35.- MATINAL DE CINE; 

“Doctor me gustan las 
mujeres” - 1973 - 77m. 
Director: Ramón Fer
nández.

13,25.- VEN A CANTAR
14,00.- LA CASA DE LA PRA

DERA
14,55.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
15,30.- TARDE DE CINE; 

“Angustia criminal” - 
1992 90m. Director: 
Waris Hussein. Intérpre
tes: Lindsay Wagner, 
David Dukes, Francés 
Sternhang.

17,25.- APARTAMENTO 
PARA TRES

17,55.- CINE ESPAÑOL; 
“Operación Mata-Hari” 
- 1968 - 90m. Director: 
Mariano Ozores.

19,45.- PAPA COMANDANTE 
20,10.- LA RULETA DE 
LA FORTUNA

20,45.- TELECUPON
21,10.- PRIMER AMOR
22,00.- CINE; “Tras el corazón 

verde” - 1984 - lOOm. 
Director: Robert Zemec- 
kis.

00,05.- HISTORIAS DE LA 
CRIPTA (Cap. 3)

00,35.- CONTACTO CON 
TACTO

01,20.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

01,50.- PRESSING FUTBOL; 
Desde Italia: Milan 
Sampdoria - Udinese

04,20.- CINE; “El cobarde del 
condado” - USA - 1981 
- 104m. Director: Dick 
Lowry.

08,00.- ABC WORLD NEWS 
CON PETER JEN
NINGS

08,30.- DIBUJOS ANIMA
DOS: “Despierta peque 
y al loro”

09,00.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Yo, la peor de 

todas”.
11,44.- CINE:“M¡llonario al 

instante”.
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Los chicos de 
Beverly Hills”

14,30.- TELESERIE: “La pan
dilla plumilla”

15,00.- CINE: “Labios ardien
tes”.

17,06.- DOCUMENTAL: 
TRES... DOS... 
UNO...¡CERO! - EL 
MAS INMENSO DE 
LOS OCEANOS

18,00.- CINE: “Spotswood”
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS
20,00.- AVANCE. REDAC

CION
20.05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA: 

“ALF”
21,00.- TELECOMEDIA: “Pa

dres forzosos”
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,54.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22.00.- ESTERNO CANAL+: 

“Ambición sin escrúpu
los”

23,36.- CINE: “Pensamientos 
mortales”

01,15.- CINE: “La ambulancia”
02,47.- CINE: “El placer de 

matar”.
05,16.- CIERRE

09:00.- ANDALUCIA NUES
TRA

09:30.- LAS MAÑANAS DE 
CANAL SUR

10:45.- LA ISLA DE FLORA
11:10.- DALLAS
12:00.- NOTICIAS
12:05.- TELETRASTO
13:10.- ANDALUCIA, UN 

PUEBLO CON LEGA
DO

13:40.- OLE TUS VIDEOS
14:30.- EL DIARIO-!
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- LAS AVENTURAS DE 

FLY
15:30.- DIBUJOS ANIMADOS
15:45.- A TRAVES DEL 

TIEMPO
16:35.- ANTOLOGIA DEL 

CINE ESPAÑOL: “Ven
ta de Vargas”

18:10.- SON... RISAS Y 
LAGRIMAS

18:55.- IMAGINA
20:05.- ¿DE QUE TRIBUS 

ERES?
20:35.- BOLA DE DRAGON
21:00.- EL DIARIO-2
21:30.- EL TIEMPO
21:35.- CINE DE VERANO: 

“1941”
23:50.- IMPREVISIBLE (1)
01:00.- DIARIO-3
01:15.- DINERO
01:20.- IMPREVISIBLE (2)

TELEONDA

14:15.- DIBUJOS ANIMA
DOS

15:15.- PROGRAMA 
DOBLE: “Fuerza salva
je” y “Principiantes” 

18:15.- PROGRAMACION 
INFANTIL

20:00.- INFORM. LOCAL 
20:30.- VIDEOS MUSICA

LES
22:00.- LARGOMETRAJE: 

“El Siciliano”
00:00.- INFORM. LOCAL
00:30.- CINE DE NOCHE: 

“Project”
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Cada 2 seg. 
muere un niño
Cada 2 seg. muere un niño en el mundo por falto 
de ayudo. ¿Cuánto tiempo vos o esperar para ayu
darles? Hazte COLABORADOR de AYUDA EN ACCION 
y con sólo 70 ptas al día podrás asegurar la vida de 
millones de niños.

¡AYUDALES! NO HAY TIEMPO QUE PERDER.

RECORTA Y ENVIA ESTE CUPON A:

r DESEO INFORMACION SIN COMPROMISO. \
i NOMBRE Y APELLIDOS_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ \

¡ DIRECCION_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ \
i______ ______ C.P._ _ _ _ _ _ '
! CIUDAD_________________ 1
! TELE._ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ !

Ayuda Barquillo, 8, l^dcha., 

Acción 28004 Madrid

8

Tel. (91) 523 23 35
Fax (91) 523 25 29
Travesera de Gracia, 8
08021 Barcelona
Tel. (93) 202 1142
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La DGT busca soluciones.

Es posible que la DGT introduzca en nuestro país el carnet de conducir por puntos.

1

La Tribuna

a consumo de alcohol y de estupefacientes, causa de la mayor parte de ¡os accidentes

ilcohol, estupefacientes y
coche, mezcla mortal

Olalla CERNUDA

MADRID (Fax Press).- El 
ikohol es una de las princi
pales causas de la siniestralidad 
le las carreteras españolas, lo 
¡ue ha llevado a la Dirección 
General de Tráfico a plantease 
nplantar el sistema del carnet 
fe conducir por puntos.
¿Cuantos accidentes de cir- 

alación se podrían haber evi- 
^do si el conductor no hubiera 
libido o hubiera tomado algún 
Ipo de drogas?
Está pregunta se la han 

fecho los responsables de trá- 
*0 en muchas ocasiones. Los 
Wdios realizados por la 
Ílirección General de Tráfico 
®GT) demuestran que un 
Inductor con un índice de 
■feoholemia entre 0’8 y 0’99 
?d. tiene una probabilidad de 
^t un accidente de tráfico 
^”35 12 veces superior a un 
Inductor con un índice infe- 
’oral 0’5.
^^e ese mismo informe se 
prende que de todas las per- 
^"as que han sufrido un acci- 

de tráfico con un índice 
’^Perior al permitido por las 
^s de Seguridad Vial, 0’8 
p prácticamente la totalidad 

5*’^s, un 92 por ciento, 
^eron el accidente )or can- 

relacionadas directa o indi- 
■^niente con el alcohol.

Ea DGT intenta 3or todos 
* 'tedios concienciar a los 
J^oniovilistas españoles de los 

J^óOs de conducir bajo los 
.■’^^os del alcohol, con unas

campañas publicitarias que 
muestran el lado crudo y real 
del accidente. Aunque algunos 
la han tachado de demasiado 
dramatica y de que puede crear 
miedo en el conductor, lo cier
to es que los resultados han 
demostrado que la campaña ha 
dado sus frutos, con un pro- 
gesivo descenso del número de 
accidentes, aunque esta ten
dencia se ha roto en las últimas 

^ Hasta 30.000 pts. de multa por negarse a 

realizar la prueba de alcoholemia
Las multas son de diferente cuantía, y suelen 

estar acompañadas por la inmovilización del 
vehículo en caso de que ninguna persona se 
pueda hacer cargo de la conducción. Puede 
darse el caso de que el conductor se niege 
a realizar las pruebas de alcoholemia, lo que 
implica, según los agentes, una multa que 
asciende a 30.000 pesetas . Es más, en algunas 
comunidades autónomas, como en Murcia y en 
Cataluña, las fuerzas del orden público pueden 
detener al conductor que dé en las pruebas 
de alcoholemia un índice de más de l‘5gr/l„ 
así como a los que se vean implicados en 
accidentes en los que se produzca alguna 
muerte o lesiones graves. El diputado del PP 
por Murcia, Jose Joaquín Peñarrubia, se ha 
mostrado en desacuerdo con este aspecto de 
la detención, ya que piensa que con la simple 
inmovilización del vehículo es suficiente, y 
añade que la detención es una medida 
exagerada. “Con sólo tres cervezas se puede

semanas.
En España esta absoluta

mente prohibido conducir bajo 
los efectos de cualquier tipo 
de estupefaciente.

Los agentes de la Guardia 
Civil pueden intervenir el vehí
culo de la persona que presente 
síntomas evidentes que deno
ten la presencia de sustancias 
estupefacientes en el cuerpo 
del conductor, pero la Guardia

alcanzar una tasa superior a los 0’8 gramos 
de alcohol en sangre”, asegura. Lo que sí que 
está claro es que la mayoría de los accidentes 
de las carreteras españolas se producen por 
culpa del alcohol. Y no es esta la única 
conclusión que se puede sacar de los informes 
de la DGT. También es bastante mayor el 
número de accidentes entre la gente joven, 
sobre todo porque se juntan varios factores 
determinantes: el gusto por la velocidad, por 
el alcohol y la poca experiencia que tienen 
a los mandos de sus muchas veces demasiado 
potentes coches. De cara al verano a los 
agentes de tráfico les ha aparecido un nuevo 
quebradero de cabeza: son los jóvenes que 
siguen las llamadas “rutas del bakalao”. Cada 
fin de semana centenares de jóvenes se 
desplazan en su automóviles siguiendo las rutas 
que les llevan a sus discotecas preferidas de 
moda donde escuchar este estridente tipo de 
música.

Civil se queja por la enorme 
dificultad que supone detectar 
de forma segura el consumo 
de estupefacientes en los con
ductores, pues no se ha inven
tado todavía una máquina 
capaz de medir el consumo de 
drogas. Asimismo la reglamen
tación vigentes prohibe expre
samente circular con un índice 
de alcohol en sangre superior 
a 0’8 gr/i.
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Medidas para 
acabar con los 
accidentes: El 
carnet por puntos

El Director General de la 
Dirección General de Tráfico, 
Miguel María Muñoz, ha decla
rado que se van a intensificar 
las medidas para acabar con 
con los accidentes provocados 
por los jóvenes que se dedican 
las fines de semana a consumir 
estupefecientes y alcohol en 
grandes cantidades, de este 
tipo de conductores destaca 
que no se trata sólo de un pro
blema de la DGT, sino de la 
educación de estos jovenes, por 
lo que pide también la cola
boración de los padres de fami
lia, para que conciencien a sus 
hijos de los peligros que puede 
acarrea este nuevo tipo de 
diversión.

El mayor de los peligros de 
conducir bajo los efectos del 
alcohol es que este multiplica 
la sensación de seguridad y 
autoconfianza del conductor, 
así como la capacidad de per
cepción, cuando en realidad lo 
que ocurre es justamente lo 
contrario.

El conductor no sabe en que 
punto están los límites a los 
que puede llegar, ni tiene la 
misma capacidad de reacción 
que un conductor sobrio. Su 
tiempo de reacción frente a 
cualquier inprevisto es mucho 
mayor, y por lo tanto las posi
bilidades de tener un accidente 
aumentan de forma especta- 
cular.

Una 
ciadas 
Muñoz

de las medidas anun- 
por Miguel María 

es la aceleración de la
implantación del sistema del 
carnet de conducir por puntos, 
retirando así la licencia a los 
conductores más imprudentes 
y temerarios. Y la intensa preo
cupación de la DGT no está 
infundada, la tendencia a la 
baja del número de accidentes 
que se había visto durante este 
año se ha roto en los meses 
de junio y julio, meses en los 
que ha aumentado el número 
de accidentes de tráfico en 
relación con el año pasado, y 
en muchos de ellos la causa 
ha sido la conducción bajo los 
efectos del alcohol o de los 
estupefacientes. Además, el 
mayor número de accidentes 
ocurren durante la madrugada 
de los fines de semana, espe
cialmente la noche del sábado 
al domingo, cuando estos jóve
nes se desplazan a los lugares 
de diversión.

c\|1
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Picotazos
Ureña sólo tiene para lo que quiere.

vino.► La proverbial tacañería del 
presidente de la Diputación, 
Francisco Ureña, ha vuelto a 
quedar patente estos días.

► El nuevo alcalde, Nicolás 
Clavero, intenta desbloquear 
temas como los Presupuestos 
y el del Pabellón Ferial.

5^

I

Un poco de seriedad. La posibilidad de que la nueva etapa municipal estuviese 
presidida por la eficacia y el rigor podría estar empezando a ser cuestionada por 
algunos. Aunque el fallo que denunciamos aquí no pasa de ser un detalle, demuestra 
que el rigor y la eficacia no llega a todo, ya que la información veraz es clave 
hasta para la temperatura, que ayer fue “sólo” de 40,2 grados y no de 47.

Si el Gobierno no hace nada, aplicarán el “ojo por ojo”

ASAJA pide justicia ante
la quema de camiones

Marisa GARCIA

El secretario provincial de 
ASAJA, Florencio Rodrí
guez, calificó de bochornoso 
el hecho de que el Gobierno 
español permita que hechos 
como la quema de camiones 
españoles en Francia sigan 
ocurriendo “lo que demues
tra que una vez más el 
Gobierno español se ha 
puesto de rodillas frente al 
francés“; y manifestó que 
están dispuestos a hacer la 
guerra y aplicar el “ojo por 
ojo”.

Rodríguez señaló que no 
se puede permitir que la CE 
esté siendo desigual y no 
aplique las mismas reglas del 
juego para todos los estados

miembros “ya que se habla 
mucho del principio de soli
daridad entre los pueblos, 
pero luego no se cumple”. 
Señaló también que ASAJA 
exigirá justicia, y si no se 
toman las medidas oportu
nas por el Gobierno francés, 
los agricultores españoles 
defenderán sus productos 
igual que hacen los franceses 
“porque los agricultores 
españoles quieren “levantar 
la cabeza” y ya están hartos 
de tener que soportar todos 
los palos de la PAC, una 
política que está benefician
do a los agricultores fran
ceses”.

Rodríguez informó que 
en estos días está siendo 
constituida una coordinado-

ra agraria, que intentará que 
situaciones como la quema 
de camiones con productos 
españoles en Francia no 
vuelvan a producirse, y 
manifestó también que 
ASAJA apoyará las preten
siones de esa coordinadora.

Por su parte, el CNJA 
considera que responder a 
la violencia con mayores 
dosis de violencia no parece 
el mejor camino para apoyar 
el libre comercio, pero si no 
existe una respuesta inme
diata del Gobierno francés 
parándole los pies a los diri
gentes de la Coordinadora 
Rural que promueven abier
tamente estas barbaridades, 
todo el sector español actua
rá con contundencia.

ONCE
34.746 Paii^car

su CENTRO COMERCIAL E HIPERMERCADO

► A la desabrida y tajante 
afirmación de que la Dipu
tación no pondría un duro 
para el tema taurino, se une 
ahora el “generoso“ donativo 
de 3,5 millones para la nueva 
sede del CRDO “La Man
cha”.

► En una obra que va a supo
ner más de 100 millones de 
pesetas, no parece de recibo 
que nuestra millonaria Dipu
tación, tan generosa para 
otros temas, se muestre tan 
cutre con algo tan importante 
para Ciudad Real como el

► No se entiende cómo la 
Diputación puede entregar 
millonarias subvenciones al 
diario socialista Lanza, orga
nizar costosos viajes a lejanos 
países, tirar el dinero en “se
siones” plenarias en la 
Expo—92 y demás despil
farros socialistas y hurtar el 
bulto en otros temas.

► No debe olvidar Clavero 
sus silencios y complicidades 
en los atascos y posibles irre
gularidades de estos temas 
durante la “era Selas”.

Serie 006

EROSKi

48677
37830
34746
93923
63101

Lunes, 26........
Martes, 27
Miércoles, 28
Jueves, 22
Viernes, 23

BONOLOTO

Florencio Rodríguez

O

Lunes, día 26
18-30-34-46-48-49

Cornple. 7 Rein. 5
Martes, día 27
18-21-22—23-39-40

Cornple. 26 Rein. 3
Miércoles, día 28
10-11-26-28-36-40

Cornple. 43 Rein. 7
Viernes, día 23

1_19_25-26-27-44
Cornple. 45 Rein. 5

PRIMITIVA

La CE debe 
aplicar las 
mismas

juego para 
todos

Jueves, día 22
13-20-23-30-39-47

Cornple. 34 Rein. 6
Sábado, día 24

5-11-17—23—27-33
Cornple. 37 Rein. 6

NADIE LE DA

MAS
ELOFERTON

r^c 1 4 PTDA RC DAD7IIMA NUEVO, HORARIO DE LUNES A SABADOS DE 10 A 
UC G1 run¿ünA 22 horas, domingos Y FESTIVOS DE 1 o A 21 HORAS

SERVILLETAS 
NADIN 2 UND. 

100 Ptas. 
CODORNIZ

FRESCA UND.

100 Ptas*
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